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III

NOTA INTRODUTTIVA

Il  presente  inventario,  redatto  negli  anni  1975  –  1978,  descrive  1176  fascicoli 
condizionati in 117 buste. In esse sono conservati gli atti giudiziari della Regia Udienza 
Provinciale  di  Montefusco  in  Principato  Ultra,  magistratura  probabilmente  risalente 
all’epoca aragonese,  i  cui  documenti,  pervenuti  per  antico versamento all’Archivio di 
Stato di Avellino, coprono un arco temporale che va dal 1588 al 1812. Essi riguardano 
controversie  amministrative  e  cause  tra  particolari  cittadini,  università  e  feudatari, 
ordinanze  e  provvedimenti  del  preside  che  era  a  capo  dell’Udienza.  Le  importanti 
riforme  istituzionali  ed  amministrative  introdotte  durante  il  Decennio  francese 
portarono all’ abolizione di molti uffici di Antico Regime, tra cui anche la Regia Udienza. 
Il  trasferimento  del  capoluogo  da  Montefusco  ad  Avellino  e  la  riforma  del  sistema 
giudiziario decretarono poi la fine delle Udienze provinciali, le cui competenze furono 
assorbite dal nuovo ordinamento della giustizia. Le singole unità archivistiche  contenute 
in questo inventario sono descritte analiticamente e sono ordinate cronologicamente; di 
ogni fascicolo si riporta il numero dell’unità di condizionamento, il numero d’ordine del 
fascicolo, la segnalazione, ove presente, della corte di prima istanza (che può essere una 
corte feudale, doganale, ecclesiastica) presso cui si è aperta la causa, l’oggetto e la data 
cronica. Seguono eventuali osservazioni dove è puntualmente segnalata la presenza di 
altro tipo di documentazione allegata ai fascicoli descritti, quali, ad esempio, pergamene,  
piante topografiche e reali  dispacci. La trascrizione dall’originale dattiloscritto,  è stata 
affidata a studenti dell’Università degli studi di Salerno tirocinanti presso l’Archivio di  
Stato  di  Avellino,  che  hanno  riprodotto  l’inventario  senza  apportare  sostanziali 
modifiche,  intervenendo solo di rado sulla descrizione dell’oggetto per renderla meno 
prolissa. Viene riportata l’introduzione originale della curatrice dell’inventario e alla fine 
di esso anche i regesti delle pergamene segnalate nelle osservazioni. Tali regesti sono stati 
nuovamente redatti dalla curatrice della presente nota introduttiva.

Avellino, 05/11/2018                                                  la curatrice della nota introduttiva

                                                                                               Marisa Bellucci

http://sias.archivi.beniculturali.it
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INTRODUZIONE

a cura di Eugenia Granito

Le  Regie  Udienze  erano  tribunali  di  prima  istanza  con  competenza  civile  e  penale  sul  territorio 
provinciale, probabilmente istituite in epoca aragonese. A capo dell’Udienza vi era un preside, che era il  
più alto rappresentante del potere regio nella provincia. Il preside riuniva qualità di amministratore e di  
magistrato, in diretta collaborazione col sovrano, ma non aveva diritto di voto nei dibattimenti civili e  
penali. Era affiancato da due uditori, da un avvocato fiscale, da un procuratore fiscale da un avvocato  
dei poveri, da un procuratore dei poveri, da un segretario, da un mastrodatti e da molti subalterni. Gli  
uditori ed il capo-ruota erano i veri e propri giudici, che, udite le parti, pronunciavano poi la sentenza. Il  
preside  affidava  a  turno  le  cause  ad  uno  di  loro,  chiamato  commissario  della  causa  e  preposto 
all’istruttoria e all’interrogatorio di imputati e testimoni. La sentenza era poi emanata collegialmente con 
il voto di entrambi gli uditori e del capo-ruota. L’avvocato fiscale era una sorta di pubblico ministero, 
mentre l’avvocato dei poveri era addetto alla difesa dei più indigenti. Il segretario teneva registro di 
qualunque cosa si facesse in tribunale e al mastrodatti era affidata la redazione degli atti giudiziari e la  
custodia dell’archivio dell’Udienza. La venalità di queste ultime due cariche compromise notevolmente 
l’amministrazione della  giustizia,  essendo possibile  comprare  innocenza e impunità.  Il  preside  e gli 
uditori  duravano in carica  tre anni  per  poi  passare ad un'altra  provincia,  mentre  il  segretario ed il  
mastrodatti quattro.  Per l’esecuzione delle sentenze le Udienze si servivano dei fucilieri di montagna che, 
alle  dipendenze  del  preside,  eseguivano  gli  arresti  e  venivano  impiegati  anche   per  contrastare  la  
delinquenza. In Campania dipendevano dalle Udienze anche le  squadre di campagna, una sorta di forza 
pubblica, alquanto inefficace contro i malviventi per  scarsezza di numero, mezzi e salario. Le Udienze  
talora avevano funzioni di tribunali di prima istanza, talora di tribunali di appello e talora funzionavano 
come corti delegate. Procedevano come tribunali di prima istanza nelle cause civili promosse da minori  
orfani,  da vedove o da poveri  oppure per  giudicare  i  reati  commessi  dai  governatori  e  dai  giudizi  
baronali nello svolgimento del proprio ufficio. Le Udienze erano tribunali di appello per cause civili fino 
a 100 ducati per le corti più vicine alla capitale e fino a 200 ducati per le corti più lontane. Nei casi in cui 
le corti locali emanavano sentenze di pena di morte o di lavori forzati, le Udienze si pronunciavano in 
seconda istanza, anche senza appello dei condannati. Esse fungevano come corti delegate nei casi di  
furti commessi sulle strade pubbliche o nelle campagne, di incendi di case, di vigne o di boschi, di  
ricatti, di scorrerie armate, di grassazioni, di omicidi. Su delega del Sacro Regio Consiglio le Udienze 
giudicavano in cause in cui non vi era interesse dell’erario dello Stato; su delega della Regia Camera 
Sommaria viceversa giudicavano in cause in cui vi era l’interesse del fisco rispetto agli interessi feudali o  
delle  università.  Talora  le  Udienze  istruivano gli  atti  delle  cause  della  corte  dell’Arte  della  Lana  o 
dell’Arte della Seta o anche del tribunale della Regia Dogana di Foggia. Contro le sentenze delle udienze  
si  produceva  appello  alla  Gran  Corte  della  Vicaria,  ad  eccezione  delle  cause  in  cui  le  udienze  
giudicavano come corti delegate, caso in cui l’appello si produceva alla Real Camera di Santa Chiara. In 
seguito  alla  conquista  francese  del  Regno  di  Napoli,  con  legge  20  Maggio  1808  l’antico  sistema 
giudiziario  fu  abolito.  Le  corti  locali  furono  sostituite  dai  Giudicati  di  pace,  le  regie  Udienze  dai  
Tribunali di prima istanza. L’Udienza  di Principato Ultra fu trasferita ad Avellino, nuovo capoluogo nel 
1806, dove Mazas,  ultimo preside di  Montefusco divenne il   primo Intendente di  Principato Ultra.  
L’Archivio dell’Udienza di Montefusco consta di 1176 fascicoli condizionati in 117 buste che coprono 
un arco di tempo che va dalla seconda metà del XVI sec. al primo ventennio del XIX secolo.  

http://sias.archivi.beniculturali.it
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BUSTA FASC. CORTE 

LOCALE 

OGGETTO DATA 

CRONICA 

OSSERVAZIONI 

1 1 Corte di 

Ariano Irpino 

Nomine di rettori della Cappella 

della Natività di Maria Vergine nella 

Chiesa di S. Stefano 

1588/1737 il fascicolo 1 

contiene tre 

pergamene aa. 

1498, 1602, 1588 

1 2 Curia 

Vescovile di 

Ariano Irpino 

Nomine di rettori della Cappella 

della Natività di Maria Vergine nella 

Chiesa di S. Stefano 

1588/1737  

1 3 Corte di 

Avellino 

Controversia tra il Monastero della 

SS. Annunziata, gli eredi del barone 

Giovan Vincenzo de Amoretto e la 

Cappella del SS. Corpo di Cristo 

sull'eredità di Cesare Spadafora 

1661/1674 contiene 

pergamena a. 1619 

1 4 Corte di 

Avellino 

Atti dell'amministrazione del Monte 

dei Maritaggi, fondato da 

Marcantonio Imbimbo nel 1625 

1669/1766  

2 5  Tommaso Barrile di Tufo querela i 

fratelli Pietro e Geronimo Pansa per 

lesioni 

1669/1766  

2 6  Registro di pagamento dei 

funzionari dell' Udienza di 

Montefusco dal 1680 al 1712. 

1680/1681  

2 7  Controversia tra il Monastero di S. 

Guglielmo del Goleto e il marchese 

di Sant'Angelo dei Lombardi 

Francesco Maria Imperiale 

1690/1692  

2 8  Controversia tra i fratelli Lioy di 

Venosa (eredi di Teodoro Cresia) e 

l'Università di Monteverde e 

Giuseppe Baldacchino-Gargano di 

Barletta per un credito di 3000 

ducati per un'ipoteca su un terreno 

che Università aveva ceduto a  

Baldacchino-Gargano 

1706/1801  

2 9  Ordine del preside della provincia di 

Principato Ultra a tutti i funzionari 

della Provincia di diffondere il 

divieto di portare animali vaccini 

alla fiera di S.Matteo di Salerno a 

causa di epidemia 

1712  

2 10  Ordine del preside della provincia di 

Principato Ultra  a tutti i funzionari 

della Provincia di diffondere una 

ricetta per la cura degli animali 

vaccini 

1712  
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BUSTA FASC. CORTE 

LOCALE 

OGGETTO DATA 

CRONICA 

OSSERVAZIONI 

2 11  Atti per il trasporto di animali 

vaccini dal Formicoso di Bisaccia e 

dal Dragone di Volturara Irpina a 

Napoli 

1714  

2 12  Controversia tra Giuseppe Orcioli e 

Nicola e Giuseppe Imbimbo e 

Sabato Tomasetta per un credito 

vantato in quanto legatario di 

Vincenzo Orcioli 

1726/1758  

3 13 Corte di 

Paternopoli 

Controversia tra la famiglia Ciampi 

di Frigento e alcuni cittadini di 

Paternopoli, Castelfranci e S. 

Mango sul Calore per la ricompra di 

due terreni del Ciampi 

1733/1808  

3 14 Corte di 

Paternopoli 

Controversia tra la famiglia Ciampi 

di Frigento e alcuni cittadini di 

Paternopoli, Castelfranci e S. 

Mango sul Calore per la ricompra di 

due terreni del Ciampi 

1733/1808  

3 14 bis Cassano 

Irpino 

Nomina del sindaco 1733  

3 15 Corte di 

Montesarchio 

Controversia tra Domenico 

Quarantiello e Francesco Cecere, 

entrambi di Bonea,  per terreni 

comprati dal Cecere sui quali 

Quarantiello rivendicava il diritto di 

prelazione 

1735  

3 16 Corte di 

Montesarchio 

Ordine del preside della provincia di 

Principato Ultra  a tutti i governatori 

della Provincia per diffondere la 

legge che i funzionari delle corti 

vescovili non godono di privilegi 

del canone e di foro e di nessuna 

immunità 

1736  

3 17  Informazioni del preside della 

provincia di Principato Ultra circa 

l'epidemia di animali vaccini 

1736/1737  

3 18 Corte di 

Ospedaletto 

d'Alpinolo 

Controversi tra il sacerdote 

Francesco Desiato e Alessandro 

Saccardo circa il pagamento di fitto 

di alcune case del Desiato fittate al 

Saccardo 

1736/1737  
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BUSTA FASC. CORTE 

LOCALE 

OGGETTO DATA 

CRONICA 

OSSERVAZIONI 

3 19  Controversia tra il Monastero dei S. 

Sofia di Benevento contro gli 

affittuatari di terre nella provincia di 

Principato Ultra  per il pagamento 

dell'affitto 

1737/1739  

3 20 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra i fratelli Berardi  di 

S. Nicola Baronia e Nicola 

Francesco, Domenico e Pasquale 

Colmeta Di Trevico, eredi dei 

coniugi Lelio Colmeta ed Isabella 

Berardi, circa la divisione dei beni 

del padre di Isabella. 

1738/1810  

3 21 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra i fratelli Berardi  di 

S. Nicola Baronia contro Nicola 

Francesco, Domenico e Pasquale 

Colmeta di Trevico, eredi dei 

coniugi Lelio Colmeta ed Isabella 

Berardi, circa la  divisione dei beni 

del padre di Isabella. 

1738/1810  

4 22 Corte di 

Pontelandolfo 

Controversia tra Maria Mandato e 

Agnese Cirelli per essersi 

appropriata di una via pubblica 

1738/1740  

4 23 Corte di 

Montecalvo 

Irpino 

Controversia di Nicola Perrelli per 

crediti contro l'Università di 

Buonalbergo 

1738/1761  

4 24 Corte di 

Montecalvo 

Irpino 

Controversia di Nicola Perrelli per 

crediti contro l'Università di 

Buonalbergo 

1738/1761  

4 25  Richiesta di Maria Giglio di 

Polcarino per la ristituzione dei beni 

sequestrati dopo un delitto 

commesso 

1739  

4 26  Controversia tra Onofrio Insogna di 

Benevento, per un debito vantato 

contro Francesco, Paolo e Nicola 

Orlando e Antonia Corbo di 

Pietralcina 

1739/1742  

4 27 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Giansaverio 

Caggianelli, rettore della Cappella 

della natività della Beata Vergine di 

Ariano e Domenico Bruno e figli, 

circa un affitto tenuto da questi 

ultimi di proprietà della Cappella 

1739/1811  
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BUSTA 

 

FASC. CORTE 

LOCALE 

OGGETTO DATA 

CRONICA 

OSSERVAZIONI 

5 28 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Giansaverio 

Caggianelli, rettore della Cappella 

della natività della Beata Vergine di 

Ariano contro Domenico Bruno e 

figli, circa un affitto tenuto a questi 

ultimi di proprietà della Cappella 

1739/1811 contiene una 

piantina della 

contrada 

Marigliano 

 

5 29 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Giansaverio 

Caggianelli, rettore della Cappella 

della natività della Beata Vergine di 

Ariano e Domenico Bruno e figli, 

circa un affitto tenuto dea questi 

ultimi di proprietà della Cappella 

1739/1811  

5 30 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Giansaverio 

Caggianelli, rettore della Cappella 

della natività della Beata Vergine di 

Ariano e Domenico Bruno e figli, 

circa un affitto tenuto da questi 

ultimi di proprietà della Cappella 

1739/1811  

5 31 Corte di 

Vitulano 

Controversia tra il Monastero di S. 

Pietro di Benevento e gli affittuatari 

di una masseria del convento presso 

il feudo di Greci per il mancato 

pagamento di estaglio 

1740  

5 32 Corte di 

Montefalcione 

Girolamo di Vasta chiede che la 

corte locale emani decreto di 

preambolo che lo dichiari erede 

universale di suo padre Domenico 

1740/1741  

5 33 Corte di 

Forino 

Controversia tra Nicola e 

Giandomenico Iacuzio contro 

Domenico Finelli, circa la proprietà 

di un terreno 

1740/1743  

5 34  Il preside della Provincia di 

Principato Ultra ordina ai funzionari 

della provincia di divulgare un 

dispaccio sui luoghi pii 

1742  

5 35  Controversia tra l'arciprete  di S. 

Paolina ed alcuni cittadini di 

Tavernanova di Prata che si 

rifiutavano di pagare le decime 

ecclesiastiche 

1742/1746  
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BUSTA FASC. CORTE 

LOCALE 

OGGETTO DATA 

CRONICA 

OSSERVAZIONI 

5 36  Controversia tra le Congregazioni 

del SS. Rosario, di S. Biagio e delle 

Anime del Purgatorio di Bonea  

contro Sebastiano Feoli, arciprete di 

Montesarchio, circa la contabilità 

amministrativa delle Congregazioni 

1743  

5 37  Controversia tra Giovanni e 

Gennaro Fucillo di S. Paolina contro 

Marco Manganiello di Montefusco, 

circa le clausole di un patto di 

colonia 

1743  

5 38 Corte di S. 

Angelo dei 

Lombardi 

Controversia del procuratore del 

convento di S. Marco in S. Angelo 

dei Lombardi per il pagamento 

dell'estaglio di Marciano 

Pizzorusso, affituatario di una 

proprietà del convento 

1743/1744  

5 39  Controversia per l'amministrazione 

del Monte dei Maritaggi fondato da 

Giovanni Preziuso in Avellino 1670 

1743/1747  

6 40 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Liberatore Paroselli 

e Giovan Battista Castagnozzi, circa 

il testamento di Nicolò Paroselli 

riguardanti un canonicato nella 

chiesa di S. Pietro. 

1744/1773  

6 41 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Angelo de Filippis 

e il fittuatario Nicola Leone di una 

sua vigna, per il pagamento del 

canone 

1745  

6 42 Corte della 

Bagliva di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Francesco Lizzo 

contro Antonio de Finis, Anna Lizzo 

e Nicola Capodanno di 

Montemiletto, per l'eredità di 

Giacomo Lizzo 

1746/1747  

6 43  Controversia tra l'Università di 

Lioni e alcuni cittadini circa il 

rimborso doganale di quest'ultimi, 

per un pagamento alla dogana di 

Foggia per il transito mucche 

1746/1748  

6 44 Corte di 

Serino 

Controversia tra Angelo Solimine, 

economo della Cappella di 

Montevergine di Serino e Pietro 

Martucci, per il pagamento di 

quest'ultimo degli interessi su una 

somma che i suoi genitori avevano 

preso in prestito dalla Cappella 

1746/1749  
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BUSTA FASC. CORTE 

LOCALE 

OGGETTO DATA 

CRONICA 

OSSERVAZIONI 

6 45  Controversia tra il sindaco e 

funzionari di Bagnoli Irpino, per un 

prestito contratto dall'Università con 

il canonico Lorenzo Padrone 

1747/1748  

6 46  Controversia tra Nicola Zoppoli di 

Benevento e i coniugi Giovan 

Battista Pisano e Felice di Martino 

di Pescolamazza per un debito che 

avevano contratto con Carmine 

Zoppoli, padre di Nicola 

1747/1749  

6 47  Controversia tra il canonico Ippolito 

Ciccone di Atripalda e i coniugi 

Sabino di Alvino ed Anna Salocone 

di Fontanarosa, circa un debito non 

saldato con il Ciccone e il relativo 

sequestro dei beni 

1747/1751  

6 48 Curia 

Episcopale di 

Ariano Irpino 

Controversia tra il suddiacono 

Nicolò de Maio e i suoi fratelli, 

circa la proprietà di beni immobili 

donati dal padre a Nicolò 

1747/1797 contiene una 

pergamena 

6 49  Controversia tra Giovanni Battista 

Ursiglia e Carlo Ricciardi, entrambi 

di Bisaccia per l'attribuzione 

dell'ufficio di governatore di 

Sant'Angelo all'Esca 

1748  

6 50 Corte di S. 

Marco dei 

Cavoti 

Controversia tra Teresa Cocco e 

Filippo Giteo per aver lasciato 

incolto un terreno che Teresa aveva 

affittato a Filippo 

1748/1752  

7 51  Controversie varie concernenti il 

Monte dei Maritaggi, fondato nel 

1670 da Giovanni Perziuso  in 

Avellino 

1748/1760  

7 52  Controversia per divisione 

dell'eredità di Carlo Gallucci di 

Aiello 

1748/1760  

7 53 Corte di 

Torrella dei 

Lombardi 

Controversia per il mancato 

pagamento della dote nuziale ai 

coniugi Leonardo Marzullo e Teresa  

Luciani da parte della madre 

Giovanna Cimmadoro, vedova 

Luciani 

1748/1798  
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BUSTA FASC. CORTE 

LOCALE 

OGGETTO DATA 

CRONICA 

OSSERVAZIONI 

8 54 Corte di 

Torrella dei 

Lombardi 

Controversia per il mancato 

pagamento della dote nuziale ai 

coniugi Leonardo Marzullo e Teresa  

Luciani da parte della madre 

Giovanna Cimmadoro 

1748/1798  

8 55 Corte di 

Monteforte 

Controversia per la divisione 

dell'eredità di Giovan Antonio 

Ferrara tra le sorelle Ferrara ed i 

loro cognati 

1748/1804  

8 56 Corte di 

Cairano 

Controversia  per l'eredita del 

sacerdote Angelo Frieri tra i coniugi 

Bartolomeo Saraceno e Laura Frieri 

di Barrile e Leone Frieri di Cairano 

1749/1750  

8 57 Corte di 

Avellino 

 

Richiesta del Monte dei Maritaggi 

del pagamento dell'estiglio della 

masseria della Torre affittata a 

Filippo Saporito 

  

 

1749/1752 

 

8 58  Controversia per il pagamento di 

spese processuali tra Luca Muracci 

e Giovan Battista Centanni e 

Domenico Foglia, tutti di 

Montesarchio 

1750  

8 59  Controversia per il pagamento della 

dote promessa da Ciriaco Perreca di 

Benevento al marito della figlia 

Lorenzo Chiariello di Cucciano 

1750  

8 60 Corte di 

Mancusi 

Controversia per il pagamento delle 

decime alla chiesa parrocchiale da 

parte di Alessio ed Antonio de 

Sanctis di S. Nicola Manfredi 

1750/1751  

8 61 Corte di 

Pietrelcina 

Controversia per il pagamento di 

migliorie agricole da parte di 

Gennaro Banzullo, subaffittuatario 

di una proprietà di Giuseppe Scocca 

di Benevento 

1750/1751  

8 62 Corte di 

Montemiletto 

Controverisa per un credito che 

Giovanni Lembo diceva di avere 

con Lucantonio Barone 

1750/1751  

8 63  Controversia circa il diritto di tagliar 

legna nel feudo di Botticella tra 

Paolo Morello di Campolattaro e 

l'Università di Fragneto l'Abate gli 

aveva sequestrato il  cavallo 

1751/1752  
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BUSTA FASC. CORTE 

LOCALE 

OGGETTO DATA 

CRONICA 

OSSERVAZIONI 

9 64  Controversia per reclamo di 

alimenti di Lorenza Pisano di 

Montecorvino Rovella abbandonata 

dal marito Domenico Goglia del 

Casale della Fragola 

1751/1808  

9 65  Controversia per il pagamento delle 

doti nuziali da parte del Monte dei 

Maritaggi di Solofra, istituito da 

Aurelio Ronca 

1751/1808  

9 66  Controversia per richiesta di 

esibizione di conti da parte degli 

esattori all'Università di Torella e il 

suo sindaco del 1749 Carmine 

Greco 

1752  

9 67 Corte di Lapio Controversia per la dote di Caterina 

Iannino, figlia di Matteo e suo 

genero Andrea Nutile 

1753  

9 68 Corte di S. 

Stefano del 

Sole 

Controversia per un credito tra i 

fratelli Angelo e Francesco di Feo 

1753/1754  

9 69 Corte di 

Flumeri 

Controversia per il furto di un fucile 

tra Rocco Pecceriello e Pasquale 

Pizzano 

1753/1754  

9 70  Controversia per l'uso dei mulini di 

Prata e Pratola tra Tommaso 

Semenza e Tommaso Spano di Prata 

contro Bartolomeo e Francesco 

Baldassarre di Montefalcione 

1753/55  

9 71  Controversia tra Giuseppe e Lucido 

Impara, Cecilia Festa e il Monte dei 

Maritaggi fondato da Marcantonio 

Imbimbo, per la rivendica del 

maritaggio spettante alla loro madre 

Cecilia Festa 

1753/66  

9 72 Corte di 

Chiusano di 

S. Domenico 

Controversia per la restituzione 

degli atti processuali tra Alfonso 

Bello di Atripalda e Nicola Rizzo 

1755  

10 73  Atti dell'amministrazione del Monte 

dei Maritaggi, fondato in Avellino 

da Marcantonio Imbimbo nel 1625 

1755/1768  

10 74 Corte di Teora Controversia tra il sacerdote Rocco 

Crescenzio Melchionna e gli eredi 

di Cesare Guarino, per gli interessi 

di un capitale prestatogli nel 1673 

dal  proavo del Melchionna 

1756/1809  
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10 75 Corte di 

Casalduni 

Controversia tra la Cappella di S. 

Rocco per un prestito fatto a 

Francesco Salomone e non restituito 

dalla moglie Vittoria Vitelli 

1757/1758  

10 76  Controversia tra il governatore della 

terra di lapio e il principe di 

Arianiello (barone di Lapio) per il 

pagamento di tasse 

1758  

10 77 Corte di 

Grottaminarda 

Controversia per la restituzione alla 

vedova Giovanna Coppola della 

metà della sua dote nuziale da parte 

del genero Felice Pellecchia, per 

separazione dalla moglie 

1758/1764  

10 78  Controversia tra l'arciprete 

Ferdinando Capone, curato della 

Chiesa di S. Giovanbattista di S. 

Martino Valle Caudina e l'Università 

per somme dovute alla suddetta 

chiesa 

1759  

10 79  Controversia per il pagamento di 

tasse tra l'Università di Paduli e 

Mattia e Bartolomeo di Vivo 

1759/1760  

10 80 Corte di 

Montefusco 

Controversia per l'eredità di un 

terreno tra Gennaro Campanile e 

Carmine Valentino e Felicia di 

Cunzio 

1759/1761  

10 81 Corte di Lapio Controversia tra Ciriaco Mastroiorio 

e gli eredi di Angelo Iannuzzi per i 

confini del terreno della cappella di 

S. Antonio preso in enfiteusi dal fu 

Angelo Iannuzzi 

1759/1761  

10 82  Controversia per la divisione 

dell'eredità di Carlo Galluccio tra 

Francesco, Domenico, Gennaro ed 

Antonio Gallucio, contro Battista 

Galluccio e Filippo Favato; tutti di 

Aiello del Sabato 

1759/1788  

10 83 Corte di 

Montefusco 

Controversia  tra Biagio Dente e 

Giuseppe Russo per il pagamento di 

un debito di quest'ultimo aveva 

contratto con il Dente 

1760  

10 84  Filippo Maglio, amministratore del 

feudo A. G. P. di Lentace, chiede la 

concessione di costruire una nuova 

chiesa parrocchiale 

1760  
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10 85 Corte della 

terra di Lapio 

Controversia per un credito tra 

Giuseppe Caprio e Giovanni Frasca 

1760/1761  

10 86  Nicola Maria Ricciuti, priore della 

confraternita del Rosario di S. 

Martino, chiede la costruzione di un 

oratorio 

1760/1761  

10 87  Relazione della Gran Corte della 

Vicaria sullo stato del Monte dei 

Maritaggi, fondato da Giovanni 

Preziuso in Avellino nel 1670 

1760/1761  

10 88  Controversia per la restituzione di 

un capitale che il Marchese di S. 

Angelo a Scala avrebbe dovuto dare 

a Simone Cosentino, figlio di 

Bartolomeo 

1760/1764  

11 89 Curia di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Nicola Settano e 

Giovan Battista Castagnozzi per 

l'elezione del rettore della Cappella 

della SS. Concezione e S. Caterina 

nella chiesa Collegiata di S. Pietro 

1760/1766 contiene 

pergamena 

11 90  Atti vari del Monte dei Maritaggi, 

fondato in Avellino da Giovanni 

Preziuso nel 1670 

1760/1780  

11 91 Corte di 

Montefusco 

Controversia tra Vincenzo Antonino 

e Antonio Crispino su Giuseppe 

Caccese di Montaperto per la 

restituzione di una somma prestata 

1761  

11 92  Controversia per il pagamento della 

gabella della seta all'Arredamento 

della seta della provincia del 

Principato Ulteriore da parte dei 

vassalli della SS. Annunziata di 

Napoli 

1761  

12 93  Controversia per lo ius del 

compasso tra Francesco Corona e 

l'Università di Teora 

1761  

12 94  Controversia per il possesso di una 

vigna tra Grazia di Matteo e 

Pasquale Sepa e Martino Castellano, 

tutti di Sant'Angelo dei Lombardi 

1761  

12 95  Controversia tra l'Università di 

Pietradefusi e Saverio Tedesco, 

sindaco della suddetta Università 

1761  
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12 96  Denuncia per irregolarità nelle 

elezioni degli amministratori 

dell'università da parte dei cittadini 

di Montecalvo 

1761  

12 97  Controversia tra il Monte della 

Misericordia di Montefusco e il 

barone di Tufo – Torrioni, per la 

riscossione della buonotenenza sul 

casale di S. Paolina  da parte di 

alcuni abitanti 

1761  

12 98  Controversia per il pagamento 

dell'estaglio da parte di alcuni 

affittuari della Cappella di S. 

Sebastiano di Montemarano e 

l'economo della Cappella stessa 

1761/1762  

12 99  Controversia tra Rosa d'Aurilia, 

moglie di Ignazio, contro i fratelli 

Boccella, tutti di Castelfranci, su 

l'ipoteca vantata da quest'ultimi su 

una casa portata in dote da Rosa 

1761/1762  

12 100 Corte di 

Grottaminarda 

Controversia per un debito che 

Nicola di Lillo aveva con la Chiesa 

di Flumeri 

1761/1762  

12 101 Corte di S. 

Maria 

Ingrisone 

Controversia tra alcuni cittadini e 

Cesare de Bellis circa l'affitto di un 

frantoio fatto dal  figlio del 

feudatario a Ceare senza asta 

1761/1763  

12 102 Corte di 

Rocchetta 

Controversia per  il sequestro di 

buoi dei fratelli Carmine ed 

Ambrogio Fiorita da parte di 

Ambrogio di Mattia per un debito. 

1761/1766  

12 103  Controversia  per l'eredità di Nicolò 

di Cristofaro tra la moglie Silvia 

Forti e Filippo Guerriero, tutti di 

Summonte 

1763  

12 104  Controversia per l'accusa di 

appropriazione di denaro pubblico 

che l'ex sindaco Nicola Petrillo 

avrebbe fatto ai danni 

dell'Università di Trevico 

1763  

12 105  Rilevazione della produzione di 

vettovaglie dell'Università di Carife 

1763  
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12 106 Corte di 

Montella 

Controversia per la costruzione sulla 

casa di Francesco  Sozzolante, di 

una nuova casa edificata dalla zia 

Teresa 

1763/1766  

12 107  Controversia per l'autonomia 

richiesta all'Arcivescovo di 

Benevento dalla Chiesa di S. 

Giovanni del Vaglio di Montefusco, 

poichè posta sotto ius patronato 

regio dal fondatore Ferdinando 

d'Aragona nel 15/04/1460 

1763/1788 contiene due 

pergamene del 

1460 e del 1480 ed 

un quinternio 

pergamenaceo del 

1514 

12 108  Controversia per l'autonomia 

richiesta all'Arcivescovo di 

Benevento dalla Chiesa di S. 

Giovanni del Vaglio di Montefusco, 

poichè posta sotto ius patronato 

regio dal fondatore Ferdinando 

d'Aragona nel 15/04/1460 

1763/1788  

12 109  Controversia per l'autonomia 

richiesta all'Arcivescovo di 

Benevento dalla Chiesa di S. 

Giovanni del Vaglio di Montefusco, 

poichè posta sotto ius patronato 

regio dal fondatore Ferdinando 

d'Aragona nel 15/04/1460 

1763/1788  

12 110  Controversia per l'autonomia 

richiesta all'Arcivescovo di 

Benevento dalla Chiesa di S. 

Giovanni del Vaglio di Montefusco, 

poichè posta sotto ius patronato 

regio dal fondatore Ferdinando 

d'Aragona nel 15/04/1460 

1763/1788  

13 111 Corte di 

Avellino 

Controversia per il pagamento di 

legname al Collegio di  Monteforte 

da parte di Martino Gimmelli ed 

alcuni membri della famiglia 

Canonico, entrambi di Montella 

1763/1793  

13 112  Controversia tra l'Università di 

Fragneto l'Abate e il suo 

governatore Giuseppe Grimaldi per 

l'incapacità di quest'ultimo di 

amministrare la giustizia 

1764  

13 113  Controversia tra Antonio di Gaudio 

e Salvatore Ginestra per le clausole 

del fitto di una casa della di Gaudio 

al Ginestra 

1764  
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13 114 Corte di 

Montefredane 

Appello di Aniello Mauriello alla R. 

Udienza di Montefusco contro la 

corte locale che gli ha comminato 

una pena per furto troppo severa 

1764  

13 115 Corte di 

Avellino 

Controversia per il pagamento 

dell'estaglio della gabella dei 

lavoratori della pasta all'Università 

per la penuria di grano 

1764  

13 116  Controversia tra Pasquale Garruto e 

l'Università di Rocchetta, per l'asta 

dell'affito di una tenuta 

dell'Università 

1764/1765  

13 117 Corte di 

Mirabella 

Eclano 

Controversia tra Domenico 

Cappuccio ed i suoi creditori per il 

mancato pagamento 

1764/1765  

13 118 Corte di 

Montella 

Controversia per la mancata 

restituzione da parte di Francesco 

Giove di un pezzo di stoffa a Andrea 

Martino 

1764/1765  

13 119  Controversia tra i coniugi Nazario 

Abbruzzese ed Elisabetta Casazza 

contro i fratelli Antonio, Ciriaco, 

Giuseppe e Filippo Abbruzzese, tutti 

di Cucciano, per la divisione 

dell'eredità di Benedetto 

Abbruzzese, primo marito di 

Elisabetta e zio dei fratelli 

1764/1765  

13 120 Corte di 

Rocca S. 

Felice e di 

Guardia dei 

Lombardi 

Controversia per il pagamento di un 

debito di Rocco Scuotto a Giovan 

Battista Pugliese di Guardia dei 

Lombardi 

1764/1765  

13 121 Corte di 

Vitulano 

Controversia per il fitto di un 

recipiente di rame tra Angelo 

Francesca e Domenico de Sanctis 

1764/1766  

13 122 Corte di 

Serino 

Controversia per la divisione di una 

casa tra la famiglia Filippi 

1764/1809  

14 123 Corte di 

Pietradefusi 

Controversia tra l'Università di 

Pietradefusi ed il medico Nicola 

Troisi circa il pagamento dovuto a 

quest'ultimo 

1765  

14 124 Corte di 

Buonalbergo 

Controversia tra Nicolò Maria 

Perrelli ed i fratelli Andrea, Antonio  

e Nicola di Aloja per il pagamento 

di enfiteusi di quest'ultimi al Perrelli 

1765/1767  
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14 125 Corte di 

Mirabella 

Eclano 

Controversia per la divisione 

dell'eredità della famiglia Mazzeo di 

Chiusano S. Domenico 

1765/1767  

14 126  Controversia per la divisione 

dell'eredità della famiglia Mazzeo di 

Chiusano S. Domenico 

1765/1767  

14 127  Controversia per la divisione 

dell'eredità della famiglia Mazzeo di 

Chiusano S. Domenico 

1765/1767  

14 128  Controversia per la divisione 

dell'eredità della famiglia Mazzeo di 

Chiusano S. Domenico 

1765/1767  

14 128 

bis 

Corte di 

Montemarano 

Nomina del nuovo sindaco Matteo 

Gambale 

1766  

14 129  Controversia per un debito 

dell'Università di Castelbaronia e 

l'amministratore dell'Arredamento 

del tabacco 

1766  

14 130  Controversia tra l'Università di 

Greci ed Antonio Meles, 

quest'ultimo osteggiato 

dall'Università a favore di Pasquale 

Candela per la carica di cancelliere 

e mastrodatti della corte locale 

1766  

14 131  Gregorio Francione, scrivano del 

Sacro Regio Consiglio chiede il 

rimborso spese per il viaggio fatto 

ad Avellino per il giudizio intentato 

dal Monte dei Maritaggi, contro gli 

amministratori dei terreni del 

medesimo 

1766  

14 132  Il Monte dei Maritaggi chiede che il 

Sacro Regio Consiglio ordini la 

vendita dei frutti della masserie del 

Monte, sequestrati ai censuari non 

paganti l'estaglio 

1766  

14 133  Controversia tra il Monte dei 

Maritaggi e Crescenzo Capriolo ed 

Aniello e Filippo Festa per il 

pagamento del canone enfiteutico 

1766/1767  

14 134  Controversia tra il Monte dei 

Maritaggi e Pasquale Festa per la 

sua richiesta di essere ammesso al 

godimento dei maritaggi 

1766/1784  
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15 135  Rescissione del contratto enfiteutico 

della masseria Le Cesine del Monte 

dei Maritaggi data a censo a Filippo 

ed Aniello Festa 

1766/1791  

15 136  Controversia per la divisione 

dell'eredità di Gabriele Vigilante di 

Solofra 

1766/1808  

15 137  Controversia tra Nicola Sordillo di 

Pratola Serra e l'Università di 

Montefalcione per un pagamento di 

un debito contratto dal Sordillo 

1767/1769  

15 138 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Nicola del Conte ed 

i coniugi Domenico Riccio e Rosa 

Puorro per la rivendicazione di un  

passaggio attraverso una vigna 

comprata al del Conte dai suddetti 

coniugi 

1768  

15 139  Francesco Pecoriello di Avellino 

chiede che il Monte dei Maritaggi 

paghi la restante dote nuziale a sua 

moglie Angelica Festa 

1768  

15 140 Corte di 

Montefusco 

Controversia tra l'Università di 

Pietradefusi ed il Colleggio di S. 

Giovanni del Vaglio di Montefusco 

per l'esazione delle mezze decime a 

Venticano, casale di Pietradefusi 

1768/1806 ai fogli 273, vi è 

una copia della 

pianta di 

Venticano, estratta 

dall'inventario del 

Colleggio di S. 

Giovannni del 

Vaglio del 1715 e 

una copia del 1802 

15 141 Corte di 

Montefusco 

Controversia tra l'Università di 

Pietradefusi ed il Colleggio di S. 

Giovanni del Vaglio di Montefusco 

per l'esazione delle mezze decime a 

Venticano, casale di Pietradefusi 

1768/1806 ai fogli 273, vi è 

una copia della 

pianta di 

Venticano, estratta 

dall'inventario del 

Colleggio di S. 

Giovannni del 

Vaglio del 1715 e 

una copia del 1802 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



16 

 

http://sias.archivi.beniculturali.it 

 

BUSTA FASC. CORTE 

LOCALE 

OGGETTO DATA 

CRONICA 

OSSERVAZIONI 

15 142 Corte di 

Montefusco 

Controversia tra l'Università di 

Pietradefusi ed il Colleggio di S. 

Giovanni del Vaglio di Montefusco 

per l'esazione delle mezze decime a 

Venticano, casale di Pietradefusi 

1768/1806 ai fogli 273, vi è 

una copia della 

pianta di 

Venticano, estratta 

dall'inventario del 

Colleggio di S. 

Giovannni del 

Vaglio del 1715 e 

una copia del 1802 

16 143 Corte di 

Pannarano 

Controversia per lo sconfinamento 

di alcune pecore di Barbato Covino 

in un terreno di Pasquale Iavarone 

1769  

16  Corte di 

Pannarano 

Richiesta di varie persone delle 

quote di maritaggio concesse dal 

Monte Imbimbo 

1769/1783  

16  Corte di 

Pannarano 

Atti elettivi dei decurioni di Forino 

del 1770 

1770  

16  Corte di 

Pannarano 

Francesco Capriolo chiede al Monte 

dei Maritaggi di Avellino che sua 

moglie Giuseppa Iandolo sia inclusa 

nelle aventi diritto ai maritaggi 

1770/1775  

16 147 Corte di Apice Controversia per la divisione 

dell'eredità di Francesco Errico tra il 

fratello Barlaam Errico ed il suocero 

Crescenzo Chiozzi 

1770/1777  

16 148  Controversia tra Francesco Saverio 

Petracca e gli zii Michele e 

Francesco, circa la divisione 

dell'eredità del padre di Pietrantonio 

1770/1789  

16 149  Controversia per la divisione 

dell'eredità di Nicola Amore tra i 

fratelli Cosma e Pietrangelo Amore 

di Frasso, nipoti di Nicola, e altre 

varie persone 

1770/1798  

17 150 Corte di 

Castelfranci 

Controversia  tra la Chiesa Madre e 

Baldassarre Scalzi per la 

restituzione di un debito 

1770/1805  

17 151  Controversia per il bilancio tra la 

Gran Corte della Vicaria e l'erario 

del feudo di Casalbore 

1771  
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17 152  I coniugi Ciriaco Pirone e Grazia 

Iandolo chiedono che si ordini ad 

Aniello e Felice Festa di pagare i 

censi enfiteutici arretrati, in 

soddisfazione del maritaggio 

spettante alla Iandolo 

1771/1772  

17 153  Indagini per giochi proibiti in 

occasione della festa di S. Giovanni 

a Castel Baronia 

1771/1772  

17 154  Controversia tra Caterina, Vittoria, 

Domenica e Francesca Rescigno e il 

Monte dei Maritaggi per il 

pagamento delle doti nunziali che 

sostengono loro spettare in quanto 

discendenti del de Martino 

1771/1776  

17 155  Controversia tra Caterina, Vittoria, 

Domenica e Francesca Rescigno e il 

Monte dei Maritaggi per il 

pagamento delle doti nunziali che 

sostengono loro spettare in quanto 

discendenti del de Martino 

1771/1776  

17 156  Controversia per la divisione 

dell'eredità di Giovanni 

Montefuscoli tra i fratelli Domenico 

e Giuseppe Antonio Montefuscoli di 

S. Mango e Giovan Battista Iotta di 

S. Marco in Lamis 

1771/1790  

17 157 Corte di 

Flumeri 

Controversia tra il Convento di S. 

Francesco e Ferdinando di Stefano, 

affittuatario di terreni del Convento, 

per il pagamento delle quote 

d'estaglio 

1772/1778  

17 158 Corte di 

Chiusano S. 

Domenico 

Controversia per la divisione 

dell'eredità di Teresa Mazzeo tra il 

figlio Giuseppe Pietrolongo ed il 

fratello Nicolò Mazzeo 

1772/1784  

18 159 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra il marchese 

Pedicini, possessore del feudo di 

Corsano ed alcuni affittuari per il 

pagamento delle decime all'abate di 

S. Nicola 

1772/1811  

18 160  Controversia tra il marchese 

Pedicini, possessore del feudo di 

Corsano ed alcuni affittuari per il 

pagamento delle decime all'abate di 

S. Nicola 

1772/1811  
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18 161  Controversia tra il marchese 

Pedicini, possessore del feudo di 

Corsano ed alcuni affittuari per il 

pagamento delle decime all'abate di 

S. Nicola 

1772/1811  

18 162  Controversia tra il marchese 

Pedicini, possessore del feudo di 

Corsano ed alcuni affittuari per il 

pagamento delle decime all'abate di 

S. Nicola 

1772/1811  

18 163 Corte di 

Avellino 

Controversia per il pagamento del 

censo enfiteutico tra Aniello e 

Filippo Festa ed il Monte dei 

Maritaggi 

1773/1796  

18 164 Corte di 

Monteforte 

Controversia per la divisione 

dell'eredità di Giuseppe Rapazzi tra 

gli eredi di quest'ultimo e Francesco  

Legnito 

1773/1812  

19 165 Curia di 

Benevento 

Controversia tra Carmine Polcaro di 

Montefalcione per la qualità dei 

buoi acquistati da Giovan Battista 

Caputo del casal di Perrillo di 

Benevento 

1774/1778  

19 166  Il sacerdote Francesco Antonio 

Bianco di Mercogliano chiede alla 

Gran Corte della Vicaria di ordinare 

al Banco del SS. Salvatore di 

pagargli le messe celebrate, secondo 

le volontà del chierico Giuseppe 

Maria Bianco 

1774/1793  

19 167 Corte di 

Vallata 

Controversia tra Giovan Battista 

Garruto, Cesare Zamarra, Bernardo 

Crincoli ed altri per la nomina del 

titolare di due benefici 

1774/1808  

19 168 Corte di S. 

Sofia 

Controversia tra i fratelli 

Baldassarre e Marco Nuzzolo ed i 

fratelli Paolo ed Antonio Iannasso, 

tutti del feudo di S. Giacomo, da 

una parte, ed i fratelli Benedetto e 

Felice Tucci di Terranova per la 

censuazione di terreni della Chiesa 

di S. Nicola di Apice 

1774/1812  

19 169 Corte di 

Bisaccia 

Controversia tra Donato Soffo ed il 

calzolaio Carlo Metrione, per un 

pagamento di un paio di scarpe 

1775  
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19  Corte di 

Bisaccia 

Alcune donne di varie famiglie 

(Pellecchia, di Martino, de Feo, di 

Gaudio), chiedono la partecipazione 

al Monte dei Maritaggi 

1775/1777  

19  Corte di 

Bisaccia 

Alcune donne delle famiglie 

Ianuale, Pacilio ed Argenio, 

chiedono la partecipazione al Monte 

dei Maritaggi 

1775/1777  

19 172 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia per la costruzione di 

un pagliaio fatto da Pietro Molinario 

sulla via di accesso ad un vigneto di 

Antonio Albanese   

1775/1778  

20 173 Corte di 

Capriglia 

Sequestro da parte della R. Camera 

della Sommaria dei beni feudali del 

marchese Gaetano Amoretti, 

possessore del feudo di Capriglia 

1775/1778  

20 174 Corte di 

Capriglia 

Sequestro da parte della R. Camera 

della Sommaria dei beni feudali del 

marchese Gaetano Amoretti, 

possessore del feudo di Capriglia 

1775/1778  

20 175 Corte di 

Capriglia 

Sequestro da parte della R. Camera 

della Sommaria dei beni feudali del 

marchese Gaetano Amoretti, 

possessore del feudo di Capriglia 

1775/1778  

20 176 Corte di 

Capriglia 

Sequestro da parte della R. Camera 

della Sommaria dei beni feudali del 

marchese Gaetano Amoretti, 

possessore del feudo di Capriglia 

1775/1778 ai fogli 278-288 vi 

è una copia del 

bilancio del feudo 

di Capriglia 

20 177 Corte di 

Atripalda 

Controversia tra Angelo Criscitiello 

di Altravilla e Pasquale Pepe di 

Solofra per il pagamento di un 

debito 

1775/1783 al foglio 29 vi è 

una mappa del 

feudo Ortona 

20 178 Corte di 

Atripalda 

Controversia tra Angelo Criscitiello 

di Altravilla e Pasquale Pepe di 

Solofra per il pagamento di un 

debito 

1775/1783  

21 179 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Ciriaco Albanese e 

Giuseppe Liguori, per un debito 

contratto dal secondo verso il primo 

1775/1784  

21 180 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversie varie concernenti il 

Monte dei Maritaggi 

1775/1792  

21 181 Corte di 

Guardia dei 

Lombardi 

Controversia tra i fratelli Giuseppe e 

Donato Rosano per la divisione 

dell'eredità paterna 

1775/1799  
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21 182  Controversia per la dote nuziale di 

Alessandra Macchia moglie di 

Pasquale Paglia e sorella di 

Vincenzo di Rocchetta S. Antonio 

1775/1806  

22 183  Atti di sequestro della R. Udienza di 

Montefusco ad istanza del 

procuratore dei Padri Scolopi di 

Benevento, contro i fratelli Ferrara 

del Castello di Torrioni, per il 

mancato pagamento di un debito 

1776  

22 184  Controversia tra l’Università di 

Capriglia ed Antonio de Cristofano 

di Ospedaletto, circa il pagamento 

parte di quest’ultimo, della 

bonatenenza e dello ius habitationis 

1776  

22 185 Corte di 

Taurasi 

Controversia tra Lorenzo Buono e 

Domenico Maffeo, circa il prezzo di 

un terreno del primo, acquistato dal 

secondo 

 

1776/1777  

22 186  Alcune donne, appartenenti alle 

famiglie Targlia, Gaita, Caruso, di 

Feo e Guarriello, chiedono il diritto 

ai maritaggi concessi dal Monte 

1776/1777  

22 187  Alcune donne, appartenenti alle 

famiglie Barbiero, Papa e Vojone, 

chiedono diritto ai maritaggi 

concessi dal Monte 

1776/1777  

22 188  Controversia tra i fratelli Batta ed i 

fratelli Bortone, tutti di Vallata, 

circa la nomina del cappellano, 

titolare del beneficio di S. Biagio 

nella Cappella delle Anime del 

Purgatorio di Vallata 

1776/1779  

22 189  I coniugi Paolo Rocco ed Emanuela 

Petrillo di  Montoro chiedono la 

concessione del maritaggio da parte 

del Monte, essendo Emanuela 

discendente di Filippo di Martino: 

fondatore del Monte 

1777  
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22 190  Alcune donne, appartenenti alle 

famiglie di Feo, Guarriello, 

Trasente, Capiraso, Picariello, 

Galasso, Pacilio, Palumbo, Barbaro, 

Della Sala, Guerriero, Pellecchia, 

Pirone, di Battista, di Roca, del 

Gaudio e Tartaglia chiedono diritto 

ai maritaggi, concessi dal Monte 

1777/1778  

22 191 Corte di 

Taurasi 

Richiesta, da parte di numerosi 

naturali di Capriglia, di un 

abbassamento del laudemio sulle 

migliorie dei terreni feudali e dello 

assenso per alienare terreni del 

corpo feudale 

1777/1779  

22 192 Corte di 

Monteforte 

Controversia tra i fratelli Rapozzi, 

da una parte, ed Antonio e 

Bernardino Vecchione e Stefano 

Gimmelli, per il possesso di una 

selva, facente parte dell'eredità di 

Gregorio Rapozzi. 

1777/1783  

22 193 Corte di 

Vitulano 

Controversia tra Baldassarre 

Nicolella e Giuseppe Caggiano, 

circa i confini di una vigna 

1777/1791  

23 194  Controversie tra i successori di 

Mario Pennisi di Pietralcina per la 

divisione della sua eredità. 

1777/1795  

23 195  Relazione dello scrivano della causa 

della Gran Corte della Vicaria, 

scelto come relatore, sullo stato del 

Monte dei Maritaggi 

1778  

23 196  Richiesta, da parte dell'abate 

Domenicantonio Perugini della 

Terra di Pontelandolfo, del 

sequestro dei beni di Carmine 

Pennisi di Pietrelcina, debitore degli 

interessi su un capitale prestatogli 

dal suddetto abate. 

1778  

23 197  Atti riguardanti la sosta a Dentecane 

di un distaccamento del Reggimento 

di Cavalleria Napoli 

1778  

23 198  Atti riguardanti la sosta a Dentecane 

di un distaccamento del Reggimento 

di Cavalleria Napoli 

1778  
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23 199 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Diego Panari-

Galtieri e suo figlio Felice, da una 

parte, e Michele Panari-Galtieri, 

figlio di Diego e fratello di Felice, 

per il diritto di maggiorascato 

1778/1779  

23 200 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Diego Panari-

Galtieri e suo figlio Felice, da una 

parte, e Michele Panari-Galtieri, 

figlio di Diego e fratello di Felice, 

per il diritto di maggiorascato, 

1778/1779  

23 201 Corte di 

Vitulano 

Controversia tra Vito Calvanese ed i 

coniugi Lorenzo Spitaletti ed 

Angela Calvanese, tutti di Vitulano,  

per la divisione dell’eredità di 

Carmine Calvanese, padre di Angela  

e Vito 

1778/1780  

23 202  Rosa Chiara Pacilio chiede il diritto 

al maritaggio, concesso  dal Monte, 

in quanto discendente di Diana di 

Martino 

1779  

23 203  Alcune donne, appartenenti alle 

famiglie Limongiello, Maglio, 

Lannaccone, Imbimbo, Pacilio, 

Buonanno, Roca e Pirone, chiedono 

il diritto ai maritaggi del Monte 

1779  

23 204  Controversia tra Antonio Capone ed 

Eligio Cappetta, entrambi di S. 

Andrea di Conza, circa il possesso 

di una parte di un fondo, venduto al 

Capone dal fratello del Cappetta e 

che questi sostiene far parte della 

quota di eredità paterna spettantegli 

1779/1780  

23 205 Corte di 

Serino 

Controversia tra l’Università di 

Serino, destinata con regal dispaccio 

all’amministrazione dei beni del 

soppresso convento dello Spirito 

Santo, e Giacomo di Simone per il 

possesso di alcuni giardini 

1779/1783  

24 206 Corte di 

Atripalda 

Controversia tra Sebastiano de 

Ciuciis ed i fratelli Domenico 

Crescenzio, Pasquale e Paolo de 

Ciuciis, per la restituzione di alcuni 

beni, donati dal primo al padre dei 

secondi. 

1779/1804  
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24 207 Corte di 

Rotondi 

Controversia tra Michele Gallo e 

Gaetano Leggieri per la vendita di 

una casa 

1779/1805  

24 208 Corte di Greci I creditori di Mercurio Lucchese  

chiedono di essere risarciti con i 

beni della sua eredità 

1779/1808  

24 209 Corte di 

Fragneto 

Monforte 

Controversia tra il Monastero di 

S.Vittorino di Benevento e Giovanni 

ed Annangiola Iadarola, per il 

pagamento degli interessi su di un 

capitale preso in prestito dal 

Monastero 

1779/1808  

24 210 Corte di 

Fragneto 

Monforte 

Controversia tra il Monastero di 

S.Vittorino di Benevento e Giovanni 

ed Annangiola Iadarola, per il 

pagamento degli interessi su di un 

capitale preso in prestito dal 

Monastero 

1779/1808  

24 211 Corte di 

Paternopoli 

Controversia tra Simone Pantalena 

ed i fratelli d’Amata, per il fitto del 

terreno di Filippo di Martino, dato a 

censo perpetuo a Luca Pantalena, 

padre di Simone 

1780/1784  

25 212  Controversia tra il barone Nicola 

Maria Belli, amministratore 

dell'eredità dei baroni Bartolomeo e 

Domenico Di Donato, da una parte, 

e Vincenzo Galluccio del Casale di 

Ajello, circa il pagamento degli 

interessi su un capitale che 

quest'ultimo aveva preso in prestito 

1780/1787  

25 213  Controversie varie concernenti il 

Monte dei Maritaggi 

1780/1792  

25 214 Corte di 

Montecalvo 

Controversia per la divisione 

dell’eredità di Crescenzo Bozzuti 

1780/1793  

26 215 Corte di 

Montecalvo 

Controversia per la divisione 

dell’eredità di Crescenzo Bozzuti 

1780/1793  

26 216 Corte di 

Montecalvo 

Controversia per la divisione 

dell’eredità di Crescenzo Bozzuti 

1780/1793  

26 217 Corte di 

Montecalvo 

Controversia per la divisione 

dell’eredità di Crescenzo Bozzuti 

1780/1793  

26 218 Corte di 

Montecalvo 

Controversia per la divisione 

dell’eredità di Crescenzo Bozzuti 

1780/1793  

26 219 Corte di 

Montecalvo 

Controversia per la divisione 

dell’eredità di Crescenzo Bozzuti 

1780/1793  
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26 220 Corte di 

Montecalvo 

Controversia per la divisione 

dell’eredità di Crescenzo Bozzuti 

1780/1793  

26 221 Corte di 

Avellino 

Acune donne appartenenti alle 

famiglie Pacilio, Rescigno, Paolella, 

Pellecchia, Bruno, Mazza e Bianco 

chiedono di poter ottenere i 

maritaggi da parte del Monte 

1780/1797  

26 222  Controversia tra il Monastero dei 

Padri Carmelitani di Benevento, da 

una parte e Pasquale Bruno ed i suoi 

eredi, circa alcuni beni ereditati, che 

il Monastero sosteneva di avere con 

questi ultimi. 

1780/1797  

26 223  Controversie varie concernenti il 

Monte dei Maritaggi di San Carlo 

Borromeo, istituito in Sorbo Serpico 

da Carlo Barile 

1780/1808  

26 224  Controversia tra Sivio Bozzuti di 

Montecalvo e gli affittuari dei suoi 

terreni, per il dovuto canone di 

affitto 

1781  

27 225  Controversia tra Alessandra 

Mangiello ed i fratelli Benevento, 

tutti di Montemarano, per averla 

derubata e violentata 

1781  

27 226  Controversia tra il principe di Teora 

e sei cittadini di Calitri, circa il 

risarcimento, dovuto dal principe a 

quest'ultimi, per aver abbattuto le 

loro case per ampliare il suo palazzo 

1781/1782  

27 227 Corte di 

Montella 

Controversia tra Giuseppe Pascale 

ed il Monte di Pietà di Montella, 

gestito a titolo enfiteutico da 

Camilla e Carmina Conte, per 

questioni di confini di terreni 

1781/1782 ai fogli 12 e 13 vi 

è la pianta di un 

terreno sito nelle 

pertinenze di 

Montella   

27 228 Corte di 

Montella 

Controversia tra Giuseppe Pascale 

ed il Monte di Pietà di Montella, 

gestito a titolo enfiteutico da 

Camilla e Carmina Conte, per 

questioni di confini di terreni 

1781/1782  

27 229 Corte di 

Montella 

Controversia tra Giuseppe Pascale 

ed il Monte di Pietà di Montella, 

gestito a titolo enfiteutico da 

Camilla e Carmina Conte, per 

questioni di confini di terreni 

1781/1782  
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27 230  Controversia tra Andrea Piciocchi e 

Giovanni Leonetti, mastrodatti della 

Corte di Avellino, per 

1'occultamento di alcuni atti, 

riguardanti il Piciocchi 

1781/1782  

27 231  Atti riguardanti l'affitto della 

masseria il Bagno o le Cesine, del 

Monte dei Maritaggi 

1781/1783  

27 232  Atti riguardanti l'affitto della 

masseria il Bagno o le Cesine, del 

Monte dei Maritaggi 

1781/1783  

27 233  Controversia tra l'Università di 

Montefusco ed il Monastero di S. 

Francesco d'Assisi, circa il 

giuspatronato della Cappella di S. 

Antonio di Padova 

1781/1784  

27 234  Donne appartenenti a varie famiglie: 

Mozza, Antolino, Pacilio, 

Pellecchia, Rescigno,Vecchione, 

Nigro, di Roca, chiedono la 

concessione della quota di 

maritaggio da parte del Monte 

1781/1784  

27 235  Controversia tra Diana Sauro ed i 

suoi discendenti, da una parte, e 

Michele, Angelo e Giuseppe 

Andreotti, tutti di Castel Baronia, 

circa l'irrigazione di un podere dei 

Sauro con le acque che passano per 

la proprietà degli Andreotti. 

1781/1806  

27 236  Controversia tra Vincenzo 

Ciamburri e suo fratello Giulio, 

barone di Ginestra degli Schiavoni, 

circa l'applicazione delle clausole 

del testamento paterno. 

1781/1807  

28 237 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra la Cappella di S. 

Maria del Carmine nella Chiesa 

Cattedrale ed alcuni privati, circa il 

possesso di un credito nei confronti 

dell'Università di Ariano. 

1781/1807  

28 238 Corte di S. 

Agata dei 

Goti 

Controversia tra il Monastero di S. 

Francesco d’Assisi di S. Agata dei 

Goti e Vito di Caprio della 

medesima Università, per il fitto di 

una masseria del Monastero 

1782/1783  
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28 239 Corte di 

Avellino 

Controversia per la contabilità tra 

alcuni funzionari della Società della 

Gabella del vino 

1782/1786  

28 240  Atti del sequestro dei beni di Felice 

Testa eseguito dalla Regia Camera 

della Sommaria, ad istanza dei 

creditori 

1782/1790  

28 241  Atti del sequestro dei beni di Felice 

Testa eseguito dalla Regia Camera 

della Sommaria, ad istanza dei 

creditori 

1782/1790  

28 242  Atti del sequestro dei beni di Felice 

Testa eseguito dalla Regia Camera 

della Sommaria, ad istanza dei 

creditori 

1782/1790  

28 243  Controversia tra la Cappella di 

S.Maria della Neve del Casale di 

Sala di Serino e gli eredi di Michele 

Ziccardi, circa l’amministrazione 

tenuta da quest'ultimo della 

Cappella 

1782/1800  

29 244  Controversia tra l'Università di 

Monteforte per i debiti con vari suoi 

creditori 

1782/1805  

29 245 Corte di Prata Controversia tra i fratelli Romano e 

la loro cognata Fabo, circa il diritto 

di tutelare gli interessi dei figli 

minori della Fabo e di Angelo 

Romano 

1783  

29 246  Controversia tra Sabato Limongiello 

e Pasquale Fiore, che 

aveva preso in fitto un terreno del 

Limongiello,la cui rendita era 

pretesa dalla principessa di Ruffano 

sua creditrice. Carcerazione del 

Fiore ad opera della principessa per 

non averle corrisposto il fitto 

1783/1784  

29 247 Corte di 

Terranova 

Controversia tra i fratelli Andrea e 

Saveria Politi, circa la divisione 

dell'eredità dei loro genitori. 

1783/1787  
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29 248 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Giuseppeantonio 

Bifaro, rettore della Cappella di 

S.Antonio da Padova, nella Chiesa 

del Calvario di Ariano, ed i fratelli 

Nicola e Giovan Battista Bevere-

Cardinale, circa il pagamento degli 

interessi di un capitale, che la madre 

di questi'ultimi aveva preso in 

prestito dalla Cappella. 

1783/1794  

30 249  Controversia tra Tommaso Vitale e 

Giulio Camburri, barone di Ginestra 

degli Schiavoni, per il possesso di 

alcuni terreni dell'eredità di Antonio 

Ciamburri 

1783/1808  

30 250  Controversia tra Giacomantonio 

Maurelli e Ciriaco Parziale, 

entrambi di Atripalda,circa il 

pagamento,da parte di 

quest'ultimo,di una masseria, che 

aveva acquistato dal Maurelli. 

1784  

30 251 Corte di 

Pietradefusi 

Controversia tra il capitolo della 

città di Montefusco e Lucido e 

PasqualeAndonizio, affittatore di 

alcuni terreni del capitolo, circa la 

rivendicazione dell'allodialità dei 

terreni, fatta da questi ultimi, in base 

ad una legge del 1769. 

1784/1786  

30 252 Terra di 

Pannarano 

Controversia tra Nicola del Litto di 

Baiano e Pasquale Pagnozzi di 

Pannarano,circa il pagamento di un 

debito 

1784/1787  

30 253  Controversia tra Pasquale Volpe e 

Francesco Antonio 

Moscariello,entrambi di Montella, 

per il godimento del patronato della 

Cappella di S. Maria della Visita 

1784/1788  

30 254  Richiesta di Giuseppe di Luca di 

Fontanarosa, della quota di 

maritaggio per sua moglie Antonia 

Festa , da parte del Monte 

1784/1791  

30 255 Terra di 

Pannarano 

Controversie concernenti il Monte 

dei Maritaggi di Avellino 

1784/1798  
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30 256 Corte di 

Volturara 

Controversia tra Nicola Maria Belli, 

amministratore dell'eredità dei 

baroni Salvatore e Bartolomeo di 

Donato di Atripalda e Mattia di 

Cristofaro, pe il pagamento degli 

interessi su un capitale, che 

quest'ultimo aveva preso in prestito 

1784/1805  

31 257 Corte di 

Sorbo Serpico 

Controversia tra Domenico Antonio 

di Vingo di Atripalda e Bartolomeo 

Ristaino, fratello della moglie del di 

Vingo, per il pagamento di una parte 

della dote nuziale 

1784/1808  

31 258 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra il canonico Filippo 

Antonio Pirelli, da una parte,e 

Giuseppe e Pasquale Spinelli e 

Nicola Salvatore di Savignano, per 

il pagamento degli interessi su un 

capitale 

1784/1809  

31 259  Controversia tra l'amministratore 

dell'Università di Terranova 

Fossaceca per l'elezione del 

cancelliere 

1785  

31 260 Corte di 

Conza della 

Campania 

Controversia tra Bartolomeo e 

Filippo Occhicone, da una parte, e 

Nicola e Giuseppe Occhicone, tutti 

di Andretta, circa il possesso di un 

terreno 

1785/1786  

31 261  Controversia tra l'Università di 

Savignano e quella di Greci, per un 

accordo delle spese di alloggio per i 

detenuti che sostavano a Savignano 

1785/1787  

31 262 Corte di 

Castel 

Baronia 

Controversia tra Marco ed Euplio  

Meluzio e Donato Staffiero, per il 

diritto di passaggio su una vigna di 

proprietà del Meluzio 

1785/1787  

31 263 Corte di 

Mirabella 

Controversia tra Orazio de Luca 

incarcerato per debiti, ed alcuni suoi 

creditori 

1785/1788  

31 264 Corte di 

Zungoli 

Controversia tra Francesco Paolo 

Raffa e Francesco di Meo,erede del 

fratello Gregorio, per lo 

spignoramento di un terreno 

1785/1788  
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31 265 Corte di 

Trevico 

Controversia tra Gioacchino 

d'Addesa ed Alberto Colella e 

Pasquale Giuseppe d'Addesa ed 

Angelo Rinaldo, circa la gestione di 

alcuni mulini 

1785/1795  

31 266  Controversia tra alcuni cittadini di 

Torre le Nocelle ed il collegio della 

S.S.Annunziata di Pietradefusi, per  

il tasso di interesse da pagare sul 

prestito che i cittadini avevano preso 

dal Collegio. 

1785/1751 al foglio 64 vi è un 

real dispaccio del 

3-08-1782 sui tassi 

d'interesse dei 

crediti  concessi 

dai Luoghi Pii 

32 267  Controversia tra il farmacista 

Domenico Festa di Avellino e 

Pasquale Cappuccio  di Pietradefusi  

per questioni di crediti 

1785/1796  

32 268 Corte di 

Grottaminarda 

e 

Montefalcione 

Controversia tra la Commenda del 

Real Ordine Costantiniano sotto il 

titolo di S. Antonio di Vienna, 

S.Giuseppe e del SS.Presepe di 

Grottaminarda ed i censuari di 

alcune sue terre, circa la validità del 

contratto di enfiteusi. 

1785/1796  

32 269  Controversia tra Francesco Antonio 

Bianco e Francesco Vinacci, 

entrambi di Mercogliano, per il 

patronato di una  Cappella fondata 

da Giovan Berardino Bianco. 

1785/1808  

32 270  Le sorelle Anna Rosa, Orsola, 

Nicolina e Giovanna Festa chiedono 

il diritto al maritaggio da parte del 

Monte dei Maritaggi di Avellino 

1786/1787  

33 271  Controversia tra il clero ed alcuni 

cittadini di Cassano e l'Università di 

Montemarano, per alcuni diritti che 

l'Università reclamava sui terreni 

dei cassanesi 

1786/1787  

33 272  Alcune donne appartenenti alle 

famiglie Imbimbo, della Sala, 

Pacilio, Guerriero, Pellecchia, 

Galasso, Caruso e Pasquino 

chiedono il godimento dei 

maritaggi, concessi dal Monte. 

1786/1789  

33 273 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia per l'amministrazione 

di tre benefici,appartenenti alla 

famiglia Vendettini e siti in Ariano, 

Frigento e Mirabella Eclano 

1786/1789  
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33 274 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia per l'amministrazione 

di tre benefici,appartenenti alla 

famiglia Vendettini e siti in: Ariano, 

Frigento e Mirabella Eclano 

1786/1789  

33 275 Corte di 

Trevico 

Controversia  tra la Congregazione 

di S. Maria Addolorata ed alcuni 

debitori per la riscossione di 

pagamenti 

1786/1789  

33 276 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra vari membri della 

famiglia Gelormino per la 

concessione di un mulino con 

terreno adiacente. 

1786/1790 al foglio vi è una 

pianta die terreni e 

del mulino in 

oggetto 

33 277  Alcune donne, appartenenti alle 

famiglie Capriolo, Trasente, Lepore, 

Guerra, Pirone, Pellecchia, Iannuzzi, 

Medugno e Caruso, chiedono il 

godimento dei maritaggi, concessi 

dal Monte die Maritaggi di Avellino 

1786/1793  

33 278  Controversia tra Dorotea Rosa 

Maurelli di Serino e Nicola e 

Pasquale Giliberti di Paternopoli, 

per il pagamento degli interessi su 

di un capitale che la Maurelli 

avevano prestato ai Giliberti 

1786/1798  

34 279 Corte di 

Carife 

Controversia tra gli eredi di 

Giovanni Troiano Cordasco, per la 

divisione dell'eredità 

1786/1804  

34 280 Corte di 

Carife 

Controversia tra gli eredi di 

Giovanni Troiano Cordasco, per la 

divisione dell'eredità 

1786/1804  

34 281 Corte di 

Carife 

Controversia tra gli eredi di 

Giovanni Troiano Cordasco, per la 

divisione dell'eredità 

1786/1804  

34 282 Ufficiale della 

Dogana di 

Foggia 

residente in 

Paduli 

Controversia tra Pasquale 

Mastropietro e Agata di Nunzio e 

Francesco Crovella, per  il 

pagamento, da parte di questi ultimi, 

degli interessi su di un capitale, che 

avevano preso in prestito dal 

Mastropietro 

1786/1805  

34 283   Controversia tra Andrea Piciocchi e 

Marcello Pelosi, di Avellino, per il 

pagamento degli interessi su di un 

capitale che il Pelosi aveva preso in 

prestito dal Piciocchi 

1786/1808  
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35 284  Controversia tra il Monte dei 

Maritaggi di Avellino ed Andrea 

Tomasetta, affittuario di un terreno 

del suddetto Monte per il pagamento 

dell'estaglio 

1786/1808  

35 285 Corte di S. 

Angelo 

all'Esca e 

corte di 

Mirabella 

Eclano 

Controversia tra Pasquale Caruso di 

Bonito e Sigismondo e Carmine 

Colucci, rispettivamente suocero e 

cognato del Caruso per il pagamento 

da parte di questi ultimi, della dote 

nuziale di Diletta Colucci, moglie 

del Caruso. 

1786/1808  

35 286 Corte di 

Atripalda 

Controversia tra Prospero Buccino 

di Mercogliano e Vincenzo 

Galluccio, per il pagamento, da 

parte di quest'ultimo, degli interessi 

su un capitale che aveva preso in 

prestito dall'abate Giuseppe 

Buccino, di cui il Prospero era erede 

1786/1816  

35 287 Corte di S. 

Marco dei 

Cavoti 

Controversia per la divisione 

dell'eredità di Paolo Cocca tra 

Vincenza Cocca e Felice Gelardi 

1787  

35 288 Corte di 

Cassano 

Controversia tra i coniugi Vincenzo 

Lauria e Maria Pico e Francesco 

Caputo, tutore di Antonio 

Caputo,figlio di Andrea, primo 

marito della Pico, per la divisione 

dell'eredità di quest'ultimo 

1787/1788  

35 289 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra il sergente Antonio 

Clemente ed il sacerdote Giuseppe 

Capozzi, per la rivendicazione del 

congruo "ex capite vicinitatis" fatta 

dal primo nei confronti del secondo, 

per aver questi acquistato una casa 

vicina alla sua 

1787/1790  

35 290  Controversie riguardanti il riaffitto 

dei beni di Pierpaolo e Diego Galea 

di Montella 

1787/1801  

35 291 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Michele Panari-

Galtieri, Patrizio di Ariano, che 

rivendica il maggiorascato, ed i suoi 

fratelli Antonio, Gaetano e Stefano, 

per la divisione dell'eredità paterna 

1787/1808  
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36 292 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Michele Panari-

Galtieri, Patrizio di Ariano, che 

rivendica il maggiorascato, ed i suoi 

fratelli Antonio, Gaetano e Stefano, 

per la divisione dell'eredità paterna 

1787/1808  

36 293 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Michele Panari-

Galtieri, Patrizio di Ariano, che 

rivendica il maggiorascato, ed i suoi 

fratelli Antonio, Gaetano e Stefano, 

per la divisione dell'eredità paterna 

1787/1808  

37 294 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Michele Panari-

Galtieri, Patrizio di Ariano, che 

rivendica il maggiorascato, ed i suoi 

fratelli Antonio, Gaetano e Stefano, 

per la divisione dell'eredità paterna 

1787/1808  

37 295 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Michele Panari-

Galtieri, Patrizio di Ariano, che 

rivendica il maggiorascato, ed i suoi 

fratelli Antonio, Gaetano e Stefano, 

per la divisione dell'eredità paterna 

1787/1808  

37 296 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Michele Panari-

Galtieri, Patrizio di Ariano, che 

rivendica il maggiorascato, ed i suoi 

fratelli Antonio, Gaetano e Stefano, 

per la divisione dell'eredità paterna 

1787/1808  

37 297 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Michele Panari-

Galtieri, Patrizio di Ariano, che 

rivendica il maggiorascato, ed i suoi 

fratelli Antonio, Gaetano e Stefano, 

per la divisione dell'eredità paterna 

1787/1808  

37 298 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Michele Panari-

Galtieri, Patrizio di Ariano, che 

rivendica il maggiorascato, ed i suoi 

fratelli Antonio, Gaetano e Stefano, 

per la divisione dell'eredità paterna 

1787/1808  

37 299 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Michele Panari-

Galtieri, Patrizio di Ariano, che 

rivendica il maggiorascato, ed i suoi 

fratelli Antonio, Gaetano e Stefano, 

per la divisione dell'eredità paterna 

1787/1808  

37 300 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Michele Panari-

Galtieri, Patrizio di Ariano, che 

rivendica il maggiorascato, ed i suoi 

fratelli Antonio, Gaetano e Stefano, 

per la divisione dell'eredità paterna 

1787/1808  
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38 301 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Federico Mercurio 

e sua cognata Dorotea Manganiello, 

per la proprietà di una camera, 

costruita sulla casa di Caterina 

Ricciardi, madre della Manganiello 

e suocera del Mercurio. 

1787/1808  

38 302  Controversia tra gli abitanti di S. 

Marco dei Cavoti e gli 

amministratori della medesima 

Università, per l'esosità delle tasse 

1788  

38 303 Corte di 

Villanova 

Controversia tra Luigi Vigorito e 

suo suocero Giuseppe Raduazzo, 

per il pagamento della dote nuziale, 

promessa dal secondo a sua figlia 

1788  

38 304  Controversia tra Felice Testa e 

Gaetano Barra, di Avellino, per la 

ricompra di due case e di un terreno, 

che il Testa aveva dato in pegno per 

un debito al barone Michele Zezza 

e che questi aveva ceduto al Barra 

1788  

38 305  Mariangela, Rachele e 

Francesco`Rossi,figlio di 

Rosa Rossi, chiedono il maritaggio 

da parte del Monte dei Maritaggi di 

Avellino 

1788/1789  

38 306 Dogana di 

Foggia in 

Montella 

Controversia tra Cesare Volpe ed 

Aniello Lepore, locato della Dogana 

di Foggia, per il fitto di un 

castagneto detto "Serra di castagne" 

1788/1793  

38 307 Dogana di 

Foggia 

residente in 

Montella 

Controversia tra Cesare Volpe ed 

Aniello Lepore, locato della Dogana 

di Foggia, per il fitto di un 

castagneto detto "Serra di castagne" 

1788/1793  

38 308 Dogana di 

Foggia 

residente in 

Montella 

Controversia tra Cesare Volpe ed 

Aniello Lepore, locato della Dogana 

di Foggia, per il fitto di un 

castagneto detto "Serra di castagne" 

1788/1793  

38 309 Dogana di 

Foggia 

residente in 

Montella 

Controversia tra Cesare Volpe ed 

Aniello Lepore, locato della Dogana 

di Foggia, per il fitto di un 

castagneto detto "Serra di castagne" 

1788/1793  

38 310 Dogana di 

Foggia 

residente in 

Montella 

Controversia tra Cesare Volpe ed 

Aniello Lepore, locato della Dogana 

di Foggia, per il fitto di un 

castagneto detto "Serra di castagne" 

1788/1793  
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38 311 Corte di S. 

Lupo 

Controversia tra Antonio Paolella di 

S. Lorenzo Maggiore, da una parte, 

ed Aniello e Raffaele di Palma per 

l'accusa, mossa dal Paolella a 

quest’ultimi, di aver alienato l'utile 

dominio di un suo terreno. 

1788/1795  

39 312  Istanze del frate Vincenzo di Sapia 

alla Corte della Vicaria per la 

spedizione del decreto di spettanza 

di una Cappellania, lasciatagli in 

eredità dal canonico Pasquale 

Brescia di Manocalzati. 

1788/1799  

39 313 Corte di S. 

Severino 

Controversia tra Benedetto Troisi e 

Andrea Piciocchi e sua figlia 

Cristina, per una somma dovuta ai 

Piciocchi 

1788/1803  

39 314  Controversie per la divisione 

dell'eredità di Carmine Miranda di 

Terranova Fossaceca. 

1788/1807  

39 315 Corte 

Vescovile di 

Ariano Irpino 

Controversia tra il novizio Nicola 

Aucelletti ed il chierico Antonio 

Sgobbi, per l'attribuzione del 

canonicato della Chiesa di San 

Pietro 

1789/1791  

39 316  Controversia tra il principe di 

Avellino e la principessa di 

Summonte, per il diritto di giudicare 

nella causa per l'omicidio di 

Domenico Petrozziello 

1789/1791  

40 317  Controversia tra gli eredi di 

Vincenzo Cappetti di Teora e 

Lorenzo Panaro di Bella, marito di 

una figlia del Cappetti, per la dote 

nuziale di quest'ultima. 

1789/1794  

40 318  Controversia tra Prospero Buccino 

di Napoli e Vincenzo Villani di 

Altavilla, per il pagamento degli 

interessi su di un capitale che il 

Villani aveva preso in prestito da 

Giuseppe Buccino, fratello di 

Prospero 

1789/1808  

40 319  Controversia tra Giovanni Girone ed 

i fratelli Pelosi, tutti di 

Montefalcione, per il pagamento di 

denaro di questi ultimi al Girone, 

donatagli da Lucia Pelosi. 

1789/1809  
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40 320  Richiesta di sequestro dei beni di 

Nicola, Pasquale e Francesco 

Ziccardi di Paternopoli, da parte di 

Carlo Iovane di Cava per un debito 

dei Zaccardi 

1790  

40 321  Controversia tra i fratelli Orazio e 

Gennaro de Matteis per la 

costruzione di una casa 

1790  

40 322  Gli eredi di Marcantonio Furia di 

Ariano chiedono che siano trasmessi 

alla Corte della Vicaria gli atti di 

due cause, che questi avevano in 

corso nell’Udienza Provinciale 

1790/1791  

40 323  Alcune donne, della famiglia 

Melillo, Vua, Guerriero, della 

Magna, Rafaele, Pellecchia e 

Salvato chiedono i maritaggi 

concessi dal Monte 

1790/1791  

40 324  Elenchi di donne, partecipanti al 

Monte dei Maritaggi, fondato da 

Filippo di Martino in Avellino nel 

1673 (v. fascicoli n.170, 171, 180, 

186, 187, 189, 190, 195, 202, 203, 

221, 234, 272, 277,305, 328) 

senza 

data 

 

40 325  Atti vari riguardanti i Monti dei 

Maritaggi di Martino e Preziuso di 

Avellino 

1712/1729  

40 326  Mandati di procura e fedi di nascita 

e di matrimonio di donne 

partecipanti al Monte dei Maritaggi, 

fondato in Avellino da Filippo di 

Martino nel 1673 

1780/1787  

40 327  Fedi di battesimo e di matrimonio di 

donne partecipanti al Monte dei 

Maritaggi 

1798/1808  

40 328  Fedi di battesimo e di matrimonio di 

donne partecipanti al Monte dei 

Maritaggi 

1798/1808  
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41 329  Controversia tra Dionisio ô Dea, 

brigadiere dei Reali Eserciti e 

commendatore del Real Ordine 

Costantiniano, e Raffaele Coscia, 

duca di Paduli e possessore del 

feudo di Grottaminarda, per il 

possesso dei tre benefici di S. 

Antonio di Vienna, di S. Giuseppe e 

del S. Presepe in Grottaminarda 

1790/1791 ai fogli 7-10 vi 

sono 4 dispaci del: 

22/06/1776, 

26/031774, 

21/04/1777, 

31/10/1777. 

Inoltre, vi è una 

pergamena di un 

privilegio di 

Clemente XI del 

5/12/1717 

41 330 Corte di 

Altavilla 

Controversia tra Crescenzo e 

Pasquale Villano, da una parte, ed il 

loro fratello Vincenzo, per il 

possesso di un nocelleto 

1790/1791  

41 331  Controversia tra Domenico Tampani 

di S. Potito Ultra ed i fratelli Di 

Marco di Parolise, per l'accusa, 

mossa dal Tampani ai di Marco, di 

aver reciso molti alberi in un terreno 

1790/1792  

41 332 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Angelo Montanaro 

ed i fratelli Bannesa, acquirenti di 

un terreno confinante con una 

proprietà del Montanaro, circa la 

definizione dei confini 

1790/1793  

41 333  Controversia tra Biagio Fusco di 

Vitulano e suo genero Domenico 

Nazaro di Montesarchio, circa 

le accuse,mosse dal primo al 

secondo, di vivere alle sue spalle 

1790/1795  

41 334 Corte di 

Avellino 

Controversia tra i confratelli laici ed 

ecclesiastici del Monte dei Morti di 

Avellino, per l'elezione dei 

governatori del medesimo Monte 

1790/1795  

41 335  Atti riguardanti la richiesta di aiuti 

economici, fatta dai cittadini di 

Apice al Consiglio delle Finanze, in 

seguito alla devastazione delle 

campagne, provocata dalla 

grandinata del 31 maggio 1790 

1790/1798  

41 336  Atti riguardanti la richiesta di aiuti 

economici, fatta dai cittadini di 

Apice al Consiglio delle Finanze, in 

seguito alla devastazione delle 

campagne, provocata dalla 

grandinata del 31 maggio 1790 

1790/1798  
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41 337  Atti riguardanti la richiesta di aiuti 

economici, fatta dai cittadini di 

Apice al Consiglio delle Finanze, in 

seguito alla devastazione delle 

campagne, provocata dalla 

grandinata del 31 maggio 1790 

1790/1798  

41 338  Atti riguardanti la richiesta di aiuti 

economici, fatta dai cittadini di 

Apice al Consiglio delle Finanze, in 

seguito alla devastazione delle 

campagne, provocata dalla 

grandinata del 31 maggio 1790 

1790/1798  

41 339  Atti riguardanti la richiesta di aiuti 

economici, fatta dai cittadini di 

Apice al Consiglio delle Finanze, in 

seguito alla devastazione delle 

campagne, provocata dalla 

grandinata del 31 maggio 1790 

1790/1798  

41 340  Controversia tra Sapio di Marco, 

affittuario dei beni patrimoniali del 

fu Pietro Paolo Galea di Montella, 

ed i figli di questi per vari motivi, 

concernenti l'affitto dei suddetti beni 

1790/1800  

42 341 Corte di 

Fragneto 

Monforte 

I creditori dei fratelli Crescenzo, 

Gaetano e Giuseppe Fallace 

chiedono di essere risarciti con i 

beni facenti parte del loro 

patrimonio 

1790/1802  

42 342  Controversie varie concernenti il 

Monte dei maritaggi, fondato in 

Avellino da Giovanni Preziuso nel 

1670. 

1790/1803  

42 343  Documenti vari  concernenti il 

Monte dei Maritaggi, fondato 

da Giovanni Preziuso in Avellino (v. 

fascicoli 39, 51, 85, 88, 213, 342). 

1717/1764  

42 344  Controversia tra Ippolito ed Angela 

Tremante di Atripalda  ed i fratelli 

Cindolo di S. Potito Ultra, per il 

pagamento,da parte di questi ultimi 

dell'estaglio su di un terreno dei 

Tremante 

1790/1808  
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43 345 Corte di Lapio Controversia tra i fratelli Nicola e 

Saverio Uberti ed il loro nipote 

Luigi Uberti, tutti  di Taurasi, per la 

divisione dell'eredità dell'arciprete 

Leonardo Casale, zio dei suddetti 

fratelli 

1790/1808  

43 346 Corte di Lapio Controversia tra i fratelli Nicola e 

Saverio Uberti,da una parte, ed il 

loro nipote Luigi Uberti, tutti  di 

Taurasi, per la divisione dell'eredità 

dell'arciprete Leonardo Casale, zio 

dei suddetti fratelli 

1790/1808  

43 347  Richieste, da parte di varie persone, 

delle quote di maritaggio, concesse 

dal Monte Imbimbo di Avellino 

1790/1809  

43 348 Corte di 

Accadia 

Controversia tra i coniugi Francesco 

Iannella e Teresa Mensa, da una 

parte, ed il notaio Franesco Saverio 

di Giorgio, per l'annullamento di un 

contratto di vendita di alcuni beni 

1790/1810  

43 349  Agostino Buono di S.Angelo 

All'Esca, che ha preso a “salva 

capitania” un paio di buoi di 

Giuseppe Nutile, essendo 

quest'ultimo morto,c hiede che 

gli sia liquidata la somma 

spettantegli 

1791  

43 350 Corte di 

Conza della 

Campania 

Gli amministratori dell'Università di 

Conza si rifiutano di pagare le spese 

per i corrieri, per il trasporto al 

Tribunale Misto di Napoli delle 

carte concernenti i bilanci di alcuni 

luoghi pii 

1791/1792  

43 351 Corte di 

Conza della 

Campania 

Gli amministratori dell'Università di 

Conza si rifiutano di pagare le spese 

per i corrieri, per il trasporto al 

Tribunale Misto di Napoli delle 

carte concernenti i bilanci di alcuni 

luoghi pii 

1791/1792  

43 352 Corte di 

Torella 

Controversia tra Giuseppantonio e 

Francesco Bellofatto, da una parte, e 

Gelsomina Guarino, vedova di un 

fratello dei Bellofatto, tutti di 

Torella, per la gestione dell'eredità 

1791/1792  
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43 353 Corte di 

Avellino 

Controversia tra Filippo Mastrozzi 

ed i fratelli di sua moglie, Benedetta 

di Feo, per il pagamento della dote 

1791/1794  

44 354 Corte di 

Avellino 

Controversia tra Fiorentino Festa ed 

i suoi creditori, tra cui vi era 1'ex 

cassiere dell'Università di Avellino 

1791/1799  

44 355  Controversia tra il Duca Marco 

Antonio Fabiano di Reggio Calabria 

ed il Duca Vincenzo Tranfo di 

Tropea, per la restituzione di 2000 

ducati, che Domenico Tranfo, padre 

di Vincenzo, aveva preso in prestito 

dal Fabiano 

1791/1801  

44 356  Controversia tra Celestino, 

Geronimo e Vincenzo Zuccaro ed 

Evangelista e Vito Ceres,tutti di 

Caposele, per il possesso di un 

fabbricato e di alcuni terreni. 

1791/1809  

44 357 Corte di 

Montecalvo 

Irpino 

Controversia tra Pietro Cavalletti e 

Pasquale Iannone, per il pagamento, 

da parte di quest'ultimo, del fitto di 

un terreno della mensa vescovile di 

Ariano. 

1792  

44 358  Controversia tra Tommaso Cotone 

di Avellino ed Onofrio Bartoli di 

Apice, per il pagamento di un debito 

che il Bartoli aveva con il Cotone 

1792  

44 359 Corte di 

Paternopoli 

Controversia tra Nicoletta 

Modestino e Grazia Minichiello, 

rispettivamente sorella e nipote di 

Crescenzio Modestino e l'arciprete 

di Paternopoli per la gestione del 

pio Monte degli Orfani, istituito da 

Crescenzo Modestino 

1792/1793  

44 360 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Vincenzo Imbimbo, 

da una parte, e Domenico Adinolfi e 

Domenico Ciambelli di Prata, 

dall'altra, per la restituzione, in 

grano, da parte di quest’ultimi di un 

capitale di 300 ducati 

1792/1795  

45 361 Corte di 

Atripalda 

Controversia tra Mattia di Donato 

erede di suo zio Salvatore ed Andrea 

Parziale, erede di suo zio Giacomo 

Antonio, che aveva preso in prestito 

un capitale dal suddetto di Donato 

1792/1798  

      



40 

 

http://sias.archivi.beniculturali.it 

 

BUSTA FASC. CORTE 

LOCALE 

OGGETTO DATA 

CRONICA 

OSSERVAZIONI 

45 362 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Ottone Molinario, 

Nicola d'Aloja e Giuseppe Cardinale 

Ciccotti, per il sequestro, richiesto 

dal Molinario, a saldo di un debito, 

di una selva dell'Aloja, di cui il 

Ciccotti rivendicava la proprietà 

1792/1801  

45 363  Controversia tra Arcangelo Maria 

Corona e Francesco Ceres di 

Caposele, per il possesso della 

Cappella di S. Vitale 

1792/1809  

45 364  Controversia tra Luigi Rossi ed il 

curatore del Monte dei Maritaggi di 

Avellino, per il possesso di alcuni 

beni 

1793  

45 365 Corte di Teora Richiesta di Domenico Giannattasio 

di Giffoni in Principato Citra, all’ 

Udienza Provinciale di Principato 

Ultra, di obbligare sua moglie, 

Candida Rigiola di Candida, a 

riprendere la covivenza con il 

marito 

1793  

45 366 Corte di S. 

Giorgio La 

Molara 

Controversia tra Giovanni Taletruso 

ed i coniugi Nicola Patrizio e 

Saveria Taletruso, tutti di S.Giorgio 

la Molara, per la divisione 

dell'eredità di Michele Taletruso, 

padre di Giovanni e fratello di 

Saveria 

1793  

45 367  Controversia tra Simone d'Indico di 

Taurasi e alcuni cittadini di 

S.Angelo all'Esca, per un 

credito che il d'Indico rivendicava 

da quest'ultimi, per il subaffitto del 

diritto proibitivo della caccia. 

1793  

45 368 Corte di 

Ariano Irpino 

Richiesta del clero della Chiesa 

Recettizia di Savignano al Sacro 

Regio Consiglio, di unificare la 

causa pendente con l'Università di 

Savignano con quella pendente con 

la mensa Vescovile di Benevento, 

che reclamava il diritto di quarta 

sulla decine della suddetta chiesa 

1793/1794  
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45 369  Controversia tra gli amministratori 

del Monte, istituito da Camilla 

Moscati, ed i fratelli Venuti di 

Luogosano, per il pagamento degli 

interessi su di un credito che 

questi ultimi aveva preso in prestito 

dal Monte. 

1793/1803  

45 370  Controversia tra il medico Giuseppe 

Pennetti di Volturara e gli 

amministratori della medesima 

Università, per il pagamento 

dell'onorario dovuto al Pennetti 

1793/1803  

46 371  Controversie tra gli eredi di Nicola 

Sandulli di Forino e di sua moglie 

Carmela Marinelli, circa la divisione 

dei beni ereditari 

1793/1805  

46 372 Corte di 

Volturara 

Controversia tra la camera 

marchesale di Salza e Gennaro 

Petretta, fittuario di alcuni terreni di 

Montevergine, per la deviazione di 

un corso d'acqua 

1793/1807  

46 373  Controversia tra Marianna Platti, 

feudataria della Terra di 

Monteleone, e Giuseppe Antonio 

Mancini, governatore di giustizia 

per il pagamento, da parte della 

Platti, dello stipendio spettante al 

Mancini 

1794  

46 374  Richiesta di Gennaro Severino di 

Altavilla, imprigionato nelle carceri 

della Regia Udienza di Montefusco, 

perché debitore di 371 ducati 

con l'Università di Altavilla, di 

essere trasferito nelle carceri di 

questa Università. 

1794  

46 375  Controversia tra gli eredi di 

Francesco Rossi di Avellino, per la 

divisione della sua eredità 

1794/1795  

46 376  Controversia tra gli eredi di 

Francesco Rossi di Avellino, per la 

divisione della sua eredità 

1794/1795  
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46 377 Corte di 

Torella 

Controversia tra Gelsomina 

Guarino, vedova di Pietro 

Bellofatto, e suo cognato Francesco, 

per la tutela di Angela Bellofatto, 

figlia del suddetto Pietro e della 

Guarino 

1794/1795  

46 378  Controversia tra i fratelli Gennaro e 

Crescenzo Miranda e Domenico e 

Bernardo Russo, generi del 

Miranda, tutti di Terranova 

Fossaceca per le modalità di 

pagamento delle doti nuziali, 

promesse da quest'ultimo alle 

proprie figlie, mogli dei Russo 

1794/1795  

47 379 Corte di 

Morra 

Rinunzia,da parte della vedova 

Antonia Grippo, all'eredità del 

marito Rocco Nigro e del cognato, 

rev. Pietro Nigro,perché ' 

detta eredità era oberata di debiti 

1794/1796  

47 380 Corte di 

Monteverde 

Controversia tra Andrea Maronna e 

Michelangelo Vivolo, fratello del 

secondo marito della madre 

del Maronna, per  la divisione 

dell'eredità di quest'ultima. 

1794/1799  

47 381 Corte di S. 

Sossio 

Baronia 

Controversia tra Teresa Capobianco 

ed Antonio Orlandella, per l'accusa, 

mossa a quest'ultimo dalla 

Capobianco di aver usurpato un suo 

terreno. 

1794/1801  

47 382  Ricevute per censi, affitti,decime e 

tasse pagate da Sapio di Marco di 

Montella, affittatore dei beni 

costituenti il patrimonio 

di Pietro Paolo Galea di Montella 

1794/1805  

47 383 Corte di 

Fragneto 

Monforte e 

Corte di 

Montefusco 

Controversia tra l'erario del feudo di 

Fragneto Monforte ed i fratelli di 

Sala,fittuari di alcuni terreni del 

feudo di Rapinella, per il 

pagamento, da parte di questi ultimi, 

dei debiti contratti con la Camera 

ducale. Nel fasc. 389 alla suddetta 

controversia se ne intreccia un'altra 

tra i fratelli di Sala ed alcuni loro 

creditori (Iacobelli e Sorda), che 

chiedevano che i loro crediti fossero 

pagati prima di quelli del feudatario 

di Fragneto, perchè anteriori. 

1794/1805  
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47 384 Corte di 

Fragneto 

Monforte e 

Corte di 

Montefusco 

Controversia tra l'erario del feudo di 

Fragneto Monforte ed i fratelli di 

Sala,fittuari di alcuni terreni del 

feudo di Rapinella, per il 

pagamento, da parte di questi ultimi, 

dei debiti contratti con la Camera 

ducale. Nel fasc. 389 alla suddetta 

controversia se ne intreccia un'altra 

tra i fratelli di Sala ed alcuni loro 

creditori (Iacobelli e Sorda), che 

chiedevano che i loro crediti fossero 

pagati prima di quelli del feudatario 

di Fragneto, perchè anteriori. 

1794/1805  

47 385 Corte di 

Fragneto 

Monforte e 

Corte di 

Montefusco 

Controversia tra l'erario del feudo di 

Fragneto Monforte ed i fratelli di 

Sala,fittuari di alcuni terreni del 

feudo di Rapinella, per il 

pagamento, da parte di questi ultimi, 

dei debiti contratti con la Camera 

ducale. Nel fasc. 389 alla suddetta 

controversia se ne intreccia un'altra 

tra i fratelli di Sala ed alcuni loro 

creditori (Iacobelli e Sorda), che 

chiedevano che i loro crediti fossero 

pagati prima di quelli del feudatario 

di Fragneto, perchè anteriori. 

1794/1805  

47 386 Corte di 

Fragneto 

Monforte e 

Corte di 

Montefusco 

Controversia tra l'erario del feudo di 

Fragneto Monforte ed i fratelli di 

Sala,fittuari di alcuni terreni del 

feudo di Rapinella, per il 

pagamento, da parte di questi ultimi, 

dei debiti contratti con la Camera 

ducale. Nel fasc. 389 alla suddetta 

controversia se ne intreccia un'altra 

tra i fratelli di Sala ed alcuni loro 

creditori (Iacobelli e Sorda), che 

chiedevano che i loro crediti fossero 

pagati prima di quelli del feudatario 

di Fragneto, perchè anteriori. 

1794/1805  
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48 387 Corte di 

Fragneto 

Monforte e 

Corte di 

Montefusco 

Controversia tra l'erario del feudo di 

Fragneto Monforte ed i fratelli di 

Sala,fittuari di alcuni terreni del 

feudo di Rapinella, per il 

pagamento, da parte di questi ultimi, 

dei debiti contratti con la Camera 

ducale. Nel fasc. 389 alla suddetta 

controversia se ne intreccia un'altra 

tra i fratelli di Sala ed alcuni loro 

creditori (Iacobelli e Sorda), che 

chiedevano che i loro crediti fossero 

pagati prima di quelli del feudatario 

di Fragneto, perchè anteriori. 

1794/1805  

48 388 Corte di 

Fragneto 

Monforte e 

Corte di 

Montefusco 

Controversia tra l'erario del feudo di 

Fragneto Monforte ed i fratelli di 

Sala,fittuari di alcuni terreni del 

feudo di Rapinella, per il 

pagamento, da parte di questi ultimi, 

dei debiti contratti con la Camera 

ducale. Nel fasc. 389 alla suddetta 

controversia se ne intreccia un'altra 

tra i fratelli di Sala ed alcuni loro 

creditori (Iacobelli e Sorda), che 

chiedevano che i loro crediti fossero 

pagati prima di quelli del feudatario 

di Fragneto, perchè anteriori. 

1794/1805  

48 389 Corte di 

Fragneto 

Monforte e 

Corte di 

Montefusco 

Controversia tra l'erario del feudo di 

Fragneto Monforte ed i fratelli di 

Sala,fittuari di alcuni terreni del 

feudo di Rapinella, per il 

pagamento, da parte di questi ultimi, 

dei debiti contratti con la Camera 

ducale. Nel fasc. 389 alla suddetta 

controversia se ne intreccia un'altra 

tra i fratelli di Sala ed alcuni loro 

creditori (Iacobelli e Sorda), che 

chiedevano che i loro crediti fossero 

pagati prima di quelli del feudatario 

di Fragneto, perchè anteriori. 

1794/1805  

48 390  Controversia tra Cosmo Mazzeo, 

Giuseppe Giliberti Pasquale 

Palumbo ed Antonio Capuozzo, tutti 

di Sorbo Serpico,  da una parte,ed il 

Monte dei Maritaggi di S. Carlo 

Borromeo, per la divisione 

dell'eredità del sacerdote Michele 

Barile,fratello di Carlo e zio dei 

suddetti cittadini di Sorbo 

1794/1805  
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48 391  Controversia tra Francesco Paolo 

Cassitto di Alberona e Pasquale de 

Curtis di Taurasi, Giovanni Dionisio 

Baratta di Montemiletto ed altri, 

circa il pagamento,da parte di questi 

ultimi, di vari debiti contratti con il 

padre del Cassitto 

1794/1805  

48 392  Controversia tra Francesco Paolo 

Cassitto di Alberona, da una parte, e 

Pasquale de Curtis di Taurasi, 

Giovanni Dionisio Baratta di 

Montemiletto ed altri, dall'altra, 

circa il pagamento,da parte di questi 

ultimi, di vari debiti contratti con 

padre del Cassitto 

1794/1805  

48 393  Controversia tra Francesco Paolo 

Cassitto di Alberona, da una parte, e 

Pasquale de Curtis di Taurasi, 

Giovanni Dionisio Baratta di 

Montemiletto ed altri, dall'altra, 

circa il pagamento,da parte di questi 

ultimi, di vari debiti contratti con 

padre del Cassitto 

1794/1805  

48 394  Controversia tra Francesco Paolo 

Cassitto di Alberona, da una parte, e 

Pasquale de Curtis di Taurasi, 

Giovanni Dionisio Baratta di 

Montemiletto ed altri, dall'altra, 

circa il pagamento,da parte di questi 

ultimi, di vari debiti contratti con 

padre del Cassitto 

1794/1805  

48 395  Controversia tra fratelli e le sorelle 

Luciani di Buonalbergo, per la 

divisione dell’eredità paterna 

1794/1807  

48 396 Residenza 

doganale di S. 

Giorgio la 

Molara 

Controversia tra Domenico Iansiti e 

Carlantonio Carpinelli, entrambi di 

S. Marco dei Cavoti, per il 

pagamento dell’estaglio di un 

terreno 

1794/1808  

49 397  Controversia tra il collegio di 

Montemiletto, ed i fratelli Baratta ed 

Isabella Centrella, loro madre, per il 

pagamento, da parte di questi ultimi, 

del canone di fitto su di un terreno 

appartenuto al Collegio. 

1794/1808  
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49 398  Controversia tra Ignazio d'Alelio ed 

i figli ed eredi di Francesco 

d'Amore, tutti di Montefalcione, per 

la permuta di un terreno, fatta dal 

d’Alelio con il suddetto d’Amore 

1794/1808  

49 399  Controversia tra il Capitolo della 

cattedrale della città di Benevento e 

Giuseppe Mazza, di Ariano, erede di 

Nicola e Giuseppe Mazza, per il 

pagamento, da parte di quest'ultimo, 

degli interessi su di un capitale, dati 

in prestito ai suddetti Mazza dal 

Capitolo 

1794/1811  

49 400  Controversia tra Domenicantonio 

Alvino di Andretta ed Amato Rizzi 

di Lioni, per il pagamento degli 

interessi e la resa di un capitale, che 

il primo aveva dato al secondo. 

1794/1811  

50 401  Maria Luigia Bisci di Napoli chiede 

il sequestro di alcuni beni di 

Domenico e Savino Belfatto di 

Andretta, per il mancato pagamento 

di un debito 

1795/1796  

50 402  Istanza, da parte di Gennaro Paoletti 

di Montefalcione, per la 

trasmissione degli atti, riguardanti la 

controversia vertente tra lui ed 

Aniello Ciarmoli, dall’Udienza 

Provinciale di P.U alla Gran Corte 

della Vicaria., 

1795/1796  

50 403  Controversia tra Giacomo Stefanelli 

di Serino, locato della Dogana di 

Foggia, e Girolamo Rinaldi di 

Procida, circa un credito che 

quest'ultimo sosteneva di avere con 

lo Stefanelli, per la quota 

spettantegli dal ricavo della vendita 

di alcuni generi alimentari 

1795/1796  

50 404 Corte di 

Altavilla 

Controversia tra Antonio Villano e 

gli eredi di  Maddalena Crescitelli, 

per il pagamento, da parte di questi 

ultimi, degli interessi su di una 

somma, data in prestito dal Villano 

alla Crescitelli 

1795/1799  
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50 405 Corte di Teora Controversia tra il sacerdote 

Giuseppantonio Stefanelli e suo 

fratello Gian Lorenzo e suo nipote 

Gaetano, per la divisione dell'eredità 

di Giovan Filippo Stefanelli, padre 

di Giuseppantonio e di Gian 

Lorenzo 

1795/1805  

50 406  Controversia tra Pasquale Capasso, 

conte della terra delle Pastene, da 

una parte, ed il marchese Giovan 

Battista Rotondi, il marchese Luigi 

Parise di Benevento, il barone 

Antonio Sabariani, il canonico 

Ignazio Sabariani e Costanza 

Sabariani, dall'altra, per il possesso 

del feudo di Torre Pagliara, facente 

parte dell'eredità di Pietro Paolo 

Alfieri 

1795/1808  

50 407  Controversia tra Pasquale Capasso, 

conte della terra delle Pastene, da 

una parte, ed il marchese Giovan 

Battista Rotondi, il marchese Luigi 

Parise di Benevento, il barone 

Antonio Sabariani, il canonico 

Ignazio Sabariani e Costanza 

Sabariani, dall'altra, per il possesso 

del feudo di Torre Pagliara, facente 

parte dell'eredità di Pietro Paolo 

Alfieri 

1795/1808  

50 408  Controversia tra Vitantonio di 

Donato e gli eredi di Aniello de 

Rito, tutti di Atripalda, circa la 

restituzione di un capitale che 

quest'ultimo aveva preso in prestito 

da Domenico ed Antonio di Donato 

1795/1808  

50 409 Corte di 

Mirabella 

Controversia tra Pasquale e Michele 

de Bellis ed Ippolita Capano di 

Taurasi e suo figlio Giuseppe 

Mazza, per il pagamento da parte di 

questi ultimi, di una somma che 

avevano preso in prestito dal 

primicerio Angelo de Bellis 

1795/1809  

50 410 Corte di 

Rocca S. 

Felice 

Controversia tra il notaio Nicola 

Maria Meoli ed i suoi fratelli, circa 

la divisione dell'eredità paterna 

1795/1813  
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51 411  Controversia tra Vincenzo Nigro ed 

Amato Alvino, entrambi di 

Andretta, per un debito che l' Alvino  

doveva pagare come amministratore 

delle rendite della Cappella di S. 

Giovanni Battista di Andretta 

1796  

51 412 Corte di Faeto 

e Corte di 

Valle 

Maggiore 

Controversia tra Francesco Spinelli 

e Giovanni Farchione, per lo 

spignoramento di un terreno, ceduto 

dai fratelli Spinelli al Farchione 

1796/1797  

51 413 Corte di 

Apollosa 

Controversia tra Francesco Maio ed 

Alessandro Iannace e Giovanna 

Maio, cognato e sorella di 

Francesco, per il pagamento, 

richiesto da questi ultimi, degli 

interessi maturati su di un capitale 

di beni dotali assegnati a Giovanna 

1796/1797  

51 414 Corte di 

Avellino 

Controversia tra Vincenzo Filidei e 

Rosa Aquino, per il pagamento del 

fitto di una casa di proprietà del 

Filidei data in affitto all'Aquino 

1796/1797  

51 415  Istanza di Giuseppe Mazza di 

Ariano all' Udienza Provinciale di P. 

U. per essere risarcito dell'incendio 

di un suo palazzo in Taurasi, causato 

per catturare una banda di malfattori 

1796/1798  

51 416 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Pietro d'Elia e suo 

suocero Liberatore Carbone, per la 

concessione di una parte dei beni 

datali promessi dal Carbone al 

d'Elia 

1794/1799  

51 417  Atti della vendita dei beni di Felice 

Testa di Avellino, ad istanza dei suoi 

creditori 

1796/1802  

51 418  Atti della vendita dei beni di Felice 

Testa di Avellino, ad istanza dei suoi 

creditori 

1796/1802  

51 419  Controversia tra Basilia e Rosolina 

Aurigemma e Domenico Marano e 

Vincenzo della Bella di Monteforte, 

nipote delle Aurigemma, per la 

donazione di alcuni poderi fatta 

dalle Aurigemma al della Bella e 

che il Marano sosteneva aver 

acquistato 

1796/1806  
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51 420 Corte di 

Serino 

Controversia tra Vincenzo Pelosi e 

Gaetano Salzano,di Avellino e 

Pasquale di Laurenzio di Atripalda e 

Giovan Antonio Ariniello di Serino, 

per il pagamento, da parte di questi 

ultimi, del canone dello ius 

proibitivo della caccia, loro 

concesso dal Pelosi e dal Salzano 

1796/1806  

51 421 Corte di 

Serino 

Controversia tra Vincenzo Pelosi e 

Gaetano Salzano,di Avellino e 

Pasquale di Laurenzio di Atripalda e 

Giovan Antonio Ariniello di Serino, 

per il pagamento, da parte di questi 

ultimi, del canone dello ius 

proibitivo della caccia, loro 

concesso dal Pelosi e dal Salzano 

1796/1806  

52 422  Controversia tra Rosario Marinaro e 

Nicola Pallante, di Montella, l'uno 

figlio di primo e l'altro di secondo 

letto di Angiola Palatucci, per la 

divisione dell'eredità materna 

1796/1806  

52 423 Corte di 

Grottaminarda 

Controversia tra le famiglie Ciampi 

di Frigento, Assanti e Conte di 

Grottaminarda, per il possesso di un 

lamione 

1796/1808  

52 424 Corte di 

Grottaminarda 

Controversia tra le famiglie Ciampi 

di Frigento, Assanti e Conte di 

Grottaminarda, per il possesso di un 

lamione 

1796/1808  

52 425 Corte di 

Montella 

Controversia tra Giovanni Bruno ed 

Aniello Lepore, per il pagamento, 

di quest'ultimo, degli interessi su un 

capitale che aveva preso in prestito 

dal Bruno 

1796/1809  

52 426  Controversia tra Pasquale 

Siniscalchi di Napoli e Giovanni 

Sabato Trillocco di Forino, per la 

restituzione di 100 ducati,che il 

Trillocco aveva preso in prestito dal 

Siniscalchi 

1796/1811  

52 427 Corte di 

Avellino 

I creditori di Giacomo Visconti 

chiedono il rimborso dei loro 

crediti, mediante la vendita dei beni 

del predetto Visconti,dedotti nel 

Sacro Regio Consiglio 

1796/1811  
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53 428 Corte di 

Avellino 

I creditori di Giacomo Visconti 

chiedono il rimborso dei loro 

crediti, mediante la vendita dei beni 

del predetto Visconti,dedotti nel 

Sacro`Regio Consiglio 

1796/1811  

53 429 Corte di Apice Il canonico Giovanni Morando fa 

istanza affinché Francesco Saverio 

Bartoli, gli rimborsi 18 ducati e 7 

carlini, da lui pagati al  Fisco, in 

quanto acquirente di un terreno del 

Bartoli su cui gravava l'ipoteca per 

un capitale, dovuto all'Ospedale di 

S.Giovanni di Dio di Benevento 

1797  

53 430  Controversia tra la Mensa vescovile 

di Trevico ed il collegio di Carife e 

l'Università di Carife, per il 

pagamento da parte di quest'ultima, 

delle decime 

1797  

53 431  Vincenzo Giella di Aiello fa istanza 

Presso l'Udienza Provinciale di P.U. 

di essere liberato dal carcere, 

rinchiuso per richiesta di Sebastiano 

Pandolfelli di Solofra, in quanto si 

era fatto garante della restituzione 

di un capitale, che questi aveva 

prestato a suo suocero che non era 

stato poi rimborsato 

1797  

53 432 Corte di 

Altavilla 

Controversia tra Aiello Gaita e 

alcuni suoi concittadini, proprietari 

di terre confinanti per l'accusa di un 

incendio di una siepe, da lui mossa a 

questi ultimi 

1797  

53 433 Corte di S. 

Giorgio la 

Molara 

Controversia tra Francesco di 

Agostino e Benedetto Paradiso, per  

il diritto di congruo, che 

quest'ultimo sosteneva spettargli, in 

quanto confinante con due stanze di 

Nicola Paradiso, acquistate dal di 

Agostino 

1797  

53 434 Corte di 

Torella 

Controversia tra i fratelli Michele e 

Girolamo Cecere e Romualdo di 

Lorenzo e Pasquale Vella, per l'uso 

di un corso d'acqua 

1797  
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53 435 Corte di 

Altavilla 

Controversia tra Fortunato Villano e 

Bonaventura Meliscio, per il 

pagamento dovuto da quest'ultimo 

al Villano, per aver lavorato in casa 

sua come garzone 

1797/1798  

53 436  Carminantonio Pizzorusso di 

S.Angelo dei Lombardi fa istanza 

affinché sia ordinato al suo padre 

adottivo Pietro Morra, che dopo 

avergli fatto sposare una sua 

serva, lo aveva cacciato di casa, di 

dargli i beni promessigli nei capitoli 

matrimoniali 

1797/1798  

53 437 Corte di 

Montefredane 

Controversia tra la Chiesa di 

S.Maria di Costantinopoli  di 

Avellino ed Andrea Troncone, 

nipote di Gaetano Gaita, che, nel 

1721, aveva preso in enfiteusi un 

terreno della suddetta chiesa, circa il 

pagamento del canone enfiteutico 

da parte del Troncone. 

1797/1801  

53 438 Corte di 

Montesarchio 

Irpino 

Controversia tra i fratelli Nicola e 

Sebastiano Feoli per la divisione 

dell'eredità paterna 

1797/1802  

53 439 Corte di 

Montesarchio 

Irpino 

Controversia tra i fratelli Nicola e 

Sebastiano Feoli per la divisione 

dell'eredità paterna 

1797/1802  

54 440 Corte di 

Montefusco 

Controversia tra il medico Pasquale 

Modugno e Saverio Musto, addetto 

a riscuotere il fitto dagli inquilini di 

una casa del Modugno, per il 

versamento da parte del secondo al 

primo, delle somme delle 

riscossioni 

1797/1802  

54 441  Controversia tra gli eredi di 

Giuseppe Patrizio di Torrecuso, 

circa l'autenticità del suo testamento 

1797/1802  

54 442 Corte di Prata Controversia tra gli amministratori 

del Pio Monte Laicale dei Pegni e 

gli eredi di Matteo e Giuseppe 

Lepore, per il pagamento, da parte 

di questi ultimi, degli interessi 

maturati su alcuni capitali, che 

avevano preso in prestito dal Monte 

1797/1803  
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54 443  Controversia tra Vincenzo Pelosi di 

Avellino e Lorenzo Tango di 

Montoro e Michele Catone di 

Serino, che avevano in  subaffitto 

dal Pelosi lo ius proibitivo della 

caccia per lo stato di Serino, per il 

pagamento,da parte di questi ultimi, 

del canone annuo 

1797/1803  

54 444 Corte di Teora Controversia tra Donatangelo 

Ferraro e Pasquale Ferraro e i suoi 

due generi, tutti di Teora, circa il 

possesso di un terreno seminatorio 

con selva castagnale 

1797/1808  

55 445  

 

Controversia tra gli eredi di 

Pasquale Rago di Bisaccia, circa la 

divisione dell'eredita 

1797/1808  

55 446  Controversia tra gli eredi di 

Pasquale Rago di Bisaccia, circa la 

divisione dell'eredita 

1797/1808  

55 447  Controversia tra gli eredi di 

Pasquale Rago di Bisaccia, circa la 

divisione dell'eredita 

1797/1808  

55 448  Controversia tra gli eredi di 

Pasquale Rago di Bisaccia, circa la 

divisione dell'eredita 

1797/1808  

55 449  Controversia tra Oronzio ed 

Elisabetta Vinco, figli di Carmina 

Sa1vo e gli eredi di Nicola Salvo, 

tutti di Atripalda, per  il pagamento 

della dote nuziale della suddetta 

Carmina Salvo 

1797/1809  

55 450  Controversia tra Oronzio ed 

Elisabetta Vinco, figli di Carmina 

Sa1vo e gli eredi di Nicola Salvo, 

tutti di Atripalda, per  il pagamento 

della dote nuziale della 

suddetta Carmina Salvo 

1797/1809  

56 451 Corte di 

Altavilla 

Controversia tra i coniugi Pasquale 

Bruno e Saveria Villano e Carmine 

Longo, marito di una loro figlia 

morta, per la restituzione, da parte 

di quest'ultimo, di alcuni capi del 

corredo della defunta 

1797/1809  

56 452 Corte di 

Ariano Irpino 

Controversia tra gli eredi di 

Pasquale Cardinale, per la divisione 

dell'eredità 

1797/1809  
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56 453 Giustizia di 

Pace di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Anna Maria 

Trigianese, vedova di Orsino Leone,  

ed i fratelli del marito, per la 

divisione di alcuni beni ereditari 

della famiglia Leone e 

l'assegnazione alla suddetta Anna 

Maria di un vitalizio per il 

mantenimento delle sue due figlie 

1797/1811  

56 454 Giustizia di 

Pace di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Anna Maria 

Trigianese, vedova di Orsino Leone  

ed i fratelli del marito, per la 

divisione di alcuni beni ereditari 

della famiglia Leone e 

l'assegnazione alla suddetta Anna 

Maria di un vitalizio per il 

mantenimento delle sue due figlie 

1797/1811  

56 455 Giustizia di 

Pace di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Anna Maria 

Trigianese, vedova di Orsino Leone, 

da una parte, ed i fratelli del marito, 

per la divisione di alcuni beni 

ereditari della famiglia Leone e 

l'assegnazione alla suddetta Anna 

Maria di un vitalizio per il 

mantenimento delle sue due figlie 

1797/1811  

56 456  Atti riguardanti l'amministrazione 

dei beni degli orfani di Antonio de 

Stefano di Grottolella, da parte di 

Carmine Landolfi di Altavilla, 

loro tutore testamentario 

1797/1811  

56 457 Corte di S. 

Angelo 

all'Esca 

Controversia tra Marianna 

Rosato,vedova di Francesco 

Iannuzzi, ed i coniugi 

Michele Coluccío e Felicita 

Iannuzzi, per il possesso di un 

terreno, facente parte dell'eredítà di 

Michele Iannuzzi, suocero della 

Rosato 

1798  

56 458  Controversia tra il marchese di 

Salza, possessore della terra di 

Volturara, e Gennaro Petretta, per la 

perizia, ordinata dalla Corte della 

Vicaria per la costruzione di un 

muro,voluta dal Petretta per 

difendere un terreno della Cappella 

di Montevergine dalle inondazioni, 

causate dal torrente Candelone 

1798  
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56 459 Corte di S. 

Angelo 

all'Esca 

Controversia tra i fratelli de 

Ruggiero di Montefusco e gli 

amministratori di S. Paolina, per il 

pagamento delle imposte fondiarie 

su alcuni beni dei suddetti de 

Ruggiero,che venivano tassati sia 

sul catasto di S. Paolina che quello 

di Montefusco 

1798  

56 460 Corte di 

Fragneto 

l'Abate 

Controversia tra Reginaldo Mascia e 

Maria Maddalena de Michele ed i 

suoi figli Matteo e Francesco 

Saverio Campobasso, per 

l'ampliamento, da parte di questi 

ultimi, della propria casa,contigua a 

quella del Mascia 

1798  

56 461 Corte di 

Chiusano S. 

Domenico 

Francesco di Francesco e Giuseppe 

Antonio Meoli, fanno istanza 

affinché i beni del Beneficio di S. 

Maria della Valle, di cui avevano 

fatto acquisto, siano rilasciati 

dai loro attuali detentori 

1798  

56 462  Alcuni cittadini di Andretta fanno 

istanza alla Corte della Vicaria per 

la restituzione del grano e dei capi 

di bestiame, che Gianpietro Grassi, 

ex governatore, gli aveva requisito 

1798/1799  

56 463 Corte di 

Montefusco 

Controversia tra Francesco Balletta 

ed Antonio Pennino, mancato sposo 

di una sorella del Balletta, per la 

restituzione della dote nunziale 

1798/1799  

56 464 Corte di 

Frigento 

Controversia tra Alessio Caggiano e 

Giovanni Testa che aveva preso in 

pegno un terreno del Caggiano con 

la clausola del riacquisto, per i 

deterioramenti, arrecati dal Testa al 

terreno in questione, e 

1'eliminazione dei limiti divisionali 

tra esso ed una sua proprietà 

1798/1799  

56 465 Corte di 

Atripalda 

Controversia tra Vincenzo Giella e 

Carlo Galluccio, di Aiello, casale di 

Atripalda, per il pagamento del 

congruo, richiesto dal Giella al 

Galluccio 

1798/1800  
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56 466 Corte di 

Avellino 

Controversia tra Vincenzo Guerriero 

e Gaetano Zigarella, per il diritto   

del riacquisto, da parte del 

Guerriero, su di un terreno, che i 

suoi fratelli avevano venduto allo 

Zigarella 

1798/1800  

57 467 Corte di 

Avellino 

Atti per il permesso, chiesto da 

Giuseppe Baldacchino-Gargano, 

patrizio di Barletta, alla Camera 

della Sommaria, di coltivare due 

difese, che possedeva nel tenimento 

dell'Università di Monteverde 

1798/1801  

57 468  Controversia tra Camillo ed Antonio 

Bruno e Nicola Caggianella e 

Camilla Piantone, tutti di Ariano, 

per il diritto di nominare il titolare 

del beneficio laicale sotto il titolo 

della Natività della Beata Vergine 

nella Chiesa parrocchiale di S. 

Stefano di Ariano 

1798/1807  

57 469  Controversia tra Ippolito Tremonte 

di Atripalda ed i fratelli Pietro e 

Vincenzo Cindolo di S. Potito, per 

l'entità di un debito, che questi 

ultimi avevano con il Tremonte 

1798/1806  

57 470 Corte di 

Montefalcione 

Controversia tra le sorelle Teresa, 

Maria e Camilla Girone ed i loro 

fratelli Giovanni e Nicola, per  la 

divisione dell'eredità paterna 

1798/1807  

57 471 Corte di 

Montefalcione 

Controversia tra le sorelle Teresa, 

Maria e Camilla Girone,da una 

parte, ed i loro fratelli Giovanni e 

Nicola, per  la divisione dell'eredità 

paterna 

1798/1807  

57 472 Corte di 

Montefalcione 

Controversia tra le sorelle Teresa, 

Maria e Camilla Girone,da una 

parte, ed i loro fratelli Giovanni e 

Nicola, per  la divisione dell'eredità 

paterna 

1798/1807  

57 473 Residenza 

Doganale di 

Pietradefusi 

Controversia tra Francesco Pirone e 

Leonardo Scala, entrambi di 

Pietradefusi, per il pagamento, da 

parte di quest'ultimo,di una parte del 

prezzo di una partita di cacio e 

sapone, che aveva acquistato dal 

Pirone. 

1798/1808  
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58 474 Corte di 

Ceppaloni 

Controversia tra Maria Gaetana 

Tomaselli,vedova di Marcello 

Parente, di Benevento e suo cognato 

Mariano Parente di Ceppaloni, per 

la divisione dell'eredità di Erennio 

Parente, padre dei suddetti Marcello 

e Mariano 

1798/1808  

58 475 Corte di 

Ceppaloni 

Controversia tra Maria Gaetana 

Tomaselli,vedova di Marcello 

Parente, di Benevento e suo cognato 

Mariano Parente di Ceppaloni, per 

la divisione dell'eredità di Erennio 

Parente, padre dei suddetti Marcello 

e Mariano 

1798/1808  

58 476  Controversia tra il barone Nicola 

Maria Belli compadrone della 

chiesa arcipretale del casale di 

Tavernola di Atripalda, sotto il titolo 

di S. Felice Martire e l'arciprete 

della medesima e due suoi nipoti, 

per l'entità del canone, richiesto dal 

suddetto arciprete ai nipoti, per il 

fitto di alcuni terreni della chiesa, 

concordato senza interpellare il 

Belli 

1798/1808  

58 477 Corte di 

Montefusco 

Controversia tra Gioacchino e 

Benedetto Manganiello  ed 

Alessandro Cecere di Santa Paolina 

e Ciriaco Ciampo, per la legalità di 

un acquisto fatto dal Cecere e dal 

Ciampo di un terreno facente parte 

dell'eredità di Marco Manganiello, 

padre di Gioacchino e di Benedetto 

1798/1809  

58 478 Corte di 

Ceppaloni 

Controversia tra i fratelli Ludovico 

ed Erennio Parente, per la divisione 

dei loro beni ereditari 

1798/1809  

59 479  Controversia tra Carmine Landolfi 

di Altavilla e Felice Cestaro di 

Napoli, tutori degli orfani di 

Antonio de Stefano di Grottolella 

per l’amministrazione dei loro beni 

1798/1809  

59 480  Controversia tra Carmine Landolfi 

di Altavilla e Felice Cestaro di 

Napoli, tutori degli orfani di 

Antonio de Stefano di Grottolella 

per l’amministrazione dei loro beni 

1798/1809  
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59 481  Pasquale Serino di Vietri fa istanza 

alla Corte della Vicaria, affinché 

emani il decreto di expedit 

sull'istrumento di vendita di una 

massería, sita in Avellino, facente 

parte dell'eredità di Irene Cesa 

1798/1809  

59 482 Corte di 

Nusco 

Controversia tra Anselmo della 

Vecchia e Nicolamato Astrominico, 

per il possesso di un terreno. 

1798/1811  

59 483 Corte di 

Pietradefusi 

Controversia tra Nicola Petrillo di 

Pietradefusi e Giuseppe Maria 

Nardone, sindaco della medesima 

Università, per il pagamento, da 

parte di quest'ultimo, del prezzo di 

un quantitativo di grano, che aveva 

comperato dal Petrillo per 

approvvigionare le truppe regie di 

passaggio 

1799  

59 484  Controversia tra Andrea Lombardi 

di Ariano e Nicola Sollazzo di 

Greci, per il possesso di una 

giumenta 

1799/1800  

59 485 Corte di 

Frigento 

Controversia tra i fratelli Carmine e 

Filippo Testa e Colomba d'Elia, per 

alcune clausole dell’atto di vendita 

di una casa dei Testa, acquistata da 

Marciano Pascucci, figlio della 

d'Elia 

1799/1800  

59 486  Michele, Pompilio e Salvatore 

Corona di Solofra fanno istanza alla 

Corte della Vicaria affinché siano 

riconosciuti eredi di una metà dei 

beni di Salvatore e Giuseppe 

Antonio Corona 

1799/1800  

59 487  Controversia tra Michele Verza di 

Apice e Domenico Pagano di 

Ariano, ex mastrodatti della corte 

baronale di Apice, che, durante la 

caduta della Repubblica Partenopea,  

era fuggito portando con se pegni e 

documenti che custodiva, per la 

restituzione da parte di questi al 

Verza, di alcuni suoi oggetti  facenti 

parte dei suddetti pegni 

1799/1801  
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59 488 Corte di 

Paduli 

Controversia tra Angelo 

Mastropietro e Girolamo Capozzi, 

per la restituzione di 400 ducati, di 

cui il Capozzi era debitore nei 

confronti del Mastropietro 

1799/1802  

59 489 Corte di 

Andretta 

Controversia tra i fratelli Valentino e 

Nicola Angelo Miele per la 

divisione dei loro beni ereditari 

1799/1804  

59 490 Corte di 

Casalbore 

Controversia tra Anna Maria de 

Blasio e suo cognato Pasquale 

Ignelsi, per il possesso di un terreno 

che il defunto marito della de Blasio 

aveva preso a censo dal Convento di 

S. Maria della Misericordia 

1799/1806  

59 491 Corte di 

Pescolamazza 

Controversia tra Francesco e 

Domenico Iacobelli di Fragneto 

Monforte e Domenico Pisani, per 

pagamento, da parte di quest'ultimo, 

degli interessi sulla somma di 

acquisto di una casa e di un canneto 

e su di un capitale, che aveva preso 

in prestito dal padre dei suddetti 

fratelli Iacobelli 

1799/1807  

60 492 Corte di 

Torella 

Controversia tra Michele Cecere, 

legale in Napoli, e suo fratello 

Girolamo, amministratore dei suoi 

beni, per la corresponsione, da parte 

di quest'ultimo, a Michele, delle 

rendite esatte 

1799/1807  

60 493 Corte di 

Ariano Irpino 

Maria Lucia Miano fa istanza alla 

Regia Corte, affinché suo marito, 

Francesco Saverio Bartoli di Apice, 

da lei accusato di maltrattamenti e 

di dissipare la sua dote nunziale, le 

restituisca la medesima dote 

1799/1808  

60 494 Corte di 

Avellino 

Controversia tra i coniugi Tobia 

d'Agostino e Costantina dal Gaizo 

ed Anna Lallo, madre di Costantina, 

per il pagamento della dote nuziale 

promessa dalla Lallo a sua figlia 

1799/1809  

60 495  Controversia tra Domenico Iadanza 

di Montesarchio e Gaetano 

Giannelli di Rotondi, per il 

pagamento da parte di quest'ultimo, 

degli interessi maturati su di un 

capitale che aveva preso in prestito 

dallo Iadanza 

1799/1809  
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60 496 Municipalità 

di S. Martino 

Valle Caudina 

Controversia tra Felice Giardiello e 

Michelina del Giacco, per una 

permuta tra essi fatta di due loro 

terreni 

1799/1809  

60 497 Corte di 

Paduli 

Controversia tra Gregorio Minicozzi 

ed i suoi fratelli Giovanni e 

Francesco per la divisione 

dell'eredità del loro padre 

Bartolomeo e dello zio Domenico 

1799/1811  

61 498 Curia 

vescovile di 

Avellino 

Controversia tra Antonio Marini, 

parroco della Chiesa di San 

Giovanni Battista di S. Martino 

Valle Caudina, e Francesco Barretti 

parroco di Montesarchio, il 

canonico Saverio Savoia ed altri di 

S. Martino Valle Caudina, per il 

sequestro, fatto fare da questi ultimi 

alle rendite annesse alla Parrocchia 

del Marini e circa l'accusa, mossa da 

questi ai medesimi, di aver 

commesso un furto in casa sua 

mentre lui era stato costretto alla 

fuga e poi era finito in prigione, 

durante i tumulti popolari del 1799, 

sotto l'accusa di essere giacobino 

1799/1811  

61 499 Curia 

vescovile di 

Avellino 

Controversia tra Antonio Marini, 

parroco della Chiesa di San 

Giovanni Battista di S. Martino 

Valle Caudina, e Francesco Barretti 

parroco di Montesarchio, il 

canonico Saverio Savoia ed altri di 

S. Martino Valle Caudina, per il 

sequestro, fatto fare da questi ultimi 

alle rendite annesse alla Parrocchia 

del Marini e circa l'accusa, mossa da 

questi ai medesimi, di aver 

commesso un furto in casa sua 

mentre lui era stato costretto alla 

fuga e poi era finito in prigione, 

durante i tumulti popolari del 1799, 

sotto l'accusa di essere giacobino 

1799/1811  
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61 500 Curia 

vescovile di 

Avellino 

Controversia tra Antonio Marini, 

parroco della Chiesa di San 

Giovanni Battista di S. Martino 

Valle Caudina, e Francesco Barretti 

parroco di Montesarchio, il 

canonico Saverio Savoia ed altri di 

S. Martino Valle Caudina, per il 

sequestro, fatto fare da questi ultimi 

alle rendite annesse alla Parrocchia 

del Marini e circa l'accusa, mossa da 

questi ai medesimi, di aver 

commesso un furto in casa sua 

mentre lui era stato costretto alla 

fuga e poi era finito in prigione, 

durante i tumulti popolari del 1799, 

sotto l'accusa di essere giacobino 

1799/1811  

61 501 Curia 

vescovile di 

Avellino 

Controversia tra Antonio Marini, 

parroco della Chiesa di San 

Giovanni Battista di S. Martino 

Valle Caudina, e Francesco Barretti 

parroco di Montesarchio, il 

canonico Saverio Savoia ed altri di 

S. Martino Valle Caudina, per il 

sequestro, fatto fare da questi ultimi 

alle rendite annesse alla Parrocchia 

del Marini e circa l'accusa, mossa da 

questi ai medesimi, di aver 

commesso un furto in casa sua 

mentre lui era stato costretto alla 

fuga e poi era finito in prigione, 

durante i tumulti popolari del 1799, 

sotto l'accusa di essere giacobino 

1799/1811  

61 502 Curia 

vescovile di 

Avellino 

Controversia tra Antonio Marini, 

parroco della Chiesa di San 

Giovanni Battista di S. Martino 

Valle Caudina, e Francesco Barretti 

parroco di Montesarchio, il 

canonico Saverio Savoia ed altri di 

S. Martino Valle Caudina, per il 

sequestro, fatto fare da questi ultimi 

alle rendite annesse alla Parrocchia 

del Marini e circa l'accusa, mossa da 

questi ai medesimi, di aver 

commesso un furto in casa sua 

mentre lui era stato costretto alla 

fuga e poi era finito in prigione, 

durante i tumulti popolari del 1799, 

sotto l'accusa di essere giacobino 

1799/1811  
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61 503 Curia 

vescovile di 

Avellino 

Controversia tra Antonio Marini, 

parroco della Chiesa di San 

Giovanni Battista di S. Martino 

Valle Caudina, e Francesco Barretti 

parroco di Montesarchio, il 

canonico Saverio Savoia ed altri di 

S. Martino Valle Caudina, per il 

sequestro, fatto fare da questi ultimi 

alle rendite annesse alla Parrocchia 

del Marini e circa l'accusa, mossa da 

questi ai medesimi, di aver 

commesso un furto in casa sua 

mentre lui era stato costretto alla 

fuga e poi era finito in prigione, 

durante i tumulti popolari del 1799, 

sotto l'accusa di essere giacobino 

1799/1811  

61 504 Corte di 

Atripalda 

Controversia tra l'Università di 

Avellino, ed i negozianti di panni 

Vincenzo Maria Cocozza ed Ignazio 

Moscarelli, per il pagamento del 

fitto di biancheria da letto, servita al 

l'Università per l'acquartieramento 

delle truppe reali 

1799/1812  

61 505 Corte di 

Atripalda 

Controversia tra l'Università di 

Avellino ed i negozianti di panni 

Vincenzo Maria Cocozza ed Ignazio 

Moscarelli, per il pagamento del 

fitto di biancheria da letto, servita al 

l'Università per l'acquartieramento 

delle truppe reali 

1799/1812  

61 506 Corte della 

Bagliva di 

Montefusco 

Controversia tra Marco Lobefalo ed 

Ambrogio Carpentiero di San 

Giacomo, feudo A.G.P., per il 

possesso di un terreno, che il 

Lobefalo aveva fatto sequestrare al 

Carpentiero per il mancato 

pagamento di un debito 

1799/1812  

61 507 Corte di 

Avellino 

I creditori del fu Fiorentino Festa 

chiedono il rimborso dei propri 

crediti, mediante la vendita dei suoi 

beni 

1799/1848 la controversia 

terminata presso la 

Corte di Avellino 

nel 1803, riprende 

nel Tribunale 

Civile di P. U. nel 

1844 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



62 

 

http://sias.archivi.beniculturali.it 

 

BUSTA 

 

FASC. CORTE 

LOCALE 

OGGETTO DATA 

CRONICA 

OSSERVAZIONI 

61 508  Controversia tra Antonio Guglia e 

Raimondo Chieffo, di Montella, per 

la validità della cenzuazione di una 

selva castagnale, fatta dal primo al 

secondo 

1800  

61 509 Corte di 

Altavilla 

Controversia tra i coniugi Giuseppe 

Luciano e Petronilla Crescitelli e 

Pasquale Rotola, tutti di Altavilla, 

per l’esecuzione del patto di 

ricompra, previsto nel contratto di 

vendita di un terreno dei suddetti 

coniugi al Rotola. 

1800  

61 510 Corte di S. 

Giorgio la 

Molara 

Giudizio di devoluzione, istituito da 

Carlo Iazzolla, contro i censuari dei 

fondi della Badia di S. Sofia, da lui 

acquistati 

1800/1801  

62 511 Corte della 

Bagliva di 

Ariano Irpino 

Controversia tra Nicola Sottano 

,beneficiario della Cappella della 

Immacolata Concezione della 

Chiesa di S. Pietro di Ariano e 

Camillo Chiancone di Montecalvo, 

affittuario di un terreno della 

suddetta Cappella, per il pagamento, 

da parte di quest'ultimo, del fitto 

1800/1801  

62 512  Controversia tra Francescoantonio 

Boccomino, erario della Camera 

ducale di Castelbaronia, e 

Domenico Staffiero, per il 

pagamento, da parte di quest'ultimo, 

alla camera ducale, di alcune annate 

di un censo annuo 

1800/1802  

62 513  Controversia tra Donato Rosano ed 

Alessandro Popoli, entrambi di 

Guardia dei Lombardi, per la 

restituzione, da parte del primo al 

secondo, di due capitali presi in 

prestito 

1800/1802  

62 514 Corte di 

Grottaminarda 

Controversia tra i fratelli Antonio e 

Francesco Bonopane per la 

divisione dell’eredità paterna 

1800/1802  

62 515 Corte di 

Torella 

Controversia tra i fratelli Michele e 

Girolamo Cecere per la divisione 

dei loro beni 

1800/1803  
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62 516  Controversia tra Giovanni 

Bonopane e l'Abate dell'Abbazia di 

S. Michele Arcangelo di 

Grottaminarda, per il pagamento, da 

parte del suddetto Abate, di una 

parte della somma stabilita per 

l'acquisto di una casa del Bonopane 

1800/1803  

62 517 Corte di Lioni Angela Campetiello di S. Angelo 

dei Lombardi fa istanza affinché suo 

marito Ignazio Gattone, che l’ha 

abbandonata senza gli alimenti per 

la figlia Teresa, le restituisca la dote 

e riaccolga la figlia in casa sua 

1800/1804  

62 518 Corte della 

Bagliva di  

Ariano Irpino 

Controversia tra Giuseppe di Maio 

ed i fratelli Scaglione per il 

pagamento, da parte di questi ultimi,  

degli interessi di su di una somma 

che avevano ricevuto in prestito dal 

di Maio 

1800/1804  

62 519 Corte di 

Montecalvo 

Irpino 

Controversia tra Felice Pavone e 

Michele Miano di Ariano, per la 

restituzione, da parte di 

quest'ultimo, di 226 ducati, che 

aveva preso in prestito dal Paone 

1800/1804  

62 

 

 

 

 

520 Corte di 

Montecalvo 

Irpino 

Controversia tra gli amministratori 

dell'Università di Montecalvo, e 

Domenico Cristino e Giuseppe 

Torillo, affittatori della bottega lorda 

di Montecalvo, per il pagamento da 

parte di questi ultimi, dell'estaglio 

per il suddetto fitto. 

1800/1807 

 

 

 

 

 

 

 

62 

 

 

 

 

521  Controversia tra i fratelli Vincenzo e 

Giulio Ciaburri, dei baroni di 

Ginestra degli Schiavoni per il 

pagamento da parte di quest'ultimo 

a suo fratello, di 1437 ducati, che 

rappresentavano la parte dei beni 

materni a questi spettante 

1800/1807 

 

 

 

 

63 

 

 

 

 

522  Controversia tra Vincenzo di Giulio 

e gli eredi di Gregorio del Grosso, 

tutti di Grottaminarda, per il 

possesso di un terreno, spettante in 

eredita al di Giulio e venduto al del 

Grosso da uno zio del di Giulio. 

1800/1807 

 

 

 

 

63 523 Corte di 

Bagnoli 

Irpino 

Controversia tra i fratelli Santuzzi 

per la divisione dell'eredità paterna 

1800/1808  



64 

 

http://sias.archivi.beniculturali.it 

 

BUSTA 

 

FASC. CORTE 

LOCALE 

OGGETTO DATA 

CRONICA 

OSSERVAZIONI 

63 524 Corte di 

Bagnoli 

Irpino 

Controversia tra i fratelli Santuzzi 

per la divisione dell'eredità paterna 

1800/1808 ai fogli 64-67 vi 

sono due piante 

topografiche di 

alcune proprietà 

del Sanduzzi 

63 525 Corte di 

Pietradefusi 

Controversia tra Filippo Adinolfi ed 

Angela Padiglione, entrambi di 

Avellino, per il sequestro di alcuni 

beni del suocero della Padiglione, 

richiesto dall'Adinolfi, dei quali 

beni le figlie della Padiglione erano 

eredi 

1800/1808  

63 526 Corte di 

Pietradefusi 

Controversia tra Filippo Adinolfi ed 

Angela Padiglione, entrambi di 

Avellino, per il sequestro di alcuni 

beni del suocero della Padiglione, 

richiesto dall'Adinolfi, dei quali 

beni le figlie della Padiglione erano 

eredi 

1800/1808  

63 527 Corte di 

Pietradefusi 

Controversia tra Filippo Adinolfi ed 

Angela Padiglione, entrambi di 

Avellino, per il sequestro di alcuni 

beni del suocero della Padiglione, 

richiesto dall'Adinolfi, dei quali 

beni le figlie della Padiglione erano 

eredi 

1800/1808  

63 528 Corte di 

Montesarchio 

Controversia tra i cedolieri e gli 

amministratori dell'Università di 

Montesarchio, per la contabilità 

annuale 

1800/1808  

64 529  Controversia tra Michele Panari-

Galtieri ed il suo avvocato, 

Gianbattista Graziosi, per il 

pagamento, da parte del primo, delle 

parcelle spettanti e quest'ultimo 

1800/1808 ai ff. 22-47 vi è un 

opuscolo a stampa 

con le motivazioni 

del diritto di 

primogenitura di 

Michele Panari-

Galtieri 

64 530 Corte di 

Ospedaletto 

d'Alpinolo 

Carmine Buccino fa istanza alla 

Corte della Vicaria, affinché siano 

spedite le lettere esecutoriali contro 

alcuni suoi debitori insolventi 

1800/1808  
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64 531 Corte di 

Morra De 

Sanctis 

Controversia tra gli eredi di 

Nicolantonio Procaccini e Nicola 

Carpentiero, tutti di Parolise, per la 

restituzione, da parte di 

quest'ultimo, di una somma che 

aveva preso in prestito dal 

Procaccini 

1800/1808  

64 532 Corte di S. 

Lupo 

Controversia tra i fratelli 

Paoloemilio, Giustino e 

Domenicantonio Vaccarella e 

Francesco Ciocchiello, loro cugino, 

da una parte, ed i fratelli Lorenzo e 

Giovan Angelo Salvadore, dall'altra, 

per la divisione dell'eredità del 

sacerdote Lorenzo di Micco 

1800/1809  

64 533  Controversia tra Nicola del Pozzo di 

Giffoni in provincia di Principato 

Citra e Gioacchino Moscati di 

Serino, per il pagamento, da parte 

di quest'ultimo, di una parte della 

dote nuziale di sua sorella 

Marianna, moglie di del Pozzo 

1800/1809  

64 534 Corte di 

Fontanarosa 

Controversia tra Aniello Giannuzzi 

e Francesca Cecere, vedova di 

Gaetano Giannuzzi, per la 

restituzione, da parte della Cecere, 

di una somma,che suo marito aveva 

preso in prestito dal Giannuzzi 

1800/1809  

64 535  Controversia tra Vincenzo Paladino 

di Cava dei Tirreni in provincia di 

Principato Citra, e Giuseppe Nicola 

e Vito Berardi di Vallata, per il 

pagamento, da parte di quest'ultimi, 

di un debito che avevano contratto 

con il Paladino per l'acquisto di 

merce alla fiera di Salerno 

1800/1809  

64 536 Corte di 

Vitulano 

Controversia tra i fratelli Nicola e 

Giambattista Cardinale, e Saverio e 

Pasquale Moccia, che avevano preso 

in enfiteusi un terreno dei Cardinale, 

per il rispetto, da parte di questi 

ultimi, dei patti enfiteutici 

1800/1809  
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65 537   Controversia tra Pasquale Petra e 

Giovanni Marucci, entrambi di 

Montesarchio, per il possesso di 

alcuni beni, facenti parte dell'eredità 

di Giuseppe Petra, fratello di 

Pasquale e zio materno del Marucci 

1800/1809  

65 538 Corte di 

Avellino 

Richiesta, da parte dei creditori di 

Gennaro Festa, di sequestro e 

divisione dei beni dello stesso, quale 

indennizzo per i crediti concessigli 

1800/1810  

65 539 Corte di S. 

Martino Valle 

Caudina 

Controversia tra Carmine Rossi di 

Principi, casale di Roccabascerana, 

e Gennaro e Daniele Savoia, per la 

restituzione di 300 ducati,che i 

Savoia avevano preso in prestito dal 

figlio del Rossi 

1800/1810  

65 540 Corte di S. 

Nicola 

Baronia 

Controversia tra Giuseppe Nicola 

Leone, e Rosanna Grella, vedova di 

Nicolangelo Berardi, per la 

restituzione di 50 ducati, che il 

Berardi aveva preso in prestito dal 

padre del Leone. 

1800/1810  

65 541  Controversia tra Vincenzo Festa, 

tutore di Scipione e Gertrude 

Giordano di Avellino, e Giovanni 

Siniscalchi, affittuario di un 

comprensorio di case dei Giordano, 

per il pagamento del fitto. Segue 

controersia tra i Giordano e la 

vedova del loro avvocato 

Baldassarre Imbimbo, per il 

compenso spettante a quest'ultimo 

1800/1810  

65 542  Controversia tra i fratelli Alberico e 

Giambattista Ruggiero di Atripalda, 

per la divisione dei beni materni 

1800/1811  

66 543  Controversia tra i fratelli Alberico e 

Giambattista Ruggiero di Atripalda, 

per la divisione dei beni materni 

1800/1811  

66 544  Controversia tra i fratelli Alberico e 

Giambattista Ruggiero di Atripalda, 

per la divisione dei beni materni 

1800/1811  

66 545 Corte di 

Casalbore 

Controversia tra gli ex 

amministratori dell'Università di 

Casalbore ed gli esattori della 

stessa, per la contabilità da 

quest'ultimi presentata. 

1800/1811  
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66 546 Corte di 

Frigento 

Controversia tra Fabio Ciampo e 

Donato Antonio Mastrominico di 

Paternopoli, per la divisione 

dell'eredità di Giuseppe 

Mastrominico, zio materno del 

primo e fratello del secondo 

1801  

66 547 Corte di Apice Controversia tra Alessandra Verza, 

ed Orsola Giannotti e Geremia 

Giuliano, madre e figlio, per la 

richiesta, fatta dalla Verza, di una 

parte dei beni dei Giuliano per il 

sostenimento di suo figlio Giuseppe, 

frutto della violenza carnale fattale 

dal fu Silvestro Giuliano, figlio 

di Orsola e fratello di Geremia 

1801  

66 548  Controversia tra l'Università di 

Avellino ed il chirurgo Vincenzo 

Cavallo di Parolise, per la richiesta, 

da questi avanzata, del pagamento 

del proprio onorario per l'assistenza 

prestata all'aiutante di un generale 

francese, rimasto ferito a Monteforte 

1801  

66 549 Corte di 

Andretta 

Controversia tra Giuseppe e Maria 

Nigro, e Giuseppe Bozza, per il 

possesso di un terreno 

1801/1802  

66 550  Controversia tra Giacinta Palmisani, 

vedova di Geromino Gallicchio di 

Trevico, ed i suoi figli, per la 

corresponsione, da parte di questi 

alla madre, di un vitalizio 

1801/1802  

66 551 Corte di 

Andretta 

Controversia tra Angelo Arace e la 

Cappella del SS. Rosario, per il 

possesso di due terreni 

1801/1803  

66 552 Corte di 

Grottaminarda 

Controversia tra l'Arciprete Paolo di 

Vivo ed alcuni affittuari dei terreni 

della Mensa Arcipretale, per il 

pagamento da parte di questi ultimi, 

del canone di affitto 

1801/1804  

66 553 Corte di Tufo Controversia tra Carlo Telese, e 

Pietro Furno di S. Leucio e Filippo 

Pipiciello di Chianche, casale di 

Ceppaloni, per il pagamento, da 

parte di quest'ultimi, 

del fitto di alcuni terreni del Telese 

1801/1805  
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66 554  Pasquale Modugno di Montefusco, 

chiede una pensione annua,quale 

fratello di un Capitano di 

Campagna, che aveva servito nelle 

Udienze Provinciali di Chieti, 

Salerno e Montefusco 

1801/1805  

67 555 Corte di 

Vitulano 

I creditori di Marco Ferella 

chiedono il rimborso del danaro 

datogli in prestito 

1801/1806  

67 556 Corte di 

Pontelandolfo 

Controversia tra i fratelli Vito, 

Salvatore e Donato Rinaldi e 

Leonardo Calabrese, per le clausole 

di acquisto di un terreno,da parte del 

suddetto Calabrese, del quale i 

fratelli Rinaldi rivendicano la metà 

1801/1806  

67 557 Corte di 

Montecalvo 

Controversia tra il Priore del 

Monastero di S. Caterina e Giovanni 

Colafelice e Domenico Franco, e 

Crescenzo Miano di Ariano, che 

avevano preso a censo un terreno 

del suddetto 

Monastero, sito nel comune di 

Ariano, per il pagamento, da parte 

di questi ultimi, del censo pattuito 

1801/1806  

67 558 Corte di 

Montefusco 

Controversia tra il dottor fisico 

Saverio Cristino e Vincenza La 

Zazzara e Domenico Manzelli 

massaro di campo, per la 

restituzione, secondo la voce del 

luglio 1793 da parte di questi 

ultimi, di 32 tomoli di grano che 

avevano preso in prestito dal 

Cristino nel novembre 1792, nonché 

la consegna, sempre secondo la 

'voce' del suddetto mese, di un'altra 

quantità di grano, data per caparra 

dal medesimo Cristino al Manzelli 

1801/1807  

67 559 Corte di 

Monteforte 

Controversia tra Gennaro della 

Bella e Domenico Marano, per  il 

possesso di un terreno 

1801/1808  

67 560 Corte di 

Monteforte 

Controversia tra Gennaro della 

Bella e Domenico Marano, per  il 

possesso di un terreno 

1801/1808  
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68 561 Corte di S. 

Giorgio La 

Molara 

Controversia tra Antonio Maniero e 

Saverio ed Antonio d'Angelo, per il 

pagamento del canone di fitto, da 

parte dei d'Angelo, su alcuni terreni 

ed una casa del Maniero 

1801/1808  

68 562 Corte di 

Vitulano 

Controversia tra Giovanni 

Capobianco, sindaco dell'Università 

di S. Maria Maggiore, e Francesco 

Goglia, fittuario del forno pubblico 

della medesima Università, per il 

pagamento di 300 ducati quale 

anticipo delle spese, che il Goglia 

sosteneva dover ricevere dal 

suddetto sindaco 

1801/1808  

68 563 Corte di Apice Controversia tra Francesco ed 

Emanuele Pignone, e Saverio e 

Flaviano Iacoviello, possessori dei 

benefici laicalí di S. Pietro in 

Pratola e di S. Nicola a Fignano nel 

tenimento di Ariano, per il 

pagamento, da parte degli Iacovello, 

della quota di censo dei suddetti 

benefici, spettante ai Pignone 

1801/1808  

68 564  Controversia tra Giuseppe Cappetti 

di Teora e gli eredi di Francesco 

Giordano di Montefusco, per la 

restituzione, da parte di quest'ultimi 

di un capitale, che il Giordano aveva 

preso in prestito dal Cappetti, 

1801/1808  

68 565  Controversia tra Giovanni Bruni di 

Montella ed i fratelli Luigi e 

Crescenzo Saldutti e la loro madre 

Clemenzia Marra, di Castelfranci, 

per la restituzione, da parte di 

quest'ultimi al Bruni, di un capitale 

che  avevano preso in prestito 

1801/1808  

69 566 Corte di 

Cervinara 

Atti riguardanti il sequestro dei beni 

di Giovan Battista Girardi di 

Cervinara, fatto ad istanza dei suoi 

creditori, tra i quali vi era 

l'Università di Cervinara, verso cui 

il Girardi era in debito dell'estaglio 

di un'annata di gabelle prese in fitto 

1801/1808  
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69 567 Corte di 

Cervinara 

Atti riguardanti il sequestro dei beni 

di Giovan Battista Girardi di 

Cervinara, fatto ad istanza dei suoi 

creditori, tra i quali vi era 

l'Università di Cervinara, verso cui 

il Girardi era in debito dell'estaglio 

di un'annata di gabelle prese in fitto 

1801/1808  

69 568 Corte di 

Cervinara 

Atti riguardanti il sequestro dei beni 

di Giovan Battista Girardi di 

Cervinara, fatto ad istanza dei suoi 

creditori, tra i quali vi era 

l'Università di Cervinara, verso cui 

il Girardi era in debito dell'estaglio 

di un'annata di gabelle prese in fitto 

1801/1808  

69 569  I figli ed eredi di Gaetano Barra di 

Avellino fanno istanza alla Camera 

della Sommaria affinché Michele 

Fezza di Cerignola rimborsi 

loro il danaro ricevuto dal loro 

padre, quale prezzo di acquisto di 

alcuni beni, pervenuti al 

Fezza da Felice Testa, suo debitore, 

fatti sequestrare dai creditori di 

questi 

1801/1808  

69 570  Controversia tra il Conservatorio 

della SS. Imacolata Concezione di 

Avellino e gli eredi di Aniello 

Cindolo e di Domenico 

Laudisio, per il pagamento,da parte 

di quest'ultimi, di annui ducati 27 al 

Conservatorio, quale dote per  

monacazione, stabilita in una 

clausola di donazione di tutti i suoi 

beni a favore del Cindolo e del 

Laudisio, fatto da Teresa Caputi, 

prima di entrare nel Conservatorio 

1801/1809  

69 571 Corte di 

Atripalda 

Controversia tra i fratelli Antonio e 

Sabino Galluccio, per la divisione 

dei loro beni ereditari 

1801/1810  
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69 572  Controversia tra Domenico Iannigro  

e Benedetto e Nicola Cavalletta e 

Vincenzo e Felice Marra, affittuari 

di una masseria dello Iannigro,tutti 

di Montecalvo, per il pagamento, da 

parte di questi ultimi, del canone di 

fitto. A questa controversia ne é 

connessa un'altra tra Domenico 

Iannigro, da una parte, e Carlo de 

Marco e Luigi Sorrentino, 

amministratori dei beni dello 

Iannigro, circa il versamento, da 

parte di questi, delle rendite esatte 

1801/1810  

69 573  Controversia tra Domenico Iannigro 

e Benedetto e Nicola Cavalletta e 

Vincenzo e Felice Marra, affittuari 

di una masseria dello Iannigro,tutti 

di Montecalvo, per il pagamento, da 

parte di questi ultimi, del canone di 

fitto. A questa controversia ne é 

connessa un'altra tra Domenico 

Iannigro, da una parte, e Carlo de 

Marco e Luigi Sorrentino, 

amministratori dei beni dello 

Iannigro, circa il versamento, da 

parte di questi, delle rendite esatte 

1801/1810  

69 574 Corte di 

Atripalda 

Controversia tra Domenico Iannigro 

e Benedetto e Nicola Cavalletta e 

Vincenzo e Felice Marra, affittuari 

di una masseria dello Iannigro,tutti 

di Montecalvo, per il pagamento, da 

parte di questi ultimi, del canone di 

fitto. A questa controversia ne é 

connessa un'altra tra Domenico 

Iannigro, da una parte, e Carlo de 

Marco e Luigi Sorrentino, 

amministratori dei beni dello 

Iannigro, circa il versamento, da 

parte di questi, delle rendite esatte 

1801/1810  
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69 575 Corte di 

Atripalda 

Controversia tra Domenico Iannigro 

e Benedetto e Nicola Cavalletta e 

Vincenzo e Felice Marra, affittuari 

di una masseria dello Iannigro,tutti 

di Montecalvo, per il pagamento, da 

parte di questi ultimi, del canone di 

fitto. A questa controversia ne é 

connessa un'altra tra Domenico 

Iannigro, da una parte, e Carlo de 

Marco e Luigi Sorrentino, 

amministratori dei beni dello 

Iannigro, circa il versamento, da 

parte di questi, delle rendite esatte 

1801/1810  

70 576  Controversia tra Giovanni Castellani 

di Napoli, caporuota dell'Udienza 

Provinciale di P. U. e Caterina 

Bizzarro e Francesco Giordano, 

entrambi di Montefusco, 

rispettivamente madre e zio della 

defunta moglie del Castellani, per il 

pagamento di una parte della dote 

nuziale spettante a quest'ultima 

1801/1811  

70 577  Controversia tra Giovanni Castellani 

di Napoli, caporuota dell'Udienza 

Provinciale di P. U. e Caterina 

Bizzarro e Francesco Giordano, 

entrambi di Montefusco, 

rispettivamente madre e zio della 

defunta moglie del Castellani, per il 

pagamento di una parte della dote 

nuziale spettante a quest'ultima 

1801/1811  

70 578  Controversia tra Donatantonio 

Mastromenico di Paternopoli e suo  

cognato Girolamo Cecere di Torella, 

per la restituzione, da parte di 

quest'ultimo di una somma di 

danaro, dal cui prestito il 

Mastromenico era il garante 

1801/1812  

70 579  Controversia tra Nicola de Matteis, 

canonico della cappella di S.Maria 

del Carmine di Manocalzati e le 

sorelle Rosina e Mariantonia de 

Matteis, per il possesso di una casa 

1802  
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70 580 Corte di S. 

Nicola 

Manfredi 

Controversia tra Giuseppe Rainone 

e Carminantonio Cerza ed i suoi 

figli Matteo, Giuseppe e Francesco, 

per il pagamento, da parte di 

quest'ultimi, dell'estaglio su di una 

masseria, che avevano preso in fitto 

dal Rainone 

1802  

70 581 Corte di 

Paduli 

Controversia tra Giuseppe 

Cavallucci e Sebastiano Aquaroli, 

per la restituzione, da parte di 

quest'ultimo di 20 ducati, che aveva 

preso in prestito dal Cavallucci 

circa il pagamento dei relativi 

interessi 

1802  

70 582  Domenico Antonio Barbato di 

Avellino fa istanza affinché 

l'Udienza di P.U.trasmetta alla Corte 

della Vicaria gli atti della 

controversia, che ha in corso con 

Ferdinando Vastano di Avellino, a 

causa dell'appropriazione, da parte 

di questi, di tutto il lucro di una 

società per la mietitura dei cereali, 

che aveva costituito con il Barbato 

1802  

70 583 Corte di 

Calitri 

Controversia tra il notaio Giuseppe 

Rinaldi e Francesco Codella e 

Rosamaria Rabatti, per il rimborso 

delle spese, sostenute dal notaio, nei 

processi riguardanti il figlio del 

Codella ed il marito della Rabatti 

1802  

70 584  Pietro Antonio Buccino di 

Mercogliano, erede dell'abate 

Giuseppe Buccino, fa istanza 

affinché Vincenzo Russo e Vito 

Carbone diAltavilla, rispettivamente 

vedova e figlio di Saverio Carbone, 

gli paghino gli interessi su di un 

capitale che Saverio Carbone aveva 

preso in prestito dall'abate Buccino 

1802  

70 585 Corte di 

Altavilla 

Controversia tra Giuseppe Landolfi 

ed Angela Severino e Giovanni e 

Carmine Bruno, rispettivamente 

vedova ed orfani di Domenico 

Bruno, per la restituzione da parte di 

quest'ultimi, di 15 ducati, che 

avevano preso in prestito dal 

Landolfi 

1802/1803  
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    1802/1803 Controversia tra Matteo di Iasio e 

Giuseppe Limoncelli circa il 

pagamento dell'estaglio su di un 

terreno preso in affitto dal di Iasio 

Corte di 

Castelfranci 

586 70 

    1802/1803 Controversia tra Carlo Passaro, il 

barone Tommaso Carizzi, 

Domenicantonio d'Andrea, Carmine 

Orlando e Liberatore Vilillo e 

Vincenzo Santoro e Nicola Graziano  

circa i danni provocati dagli ultimi 

due con degli scavi fatti sotto le case 

dei suddetti cittadini arianiesi 

Corte della 

Bagliva della 

città di 

Ariano 

Irpino 

587 70 

    1802/1803 Controversia tra il procuratore del 

Monastero dei Padri Domenicani di 

S.Maria della Misericordia di 

Casalbore, e Saverio Gullo, 

censuario dei terreni del Monastero, 

circa il pagamento del canone 

pattuito 

Corte di 

Casalbore 

588 70 

    1802/1803 Controversia tra Angelo Moffa, 

affittatore del feudo di Apollosa, ed 

i fratelli Rossi di Roccabascerana, 

affittuari di alcuni mulini e terreni 

del suddetto feudo, circa il 

pagamento del canone di affitto 

Corte di 

Apollosa 

589 71 

    1802/1804 Controversia tra gli amministratori 

dell'Università di Guardia Lombardi 

e privati cittadini della medesima, 

circa la rivendicazione del diritto di 

cuocere il pane nel proprio forno e 

non in quello dell'Università, dato il 

divieto di servirsi del forno per uso 

industriale ma non per uso privato 

Corte di 

Guardia dei 

Lombardi 

590 71 

    1802/1804 Controversia tra Emanuele Maria 

Izzo di Napoli, da una parte, e 

Crescenzo Spina e Rosaria Losco di 

Atripalda, dall'altra, circa il 

pagamento da parte degli ultimi del 

canone di fitto di un terreno di 

Sabino Tozzi di Atripalda 

 591 71 

    1802/1804 Controversia tra il Monastero dei 

Padri Domenicani di S.Anna di 

Montemiletto ed il canonico 

Francesco Maroldi di Apice, circa il 

pagamento da parte di quest'ultimo 

di un debito di 115 ducati 

Corte di 

Apice 

592 71 
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    1802/1804 Controversia tra Pompilio Perotti di 

Montecalvo ed alcuni cittadini di 

Bonito, che avevano preso in 

enfiteusi un terreno del Perotti, circa 

il pagamento del canone enfiteutico 

 593 71 

    1802/1804 Controversia tra i cedolieri 

dell'Università di Montecalvo e 

l'esattore Crispino Scoppettone, 

circa la contabilità che quest'ultimo 

avrebbe dovuto presentare 

Corte di 

Montecalvo 

594 71 

    1802/1805 Controversia tra Benedetto Losco di 

Atripalda ed Angelo Frezza, circa il 

pagamento da parte di quest'ultimo 

di 16 ducati e 60 grana per merce 

acquistata 

Corte di 

Atripalda 

595 71 

    1802/1805 Controversia tra Bernardo Celli, da 

una parte, e Giuseppe ed Antonio 

Picardi, dall'altra, eredi del padre 

Michele, circa il pagamento del 

salario di arbitramento dell'eredità, 

spettante al Celli 

Corte di 

Castel 

Baronia 

596 71 

    1802/1805 Controversia tra Giuseppe Iorio e 

Giovanni di Blasi e Felice Conte, 

figlio e nuora di Vincenzo di Blasi, 

circa il possesso di un terreno 

rivendicato dallo Iorio come 

pagamento di un debito 

Corte di 

Paternopoli 

597 71 

    1802/1806 Controversia tra Pietrantonio 

Buccino di Napoli e gli eredi di 

Carmine Bergamasco di 

Montefredane, circa la restituzione 

di alcuni capitali presi in prestito dal 

Buccino e il pagamento di relativi 

interessi 

 598 71 

    1802/1806 Controversia tra Pietrantonio 

Buccino di Napoli e gli eredi di 

Carmine Bergamasco di 

Montefredane, circa la restituzione 

di alcuni capitali presi in prestito dal 

Buccino e il pagamento di relativi 

interessi 

 599 71 

    1802/1806 Controversia tra Nicola Verrone di 

Ospedaletto e gli eredi di Filippo 

Buonovino di Grottacastagnara, 

circa il pagamento degli interessi di 

un capitale di 40 ducati presi in 

prestito dal padre del Verrone 

Corte di 

Capriglia 

600 71 
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    1802/1806 Controversia tra Biagio Buccino di 

Mercogliano e Andrea Troncone di 

Montefredane, circa il pagamento 

degli interessi su due capitali di 200 

ducati, presi in prestito dal Buccino 

 601 71 

    1802/1807 Controversia tra i coniugi Vitantonio 

Sperti ed Antonia Mazziotta di 

Faeto, da una parte, ed i coniugi 

Cesare Scalzi e Lucrezia Mazziotta 

dall'altra, circa la divisione dei beni 

che un avo paterno dei coniugi 

diede in usufrutto al fratello Ciriaco, 

quando questi prese gli ordini sacri 

Corte di 

Castelfranci 

602 71 

    1802/1807 Controversia tra gli amministratori 

dell'Università di Trevico e 

Giovanni Salerno, affittuario di una 

bottega dell'Università, che godeva 

dello ius privativo, circa l'accusa 

all'Università di non intervenire 

contro botteghe concorrenti 

Corte di 

Trevico 

603 71 

    1802/1808 Controversia tra Vincenzo Iannotti 

di Ceppaloni ed alcuni enfiteusi di 

un terreno, ereditato dal padre, circa 

la riscossione del canone enfiteutico 

Corte di 

Ceppaloni 

604 72 

   Fogli 26-29: 

andamento del 

prezzo del grano 

nell'Università di 

Baselice dal 1791 

al 1801. 

Foglio 124: voci 

del grano e 

vettovaglie 

vendute nel 1803 

Fogli 164-205: 

libretti del 

granodindia dei 

mulini marchesani, 

dato a credito a 

cittadini per gli 

anni 1796, 1797, 

1799 

Fogli 206-213: 

copia dei libretti di 

granodindia, 

consegnati alla 

Camera 

Marchesale 

1802/1808 Controversia tra l'erario della 

Camera marchesale del feudo di 

Baselice e gli affittuari del feudo di 

Baselice e gli affittuari dei mulini 

del medesimo feudo, circa il 

pagamento del canone di fitto dei 

mulini 

Corte di 

Baselice 

605 72 
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   Fogli 56-63: 

bilancio del feudo 

di Cardito dal 1° 

settembre 1803 a 

tutto febbraio 1804 

1802/1808 Controversia di Ludovico 

Wenceslao Loffredo, principe di 

Cardito e marchese di Monteforte, 

ed Antonio Corcione di Afragola, 

circa il pagamento del canone di 

fitto di una masseria del principe 

sita ad Acerra. Alla stessa 

controversia ne è connessa un'altra 

tra il principe e Marcello Lombardi, 

amministratore del feudo, circa il 

versamento di rendite 

 606 72 

    1802/1808 Controversia tra Elisabetta Vieschi e 

Carlantonio de Rita, entrambi di 

Atripalda, circa la restituzione da 

parte del de Rita di una somma di 

300 ducati, presi in prestito dalla 

Vieschi, con relativi interessi 

 607 72 

    1802/1809 Controversia tra la principessa di 

San Giorgio e Nicola Petrillo di 

Pietradefusi, circa il pagamento del 

canone di fitto su alcuni terreni della 

suddetta principessa 

 608 72 

    1802/1809 I creditori di Giuseppe Sellitto di 

Bonea chiedono di essere risarciti 

con i beni da lui lasciati in eredità 

Corte di 

Montesarchi

o 

609 72 

    1802/1809 Controversia tra Giovanni di 

Cristofaro di Summonte ed alcuni 

suoi debitori, circa la restituzione di 

capitali presi in prestito ed il 

pagamento dei relativi interessi 

Residenza 

Doganale di 

Mercogliano 

610 73 

    1802/1809 Controversia tra Giuseppe Perone 

ed Antonio Nazzaro, circa la 

restituzione, da parte del Perone, di 

una soma di 110 ducati, presi in 

prestito dal Nazzaro, e circa il 

pagamento dei relativi interessi 

Corte della 

Terra di 

Montesarchi

o 

611 73 

    1802/1809 I creditori del patrimonio dei fratelli 

Fallace chiedono che si faccia il 

riaffitto dei beni del suddetto 

patrimonio e che i precedenti 

affittuari siano costretti a pagare le 

annate di canoni di cui sono debitori 

Corte di 

Fragneto 

Monforte 

612 73 
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    1802/1809 I creditori del patrimonio dei fratelli 

Fallace chiedono che si faccia il 

riaffitto dei beni del suddetto 

patrimonio e che i precedenti 

affittuari siano costretti a pagare le 

annate di canoni di cui sono debitori 

Corte di 

Fragneto 

Monforte 

613 73 

    1802/1809 Atti concernenti il sequestro dei 

beni di Giacinto Zigarella di 

Mercogliano, imprigionato per 

debiti 

Corte di 

Mercogliano 

614 73 

    1802/1810 Controversia tra Carlantonio 

Noviello di castel Baronia ed 

Arcangela Noviello e suo figlio 

Giuseppe di Ianni, entrambi di 

Carife, circa la mancata restituzione 

di 810 ducati, che avevano preso in 

prestito dal Noviello, e il pagamento 

dei relativi interessi 

Corte di 

Trevico 

615 73 

    1802/1810 Controversia tra Francescantonio e 

Maria Gaetana Stentalis e Vito 

Vitale, fratello del defunto marito 

della Stentalis, circa la restituzione 

della dote nuziale della Stentalis ed 

il pagamento dell'antefato 

Corte del 

circondario 

di Trevico 

616 74 

    1802/1810 Controversia tra Giuseppe Paladino 

di Cava ed Angela di Grazia di 

Ospedaletto, circa il pagamento del 

canone di fitto su due terreni 

 617 74 

    1802/1811 Controversia tra il procuratore del 

Monte Ossorio e la principessa di 

Monteleone Barbara Marianna 

Platti, circa il pagamento degli 

interessi su di un capitale di 8000 

ducati, presi in prestito dalla 

principessa dal suddetto Monte 

 618 74 

    1802/1811 Atti riguardanti il sequestro dei beni 

dei fratelli Giuseppantonio e 

Pasquale Iannarone di Ariano, per il 

saldo dei debiti contratti da loro e 

dal loro padre 

Corte della 

Bagliva della 

città di 

Ariano 

Irpino 

619 74 

    1802/1811 Controversia tra la Cappella di 

S.Maria della Pietà dei Morti di 

Rocchetta S.Antonio ed il maestro 

marmoraio Romualdo Cimafonte, 

circa il pagamento di un altare 

marmoreo per la suddetta Cappella 

 620 74 
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    1802/1812 Controversia tra Giuseppe 

Pignatelli, proprietario del Collegio 

di S.Maria dell'Assunta, ed il 

sacerdote Giovan Lorenzo Bozzuti 

circa il versamento del canone 

annuo dovutogli 

 621 74 

    1802/1812 Controversia tra Carmine Galluccio 

del Casale di Aiello e Giovanna 

della Sala, moglie di Sebastiano 

Peluso, circa il rimborso di 46 

ducati da restituire a Luigi Pelosi, 

sulla cui soma il Gallucci era 

garante 

Corte di 

Serino e 

Corte di 

Atripalda 

622 74 

    1803 Le vedove di Alessandro e Mattia 

Pagliuca chiedono che sia divisa 

l'eredità di Michele Pagliuca tra i 

figli. L'Università di Montefalcione 

chiede di essere risarcita dei debiti 

di Michele Pagliuca, ex sindaco 

Corte di 

Montefalcion

e 

623 74 

    1803 Controversia tra Carminantonio 

Romei di S.Michele ed i suoi fratelli 

Pasquale e Vincenzo, circa il 

possesso di un terreno e la divisione 

dell'eredità paterna 

 624 74 

    1803 Controversia tra Nicolina Mottola, 

ava materna dei minori Antonia, 

Carmine e Michele Volpe, e Gerardo 

Volpe loro tutore, circa le accuse di 

maltrattamento sui minori 

Corte di 

Savignano 

625 74 

    1803 Controversia tra i coniugi Domenico 

de Gregorio ed Angela Maria 

Iannuzzi e i coniugi Michele 

Colucci e Felicita Iannuzzi circa il 

possesso di un terreno 

Corte di 

S.Angelo 

all'Esca 

626 74 

    1803 Agostino Guarini di Solofra fa 

istanza affinché Saverio Lanzillo di 

S.Martino gli paghi 5 ducati e 

mezzo per un somaro a lui venduto 

Corte di 

Terranova 

Fossaceca 

627 74 

    1803 Controversia tra Angelo Forni ed i 

fratelli Taccheo di Mercogliano 

circa il pagamento di due annate di 

interessi sul capitale di 1200 ducati 

dovuti al Forni per l'acquisto di una 

casa 

  628 74 
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    1803 Controversia tra Vincenzo di Sapia, 

possessore di una Cappellania, e 

Domenico Accomando, fittuario di 

un terreno della Cappellania circa il 

pagamento del canone di fitto 

 630 75 

    1803 Controversia tra gli amministratori 

dell'Università di Paupisi ed Angelo 

Acone circa il pagamento da parte 

dell'Università per la vendita della 

farina 

Corte di 

Torrecuso 

631 75 

    1803 Controversia tra l'esattore della tassa 

catastale dell'Università di Tufo e il 

marchese di Carife circa il 

pagamento da parte di questi della 

bonatenenza 

Corte di Tufo 632 75 

    1803 Controversia tra l'esattore della tassa 

catastale dell'Università di Tufo e il 

marchese di Carife circa il 

pagamento da parte di questi della 

bonatenenza 

Corte Tufo 633 75 

    1803 Atti riguardanti l'amministrazione 

dei beni dell'eredità di Giuseppe 

Ratini di Montesarchio, tenuta dal 

suo genero Lorenzo Pepe 

Corte di 

Montesarchi

o 

634 75 

    1803/1804 Atti vari circa l'eredità di Giuseppe 

Ratini di Montesarchio 

 635 75 

    1803/1804 Controversia tra Saveria Iura e il 

figlio Giuseppe Vinciguerra circa il 

diritto di usufrutto dei beni ereditati 

dal defunto Michele Vinciguerra 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

636 75 

    1803/1804 Il conte Gaetano Capasso fa istanza 

al barone Antonio Sabariani affinché 

gli paghi 137 ducati e mezzo come 

interessi maturati du di un capitale 

prestato di 6000 ducati 

 637 75 

    1803/1804 Potito Forni fa sequestrare e vendere 

all'asta 10 fusti di vino di suo padre 

 638 75 

    1803/1804 Controversia tra Michele Panari-

Galateri e i fratelli Antonio, Stefano 

e Gaetano circa la divisione e il fitto 

di un orto familiare 

 639 75 

    1803/1804 Atti di sequestro dei beni di 

numerosi naturali di Montemalo, ad 

istanza della Camera ducale di 

Apice, verso cui erano debitori 

 640 75 
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    1803/1805 Controversia tra Teodoro Salvia e 

Domenico Bartolino circa il 

possesso di un terreno 

Corte di 

Mirabella 

641 75 

    1803/1805 Controversia tra i coniugi Luigi 

Balletti ed Anna Maria 

Notargiacomo e Domenico Palmieri 

circa i deterioramenti arrecati da 

quest'ultimo ad una vigna di 

Balletti, che aveva in fitto 

Corte di 

Buonalbergo 

642 75 

    1803/1805 Controversia tra Pietro e Vincenzo 

Cindolo e la famiglia d'Agostino 

circa deterioramenti arrecati al 

fondo dei Cindolo, che i d'Agostino 

avevano in fitto 

Corte di 

S.Potito 

643 75 

    1803/1805 Controversia tra il monaco Gennaro 

Girone e le sorelle Teresa, Maria e 

Camilla Girone circa il pagamento 

di un vitalizio annuo promesso da 

Angelo Girone, fratello di Gennaro 

 644 76 

    1803/1805 Controversia tra gli eredi di 

Giambattista Ricca di Serino, circa 

la divisione dell'asse ereditario 

Corte di 

Serino 

645 76 

    1803/1805 Controversia tra Ludovico Parente e 

suo nipote Mariano, circa la natura 

giuridica di due terreni ereditari che 

sarebbero spettati a Ludovico se 

burgensatici, a Mariano se feudali 

Corte di 

Serino 

646 76 

   Foglio 185: pianta 

topografica del 

luogo in cui fu 

costruito il mulino 

in questione 

1803/1805 Controversia tra Amato Barbone e 

Francescantonio Giannini circa le 

carenze di costruzione di un mulino, 

dato in affitto al Barbone 

Corte di 

Nusco 

647 76 

    1803/1805 Giuseppe Pugliese, Francesco 

Siconolfi, Francesco, Claudio e 

Giuseppe di Pietro ed Angelo di 

Biase, che, in occasione di un 

prestito, contratto dall'Università di 

Guardia dei Lombardi con Gaetano 

de Simone, per sostenere una 

controversia con i fautori del luogo, 

si obbligarono a restituire il denaro 

preso in prestito, in caso di 

inadempienza dell'Università, 

chiedono che, essendo stato pagato 

il debito, si prenda nota dello 

scioglimento del loro impegno 

Corte della 

città di 

Nusco 

648 76 
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    1803/1806 Controversia tra Luigi Rossi e 

Sebastiano Preziosi di Avellino, 

circa la divisione dell'eredità dei 

coniugi Maddalena Pandolfelli del 

Vaglio e Nicola Preziosi, entrambi 

di Napoli 

 649 76 

    1803/1807 Controversia tra il sacerdote 

Salvatore Sensale di Mercogliano e 

suo padre Fiorentino, circa la 

divisione dell'eredità di Gennaro 

Sensale, avo del primo e padre del 

secondo 

Corte di 

Altavilla 

650 77 

    1803/1807 Controversia tra il sacerdote 

Salvatore Sensale di Mercogliano e 

suo padre Fiorentino, circa la 

divisione dell'eredità di Gennaro 

Sensale, avo del primo e padre del 

secondo 

Corte di 

Altavilla 

651 77 

    1803/1807 Controversia tra il sacerdote 

Salvatore Sensale di Mercogliano e 

suo padre Fiorentino, circa la 

divisione dell'eredità di Gennaro 

Sensale, avo del primo e padre del 

secondo 

Corte di 

Altavilla 

652 77 

    1803/1807 Controversia tra i coniugi Angelo 

Cosato e Maria Ciampi e i fratelli 

Gennaro, Domenico ed Antonio 

Ciampi circa il possesso di un 

terreno dell'eredità di Maria Ciampi, 

zia dell'omonima Maria e dei fratelli 

Corte di 

Fontanarosa 

653 77 

    1803/1807 Il curatore del patrimonio di Felice 

Testa di Avellino fa istanza affinché 

i debitori del medesimo patrimonio 

siano costretti a pagare ciò che 

debbono 

 654 77 

    1803/1807 Controversia tra Nicola d'Aloja e 

Saverio D'Angelo circa il 

pagamento dell'estaglio su di un 

terreno che il primo aveva 

subaffittato al secondo 

Corte di 

S.Giorgio La 

Molara 

655 77 

    1803/1807 Controversia tra gli eredi di 

Domenico Angelone di Lioni, circa 

la divisione della sua eredità 

Corte di 

Lioni 

656 77 
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    1803/1808 Controversia tra Giuseppe Napoli e 

Pasquale Ferrandina circa il 

pagamento, da parte del secondo, 

del prezzo di un quantitativo di 

legname che aveva comprato dal 

primo 

Corte di 

Solofra 

657 77 

    1803/1808 Controversia tra il canonico 

Alberico Ruggiero e Vittoria Belli, 

circa il pagamento degli interessi di 

un capitale di 150 ducati che 

Giuseppe Cammarota, defunto figlio 

della Belli, aveva preso in prestito 

 658 77 

    1803/1808 Controversia tra Nicola Verrone e 

gli eredi di Giuseppe Todisco circa 

il pagamento degli interessi su di un 

capitale di 100 ducati dati in prestito 

al secondo 

 659 78 

    1803/1808 I creditori di Lucido Parente di 

Pietradefusi chiedono il sequestro e 

la vendita all'asta dei suoi beni, per 

essere risarciti dei propri crediti 

Corte di 

Pietradefusi 

e Corte di 

S.Nicola 

Manfredi 

660 78 

    1803/1808 Controversia tra Luigi Baldassare, 

erede di suo padre Ferdinando, ed i 

suoi creditori, circa la richiesta di 

questi ultimi di essere risarciti con i 

beni ereditati dal padre, miliziotto 

volontario 

Udienza di 

Guerra di 

Montefalcion

e 

661 78 

    1803/1808 Controversia tra Giacomo Mele e 

Flaviano Pepe circa il diritto del 

Mele di irrigare il proprio orto con 

l'acqua che passava per l'orto del 

Pepe 

Corte di 

Avellino 

662 78 

    1803/1808 Controversia tra gli eredi del 

canonico Giovanni di Gugliemo di 

Andretta, circa la divisione dei suoi 

beni 

Corte di 

Lioni 

663 78 

    1803/1808 Controversia tra Vincenzo Pirolo ed 

i fratelli Raffaele e Bartolomeo 

Saulino, circa il pagamento, da parte 

dei Saulino, degli interessi su di un 

capitale di 150 ducati che avevano 

preso in prestito da Giovanni Orazio 

Pirolo, zio di Vincenzo 

Corte  di 

Montefusco 

664 78 
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    1803/1808 Controversia tra Filippo Cammarota 

e Luigi Baldassare, fratello della 

moglie del Cammarota, circa il 

pagamento di una parte della dote 

nuziale promessa a quest'ultima 

Corte di 

Montefusco 

665 78 

    1803/1808 Controversia tra Francesco Iaquinto 

e Mattia Bartolini, cedoliere 

dell'Università di Airola, che aveva 

ceduto l'incarico dell'esazione delle 

tasse di Iaquinto, con la ricompensa 

del 10% sull'introito, circa il 

versamento, da parte del primo, 

della somma di danaro esatta 

Corte di 

Airola 

666 79 

    1803/1809 Varie donne, appartenenti alla 

famiglia Preziosi, reclamano la 

concessione della propria quota di 

maritaggio da parte del Monte, 

fondato in Avellino da Giovanni 

Preziosi 

Corte della 

città di 

Airola 

667 79 

    1803/1809 Controversia tra Michele Ignelzi e 

Giovanni Viglione circa il possesso 

di una vigna 

Corte di 

Casalbore 

668 79 

    1803/1809 Controversia tra Vincenzo Margiotta  

e il canonico Bartolomeo Antonelli 

e suo padre Gennaro circa l'accusa 

di aver usurpato 12 palmi di terreno 

del Margiotta 

Corte di 

Pietrastornin

a 

669 79 

    1803/1810 Controversia tra l'Università di 

Atripalda, il suo ex sindaco 

Vincenzo Negri e il Monte delle 

trenta nobili famiglie di Napoli, 

circa il sequestro di beni del Negri, 

accusato di aver utilizzato 

impropriamente denaro pubblico per 

pagare un debito col Monte 

Corte di 

Avellino 

670 79 

    1803/1810 Controversia tra l'Università di 

Atripalda, il suo ex sindaco 

Vincenzo Negri e il Monte delle 

trenta nobili famiglie di Napoli, 

circa il sequestro di beni del Negri, 

accusato di aver utilizzato 

impropriamente denaro pubblico per 

pagare un debito col Monte 

Corte della 

Città di 

Avellino 

671 79 
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    1803/1810 Controversia tra l'Università di 

Atripalda, il suo ex sindaco 

Vincenzo Negri e il Monte delle 

trenta nobili famiglie di Napoli, 

circa il sequestro di beni del Negri, 

accusato di aver utilizzato 

impropriamente denaro pubblico per 

pagare un debito col Monte 

Corte della 

Città di 

Avellino 

672 79 

    1803/1810 Controversia tra Isabella de Cillis, 

vedova di Pio Zurlo, e la famiglia 

Ielardi circa il pagamento di una 

dote nuziale di Efrosina Ielardi, zia 

dei suddetti Ielardi e madre di Pio 

Zurlo 

 673 80 

    1803/1810 Controversia tra il Monastero di 

S.Maria del Carmine di Benevento e 

gli eredi dei fratelli Antonio e 

Agnello Follo circa il pagamento di 

interessi su un capitale preso in 

prestito dal suddetto monastero 

 674 80 

    1803/1810 Controversia tra Saveria Sabatino, 

vedova di Francescantonio Visconti, 

e il suo figliastro Nunziante, circa la 

corrispondenza del vitalizio da parte 

del figliastro alla vedova 

 675 80 

    1803/1810 Controversia tra il Monte della 

Misericordia di Napoli e Giuseppe 

Maria Ruggiero di Montefusco, 

circa il pagamento degli interessi su 

di un capitale di 2500 ducati che 

aveva preso in prestito dal suddetto 

Monte 

 676 80 

    1803/1810 Controversia tra Caterina Destra-

Olivieri e Domenico Grella circa la 

restituzione di una somma di 100 

ducati che il Grella aveva preso in 

prestito dalla Olivieri 

Corte di 

Frigento 

677 80 

    1803/1810 Controversia tra i coniugi Rocco 

Rusca e Maria Palluottolo e il padre 

di Maria, Vito, circa il pagamento 

della dote nuziale 

Corte di 

Carife 

678 80 

    1803/1810 Controversia tra i coniugi Rocco 

Rusca e Maria Palluottolo e il padre 

di Maria, Vito, circa il pagamento 

della dote nuziale 

Corte di 

Carife 

679 80 

         



86 

 

http://sias.archivi.beniculturali.it 

 

OSSERVAZIONI DATA 

CRONICA 

OGGETTO 

 

CORTE 

 LOCALE 

FASC. BUSTA 

    1803/1811 Controversia tra Sapio e Fortunato 

di Marco di Montella, circa la 

divisione dei risarcimenti avuti in 

occasione di una controversia con il 

notaio Leonardo Vuotto 

Corte di 

Montella 

680 80 

    1803/1811 Controversia tra Antonio D'Amore , 

suddito della Dogana di Foggia, che 

aveva ricevuto in anticresi dai 

coniudi Tommaso Catalano ed Anna 

Maria Tassone due bassi di casa in 

cambio di 100 ducati, da una parte, 

e, dall'altra, Andrea Criscuolo, che 

aveva acquistato la casa di cui 

faceva parte i suddetti due bassi, 

circa il risarcimento, richiesto dal 

primo al secondo, per 100 ducati 

dati in cambio dei bassi   

Residenza 

Doganale 

della Città di 

Avellino 

681 80 

    1803/1811 Controversia tra Angelo Russo e 

Giuseppe Principe circa il possesso 

di un terreno 

Corte di 

Roccabascer

ana 

682 80 

    1803/1811 Controversia tra Fiorentino Festa ed 

i suoi figli e i loro creditori circa il 

pagamento di interessi e restituzione 

di capitali 

Corte di 

Avellino 

683 81 

    1803/1816 Controversia tra Antonia Iovene e 

gli eredi di Francesco Pirotti, circa 

l'attribuzione di beni dotali dalla zia 

materna della Iovene, Rosa Petrucci, 

moglie del Pirotti 

Corte di 

Montecalvo 

684 81 

    1803/1816 Controversia tra Antonia Iovene e 

gli eredi di Francesco Pirotti, circa 

l'attribuzione di beni dotali dalla zia 

materna della Iovene, Rosa Petrucci, 

moglie del Pirotti 

Corte di 

Montecalvo 

685 81 

    1803/1816 Controversia tra Antonia Iovene e 

gli eredi di Francesco Pirotti, circa 

l'attribuzione di beni dotali dalla zia 

materna della Iovene, Rosa Petrucci, 

moglie del Pirotti 

 686 81 

    1804 Controversia tra il barone Michele 

Zezza di Foggia e i fratelli Barra di 

Avellino circa il pagamento di 

danaro dovuto al barone per 

l'acquisto di beni 

 687 81 
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    1804  Controversia tra il barone Michele 

Zezza di Foggia e i fratelli Barra di 

Avellino circa il pagamento di 

danaro dovuto al barone per 

l'acquisto di beni 

 688 81 

    1804 Controversia tra il barone Michele 

Zezza di Foggia e i fratelli Barra di 

Avellino circa il pagamento di 

danaro dovuto al barone per 

l'acquisto di beni 

 689 81 

    1804 Controversia tra le sorelle Consolata 

e Prudenza Nobile e Ciriaco di 

Prisco circa il diritto di riacquisto su 

di un terreno da parte del Nobile 

Corte di 

Partenopoli 

690 81 

    1804 Controversia tra Lucia Merola, 

vedova, e Vincenzo Gliatta per la 

restituzione di 39 ducati dati in 

prestito al marito della Merola 

Corte dei 

Greci 

691 81 

   A.G.P = Ave Gratia 

Plena 

1804 Controversia tra gli amministratori 

dell'Università di Guardia Lombardi 

e Donato Rosano, affittuario del 

forno pubblico, circa il pagamento 

dell'estaglio per il forno in questione 

Corte di 

Guardia 

Lombardi 

692 81 

    1904 Controversia tra Antonio ed Angelo 

Carpentiero circa la gestione del 

frantoio che avevano in comune 

Corte del 

Feudo A.G.P 

di 

S.Giacomo 

693 81 

    1804 Controversia tra Carlo Fallace e 

Saverio Petrone circa la restituzione 

di sacchi di grano 

Corte di 

Fragneto 

Monteforte 

694 81 

    1804 Controversia tra Giovan Battista e 

Lucia Landolfo accusati da Pasquale 

Capone di aver arrecato danni ad un 

acquedotto da lui costruito 

Corte di 

Altavilla 

695 81 

    1804 I creditori di Giuseppe Ratini 

chiedono di essere risarciti con i 

beni da lui lasciati in eredità 

 696 81 

    1804 Atti concernenti l'esazione delle 

rendite dell'eredità di Giuseppe 

Ratini 

 697 82 

    1804 Atti concernenti esazioni di rendite, 

affitti e vendite di beni facenti parte 

dell'eredità di Giuseppe Ratini 

 698 82 
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    1804/1805 Atti vari concernenti l'eredità di 

Giuseppe Ratini 

 699 82 

    1804/1805 Controversia tra il capitolo di 

Montella e Nicola di Stefano, 

sindaco dell'Università negli anni 

1785-1797 circa il pagamento delle 

decime 

Corte di 

Montella 

700 82 

    1804/1805 Controversia tra Felice Santuosso e i 

fratelli della moglie del Santuosso 

circa la consegna di alcuni beni 

dotali 

Corte di 

Buonalbego 

701 82 

    1804/1805 Controversia tra il principe di Melfi 

e Giuseppe e Giovanni Magaldi 

circa la regolarità dei versamenti di 

rendite esatte al principe, quali 

amministratoriper conto del principe 

del feudo di Melfi 

Corte di 

Buonalbergo 

702 82 

    1804/1805 Controversia tra il collegio di 

S.Maria Maggiore e Domenico del 

Grosso ed Orazio di Giulio circa il 

pagamento di interessi su un 

capitale,  che il suddetto colleggio 

aveva dato in prestito a Pasquale di 

Giulio, zio di Orazio e proprietario 

di un terreno ipotecato per il 

suddetto capitale, venduto poi al del 

Grosso 

Corte di 

Grottaminard

a 

703 82 

    1804/1806 Controversia tra Rosa Maria Zabatti 

e Vito Lupo circa il possesso di un 

terreno 

Corte di 

Calitri 

704 82 

    1804/1806 Controversia tra Nicola Urciuoli ed i 

suoi fratelli circa la divisione 

dell'eredità paterna 

 705 82 

    1804/1806 Controversia tra Nicola Urciuoli ed i 

suoi fratelli circa la divisione 

dell'eredità paterna 

 706 82 

    1804/1806 I fratelli Valentino fanno istanza 

affinché la Gran Corte della Vicaria 

emani il decreto di expedit per la 

permuta di un terreno dell'eredità 

del loro padre 

 707 82 
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    1804/1806 Controversia tra Pietro Melchionna 

figlio dell'agente agente delle 

rendite del feudo di Flumeri,  e 

Francesco Stanco e Rocco de 

Nardis, conduttori dei mulini 

baronali, circa il rimborso, chiesto 

dal Melchionna a quest'ultimi del 

denaro, che suo padre aveva dovuto 

versare alla Camera Baronale al 

posto loro, non avendo essi pagato il 

canone dei mulini 

Corte di 

Flumeri 

708 82 

    1804/1806 Controversia tra Giulio Ruggiero e 

Pasquale Carpentiero circa il 

possesso della cappella 

dell'Arcangelo Gabriele fondata da 

Gabriele Ruggiero 

Corte di 

Atripalda 

709 83 

    1804/1807 Controversia tra Filippo Campana, 

erede di Gennaro, e Saverio Maffei 

circa il pagamento del canone di 

fitto e deterioramenti arrecati dal 

Maffei ad un terreno dei Campana 

Corte di 

Torrecuso 

710 83 

    1804/1807 Controversia tra Michele Panari-

Galtieri ed i suoi fratelli circa la 

costruzione di una cucina per uso 

del suddetto Michele 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

711 83 

    1804/1807 Controversia tra Antonio Renna e 

Pasquale Casciano, proprietari di 

case contigue, circa il progetto del 

Renna di ampliare la propria casa 

Corte di 

Teora 

712 83 

    1804/1807 Controversia tra il marchese 

Gaetano di Ruggiero e Pasquale di 

Napoli circa la restituzione di 300 

ducati, dati in prestito dal primo al 

secondo, e pagamento di relativi 

interessi 

Corte di 

Chiusano 

713 83 

    1804/1807 Controversia tra Donato Maffei e 

Berardino Pirone, amministratori 

dell'Università e Carmine Palummo, 

Michele e Francesco Principe e 

Giovanni Ciccotti circa il 

versamento da parte degli ultimi 

delle rendite comunali esatte 

Corte  di 

Roccabascer

ana e Corte 

di Altavilla 

714 83 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



90 

 

http://sias.archivi.beniculturali.it 

 

OSSERVAZIONI DATA 

CRONICA 

OGGETTO 

 

CORTE 

 LOCALE 

FASC. BUSTA 

    1804/1807 Controversia tra Donato Maffei e 

Berardino Pirone, amministratori 

dell'Università e Carmine Palummo, 

Michele e Francesco Principe e 

Giovanni Ciccotti circa il 

versamento da parte degli ultimi 

delle rendite comunali esatte 

Corte di 

Roccabascer

ana e Corte 

di Altavilla 

715 83 

    1804/1807 Ciriaco Riccio deduce il suo 

patrimonio nella Gran Corte della 

Vicaria, affinché siano venduti i suoi 

beni per risarcire i creditori 

Corte  di 

Montecalvo 

716 83 

    1804/1807 Controversia tra il conte Domenico 

Isernia ed i coniugi Palmiro 

Calicchio e Nicoletta Marino circa il 

pagamento del canone su di un 

terreno venduto al conte e poi preso 

in enfiteusi 

Residenza 

Doganale 

della Terra di 

Pietrelcina 

717 83 

    1804/1807 Controversia tra il conte Domenico 

Isernia e gli eredi di Nicola Vernillo 

circa il pagamento al conte degli 

interessi su di un capitale di 100 

ducati prestato al Vernillo 

Corte 

Centrale di 

San Giorgio 

718 83 

    1804/1807 Controversia tra gli eredi Angelo, 

Giuseppe e Matteo Conte circa la 

divisione dei beni ereditari 

Corte di 

Paternopoli 

719 83 

    1804/1807 Controversia tra i coniugi Rosa 

Giliberti e Vito Tartaglia e Pasquale 

Coppetta, cognato della Giliberti,  

circa la donazione dei propri beni 

fatta da Rosa al Coppetta   

Corte di 

Sant' Andrea 

di Conza 

720 84 

    1804/1807 Controversia tra Angela Musto ed il 

cavaliere Girolamo Acquaviva 

Aragona che, dopo aver violentato 

la Musto all'età di 12 anni ed 

essersela tenuta come amante, le 

aveva donato 4 paia di buoi e 

l'aveva fatta vivere in una sua casa 

di campagna, circa l'arbitraria 

riappropriazione di tutti i beni 

donati alla donna 

 721 84 

    1804/1808 Controversia tra il muratore 

Pascquale Moffa e Tommaso 

Caroscio circa il pagamento del 

prezzo di un lavoro in fabbrica 

eseguito dal Moffa 

Corte di San 

Giorgio la 

Molarsa 

722 84 
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    1804/1808 Controversia tra Federico Cassitto e 

Saverio, Antonio e Gaetano Massa 

circa il pagamento di un debito di 

contratto 

Corte di 

Taurasi 

Residenza 

doganale di 

Bonito e 

Corte di 

Lapio 

723 84 

    1804/1808 Controversia tra Giuseppe Capuano 

ed i membri della Confraternita di 

San Filippo Neri circa l'apertura sul 

muro della sagrestia di una finestra 

sporgente sul giardino del Capuano 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

724 84 

    1804/1808 Controversia tra Filippo Andreotti 

ed i coniugi Emanuela Spagnoletti e 

Raffaele Grella e Ciriaco Morsa, 

circa il pagamento di quattro annate 

di canone su un terreno dell' 

Andreotti 

Corte di 

Castel 

Baronia 

725 84 

    1804/1808 Controversia tra Filippo Andreotti 

ed i coniugi Emanuela Spagnoletti e 

Raffaele Grella e Ciriaco Morsa, 

circa il pagamento di quattro annate 

di canone su un terreno dell' 

Andreotti    

Corte di 

Castel 

Baronia 

726 84 

    1804/1808 Controversia tra Maria Gaetana 

Addanza, vedova di Domenico di 

Girolamo, e Geremia di Lorenzo e 

Vincenzo Negri circa il pagamento 

degli interessi su di un capitale di 

300 ducati, che avevano preso in 

prestito dal di Girolamo 

Corte di 

Atripalda 

727 84 

    1804/1808 Controversia tra Domenico  

Munichiello di Mirabella e Samuele 

Pironti di Ariano, circa la divisione 

del guadagno, che avevano ricavato 

dall'allevamento di alcuni agnelli 

Residenza 

Doganale 

della Terra di 

Bonito e 

Regia Corte 

di 

Montecalvo 

728 84 

    1804/1808 Controversia tra Mariano Leone, 

avo di Nicoletta Rosella, e Donato 

Rosella circa la divisione 

dell'eredità dei Rosella 

Corte di 

Buonalbergo 

729 85 

    1804/1808 Controversia tra Nicola e Vincenzo 

Siniscalchi e Giacomo Iannuzzi e 

Nicola Spiniello circa il pagamento 

del canone di fitto su una masseria 

dei Siniscalchi 

Corte di 

Avellino 

730 85 
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    1804/1808 Controversia tra gli appaltatori 

dell'esazione delle rendite 

provenienti dagli affitti delle terre 

demaniali e Domenico di Matteo 

circa il risarcimento chiesto da 

quest'ultimo per un pagamento di 

1005 ducati per le rendite esatte 

dagli appaltatori e non versate 

all'Università 

Corte di 

Casalbore 

731 85 

    1804/1808 Controversia tra Vito Antolino e 

Domenico di Napoli, marito di 

Teresa Antolino, circa il pagamento 

di una parte della dote nuziale 

promessa a sua sorella 

Corte di 

Bisaccia 

732 85 

    1804/1808 Controversia tra Giovannina 

Vecchioni, vedova di Giuseppe 

Baldacchino-gargano, e l'Università 

di Monteverde, circa il possesso di 

un terreno 

 733 85 

    1804/1808 Controversia tra Urbano Carpinella, 

marito di Anastasia di Ioanna, e 

Vincenzo e Rocco di Ioanna circa la 

divisione dei beni dotali di Angelica 

Melchionna, madre dei Ioanna e ava 

di Rocco 

Corte di 

Sant'Angelo 

all'Esca 

734 86 

    1804/1809 Controversia tra Fabio Ciampo di 

Frigento, esattore dei canoni 

enfiteutici di alcuni terreni e gli 

enfiteuti, circa il pagamento del 

canone 

Corte di 

Frigento 

735 86 

    1804/1809 Controversia tra Francesco Severio 

Zupi di Montecalvo e Michelangelo 

Pascale di Ariano circa lo sfratto che 

il primo diede al Pascale che invece 

rivendicava le spese per migliorie 

alla dimora 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

736 86 
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    1804/1809 Controversia tra i coniugi Giovanni 

Capobianco ed Arcangela Flammia, 

ed i coniugi Giuseppe Cipriano e 

Caterina Flammia e Lorenzo Ciampi 

circa il diritto di congruo che i 

coniugi Capobianco reclamato, in 

quanto un loro terreno confinava 

con un altro che era stato venduto al 

Ciampi dai Cipriano, i quali terrreni 

provenivano entrambi dall'eredità di 

Giovanni Flammia, padre di 

Arcangela e Caterina 

Corte di 

Frigento 

737 86 

    1804/1809 Controversia tra il capitolo della 

città di Corato in provincia di Bari e 

Nicolò Anzuoni, appaltatore delle 

rendite dell'Università di Corato, 

circa il pagamento di un'annua 

somma di danaro 

Corte di 

Frigento 

738 86 

    1804/1809 Controversia tra Baldassare 

Prencipe ed i coniugi Francesco 

Iavarone e Marzia Bellamente circa 

il pagamento degli interessi su di un 

capitale di 160 ducati, prestato dal 

padre del Principe 

Corte di 

Pannarano 

739 86 

    1804/1809 Controversia tra Pasquale Bocchino 

ed Antonio Soricelli circa la 

consegna di 24 tomoli di grano 

Corte di 

Montefusco 

e Corte della 

Bagliva di 

S.Nazzaro 

740 87 

     Controversia tra Nicolandrea di 

Mauro, Bernardo Zara e Potito e 

Bernardo Spinelli circa i debiti 

contratti dal di Mauro con gli 

Spinelli per l'acquisto di una loro 

casa e terreni e circa i debiti 

contratti dagli Spinelli con lo Zara 

per avergli venduto un terreno poi 

rivendicato dal barone di San 

Barbato 

 741 87 
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    1804/1810 Controversia tra Nicolandrea di 

Mauro, Bernardo Zara e Potito e 

Bernardo Spinelli circa i debiti 

contratti dal di Mauro con gli 

Spinelli per l'acquisto di una loro 

casa e terreni e circa i debiti 

contratti dagli Spinelli con lo Zara 

per avergli venduto un terreno poi 

rivendicato dal barone di San 

Barbato 

 742 87 

    1804/1810 Controversia tra i sacerdoti di S. 

Stefano ed i fratelli de Rita di 

Atripalda, circa il pagamento dei 

canoni pattuiti per case e terreno 

dati loro in fitto 

Corte di 

Atripalda 

743 87 

    1804/1810 Controversia tra Aniello e Teresa 

Vetti e Giovanni Battista Stefanellis 

marito della Vetti, circa la 

corresponsione degli alimenti e 

restituzione del corredo 

Corte di 

Serino 

744 87 

    1804/1811 Controversia tra Gaetano Siconolfi e 

Donato Rosano circa la restituzione 

di una somma di 330 ducati, prestati 

dal Siconolfi 

Corte di 

Guardia 

Lombardi 

745 87 

    1804/1811 Controversia tra Fortunata Cheche e 

suo fratello Carlantonio circa la 

divisione dell'eredità paterna 

Corte di 

Fontanarosa 

746 87 

    1804/1811 Controversia tra Pasquale Muscillo, 

ex sindaco di Accadia, e Gaetano 

Raffa e Pasquale Antonio di Franza, 

affittuari del bosco di Bolano 

dellUniversità, circa il versamento 

delle somme esatte dopo aver 

ricevuto il compito di esigere 

l'erbatico 

Corte di 

Accadia 

747 87 

    1804/1812 Controversia tra gli eredi di Nicola 

Campanile e gli eredi di Nicola 

Valentino circa la restituzione di 200 

ducati, prestati dal Campanile al 

Valentino 

 748 87 

    1804/1813 Controversia tra il sacerdote 

Giambattista Ciani ed i fratelli Luigi 

e Giuseppe  e Nicola Vitale e altri di 

Bisaccia circa l'accusa di calunnia, 

mossa da quest'ultimi al sacerdote,  

incolpato di reato contro la 

sicurezza dello stato 

 749 87 
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    1804/1815 Controversia tra il notaio Emanuele 

de Sanctis ed Antonio e Giuseppe 

Belmonte circa la vendita fatta ai 

Belmonte di alcune misure di 

terreno, per il de Sanctis già vendute 

in precedenza 

Corte di 

Bonito 

750 87 

    1804/1821 Controversia tra il principe di 

Avellino e l'Università di Candida e 

l'alfiere Nicola Biancolillo circa il 

pagamento di alcune annate di 

canone sulla selva dei Guadi 

 751 88 

    1805 Capi di imputazione nei confronti di 

una comitiva armata di Vitulano 

accusata di furti, ferimenti ed altri 

reati 

 752 88 

    1805 Controversia tra Giuseppe 

Vecchiolla ed Antonio Agrella circa 

la vendita di una casa fatta 

all'Agrella dal padre del Vecchiolla, 

su cui rivendicava una ipoteca, per 

aversi impegnato le doti di sua 

moglie 

Corte di 

Montefalcio 

ne 

753 88 

    1805 Controversia tra Nicoletta Leone, 

vedova di Michele Rosella, e 

Donato Rosella circa il possesso di 

terreni ereditati dalla famiglia 

Rosella 

Corte di 

Buonalbergo 

754 88 

    1805 Controversia tra Giovanni Salerno, 

esattore di tasse catastali 

dell'Università di Trevico, ed il 

sindaco Pietro Scola, circa il 

versamento delle tasse esatte 

Corte di 

Trevico 

755 88 

    1805 Controversia tra Marianna Rizzo, 

vedova Reppucci, ed alcuni naturali 

di Salza circa la proprietà di una 

selva castagnale lasciata in eredità 

alla Rizzo dal marito 

Corte di 

Salza 

756 88 

    1805 Controversia tra i fratelli Giuseppe e 

Pasquale Grella e Ciriaco Testa 

circa il pagamento degli interessi su 

due capitali, rispettivamente di 2000 

e 340 ducati, che il padre dei Grella 

aveva dato in prestito a Domenico 

Testa, padre di Ciriaco 

 757 88 
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    1805 Vincenzo Fiore chiede di essere 

immesso nel possesso dei beni di 

suo zio canonico Erberto Fiore, da 

lui ereditati 

Corte di 

Conza 

758 88 

   mappa della 

Contrada di Aiello 

in Terranova 

Fossaceca 

1805 

 

 

 

 

Controversia tra Angelo Forni e 

Giacinto Greco circa il possesso di 

un terreno, sito nel tenimento di 

Terranova Fossaceca 

 759 88 

    1805 Controversia tra Gioacchino 

Francesca e Felice Stefanelli circa la 

restituzione di un tomolo di grano e 

4 tomoli di granturco 

Corte di 

Apollosa 

760 88 

    1805/1806 Controversia tra Nicola Castagnozzi 

e i parenti di Annamaria Milano, 

vedova del figlio del Castagnozzi 

circa la corresponsione degli 

alimenti agli orfani del defunto 

Castagnozzi 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

761 88 

    1805/1806 Controversia tra la vedova Anna 

Maria Chiriachi e Angela Galasso e 

Gaetano Nardomeo circa la 

restituzione di 618 ducati e 28 

grana, che il marito della Chiriachi 

aveva prestato a questi ultimi 

 762 88 

    1805/1806 Controversia tra Gennaro di Napoli 

ed Angelo Inglese circa il diritto di 

coltivare un  terreno demaniale 

Corte di 

Castelfranci 

763 88 

    1805/1806 Controversia tra il sacerdote Pietro 

Pagnozzi e Giovan Battista Miele 

circa la consegna di 220 ducati 

all'avvocato difensore del Pagnozzi, 

quando questi era in carcere 

 764 88 

    1805/1806 Controversia tra il priore della 

congrega di S.Maria del Carmine e 

Sabino Ristaino circa il diritto di 

esercitare alcune funzioni religiose 

Curia 

Vescovile di 

Avellino 

765 88 

    1805/1806 Controversia tra Domenico 

Tommasone, arciprete della chiesa 

di S.Felice Martire di Tavernola, e 

Giulio de Ruggiero circa la 

restituzione di alcuni arredi sacri 

Corte di 

Atripalda 

766 89 
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    1805/1806 Controversia tra il Collegio di S. 

Giovanni Battista e la famiglia 

Ciampone circa l'accusa mossa dai 

canonici del suddetto Collegio ai 

Ciampone di aver usurpato dei 

terreni 

Corte di 

Carife 

767 89 

    1805/1806 Controversia tra i fratelli Antonio e 

Pasquale di Furia e Giuseppe di 

Gennaro e Giacchino Macchiaverna 

circa la costruzione di una stanza 

Corte della 

Bagliva di 

Ariano 

Irpino 

768 89 

    1805/1806 Controversia tra i fratelli Antonio e 

Pasquale di Furia e Giuseppe di 

Gennaro e Giacchino Macchiaverna 

circa la costruzione di una stanza 

Corte della 

Bagliva di 

Ariano 

Irpino 

769 89 

    1805/1806 Controversia tra Pasquale di Polvere 

e il maniscalco Giambattista Fusco 

circa il risarcimento per aver fatto 

morire una mula di proprietà del di 

Polvere durante un salasso 

Corte di San 

Giorgio La 

Molara 

770 89 

    1805/1806 Controversia tra le sorelle Irene, 

Isabella e Petronilla Acquanetti e 

Michele del Conte di Ariano circa la 

vendita di una masseria 

Corte della 

Città di 

Ariano 

Irpino 

771 89 

    1805/1806 Controversia tra l'arciprete Teodoro 

Vecchi e Fabio Barbieri circa il 

diritto di passaggio che l'enfitueta di 

un terreno del Vecchi rivendicava su 

di un fondo del Barbieri 

Corte di 

Paternopoli 

772 89 

    1805/1806 Pasquale Modestino, amministratore 

dei beni dei rei di Stato tra cui 

mulini scassinati da Nicola 

Giannuzzi, chiede di essere da 

questi indennizzato per la somma 

che ha dovuto versare al Regio 

Fisco per risarcimento 

Corte di 

Paternopoli 

773 89 

    1805/1806 Controversia tra l'Università e 

Pompilio Pirotta circa le tasse 

catastali da questi pagate 

Corte di 

Montecalvo 

774 89 

    1805/1806 I creditori del defunto Giuseppe 

Ratini di Montesarchio ne fanno 

sequestrare il patrimonio per essere 

risarciti dei propri crediti 

 775 89 

    1805/1806 I creditori del defunto Giuseppe 

Ratini di Montesarchio ne fanno 

sequestrare il patrimonio per essere 

risarciti dei propri crediti 

 776 89 
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    1805/1807 Atti riguardanti l'amministrazione 

dei beni facenti parte dell'eredità di 

Giuseppe Ratini di Montesarchio, 

tenuta da Ranerio Marciani 

 777 89 

    1805/1807 Celestino Rietelli fa istanza affinché 

Luigi Giannattasio gli paghi una 

cambiale di 309 ducati e 76 grana 

Corte di 

Solofra 

778 90 

    1805/1807 Controversia tra i fratelli Nicola e 

Francesco Sena e Lorenzo Sena 

circa la corresponsione degli 

alimenti che i due fratelli avrebbero 

dovuto dare a quest'ultimo in 

cambio della sua eredità 

Corte di 

Andretta 

779 90 

    1805/1807 Controversia tra Pasquale Panari ed 

i coniugi Giuseppe Mascolo e Maria 

Michela Sallazzo circa il pagamento 

degli interessi su due capitali di 150 

e 50 ducati prestati dal Panari 

 780 90 

    1805/1807 Controversia tra Antonio ed Agnese 

Pagano di Monteforte circa il 

pagamento di una parte della dote 

nuziale di quest'ultima 

 781 90 

    1805/1807 Controversia tra Giorgio Ianzito ed 

il suo avo materno Michelangelo 

Leone circa il pagamento della dote 

nuziale alla madre dello Ianzito 

Corte di San 

Giorgio La 

Molara 

782 90 

    1805/1807 Il conte Domenico Isernia chiede 

che siano devoluti in suo favore due 

terreni dati in enfitensi a 

Bartolomeo e Donato Vernillo, 

padre e figlio di Torre Pagliara, 

dopo averne acquistato l'utile 

dominio dai medesimi, per non aver 

questi pagato il canone enfitentico 

Corte di San 

Giorgio 

783 90 

    1805/1807 Controversia tra Gaspore de Rosa e 

Giuseppe Carlino circa la 

restituzione di un capitale che aveva 

preso in prestito dal de Rosa e il 

pagamento dei relativi interessi 

 784 90 

    1805/1807 Controversia tra i creditori del 

patrimonio di Pietro Paolo Galea e 

Sapio di Marco, affittatore die beni 

del suddetto patrimonio, circa il 

pagamento di varie annate di fitto 

 785 90 
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    1805/1807 Controversia tra l'Erario della 

camera ducale di Apice e Filippo 

Mesisca circa l'esistenza di un 

debito di 50 ducati 

Corte di 

Apice 

786 90 

    1805/1808 Controversia tra Pietrantonio 

Buccino e Giacinto Greco circa la 

restituzione di un capitale preso in 

prestito dal Buccino e il pagamento 

dei relativi interessi 

 787 90 

    1805/1808 Controversia tra Annibale e Donato 

Mariconda e Maria Pagnillo circa il 

riattamento di un muro in comune 

tra le case delle due parti 

Corte di 

Serino 

788 90 

    1805/1808 Controversia tra i cittadini di San 

Lorenzo e gli amministratori 

dell'Università circa i pesi catastali 

che i suddetti imponevano sui beni 

dei cittadini 

 789 90 

    1805/1808 Controversia tra Matteo Milano, 

Rocco di Franza ed Agostino e 

Giuseppe Milano circa il pagamento 

al Franza di interessi annui di 4 

ducati garantiti su una vigna di 

proprietà die Milano 

Corte della  

Bagliva di 

Ariano 

Irpino 

790 90 

    1805/1808 Controversia tra il canonico Antonio 

Pasciuto e Francesco di Conza circa 

il pagamento del canone di fitto su 

di un terreno della chiesa Cattedrale 

di Lacedonia, dato al di Conza 

Corte di 

Lacedonia 

791 90 

    1805/1808 Controversia tra Donato Guglia ed i 

coniugi Antonio Feleppa e Maria 

Giuglia circa la divisione 

dell'eredità di Isabella di Aniello, 

madre di Donato e Maria Giuglia 

Corte di 

Paduli 

792 90 

    1805/1808 Controversia tra Vincenzo Guarino e 

Ciriaco Peluso circa il pagamento di 

una parte della dote nuziale di 

Dorotea Caprariello, sorellasta del 

Peluso e nuora del Guarino 

 793 90 
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    1805/1808 Controversia tra gli amministratori 

dei beni delle cappelle di San 

Basilio e del S.S. Sacramento ed il 

canonico Domenico Cecere circa il 

pagamento di interessi su di una 

somma di 60 ducati, presi in prestito 

dal predecessore del Cecere dagli 

amministratori suddetti 

 794 91 

    1805/1808 Controversia tra Maria Teresa 

Pascucci e Fabio Ciampi circa 

l'alienazione di un terreno come 

risarcimento di debiti da lui 

contratti. E' intrecciata un'altra 

controversia tra Maria Teresa 

Pasucci e Nicola de Martino, 

arcidiacono, circa la rivendicazione 

della proprietà del suddetto terreno 

Corte di 

Frigento e 

Corte di 

Castelvetere 

795 91 

    1805/1808 Controversia tra Maria Teresa 

Pascucci e Fabio Ciampi circa 

l'alienazione di un terreno come 

risarcimento di debiti da lui 

contratti. E' intrecciata un'altra 

controversia tra Maria Teresa 

Pasucci e Nicola de Martino, 

arcidiacono, circa la rivendicazione 

della proprietà del suddetto terreno 

Corte di 

Frigento e 

Corte di 

Castelvetere 

796 91 

    1805/1808 Controversia tra Maria Teresa 

Pascucci e Fabio Ciampi circa 

l'alienazione di un terreno come 

risarcimento di debiti da lui 

contratti. E' intrecciata un'altra 

controversia tra Maria Teresa 

Pasucci e Nicola de Martino, 

arcidiacono, circa la rivendicazione 

della proprietà del suddetto terreno 

Corte di 

Frigento e 

Corte di 

Castelvetere 

797 91 

    1805/1808 Controversia tra Nicolantonio 

Maurelli e Nicola e Biagio de Ciucis 

circa la restituzione di 400 ducati 

presi in prestito dal Maurelli e il 

pagamento dei relativi interessi 

 798 91 

    1805/1808 Controversia tra le duchesse 

Giovanna Dura e Beatrice de Maio e 

Matteo de Rosa circa il sequestro di 

alcuni beni di quest'ultimo per la 

mancata restituzione di 464 tomoli 

di grano, di cui 240 presi dalla Dura, 

224 dalla de Maio 

Corte di 

Pago 

799 91 
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    1805/1808 Controversia tra Lorenzo Bettalico e 

le sue sorelle Rosangela ed 

Annamaria circa la divisione 

dell'eredità paterna 

Corte di 

Gesualdo 

800 91 

    1805/1808 Controversia tra Lorenzo Bettalico e 

le sue sorelle Rosangela ed 

Annamaria circa la divisione 

dell'eredità paterna 

Corte di 

Gesualdo 

801 91 

    1805/1808 Controversia tra Leonardo Bifano e 

Chiara Stella, figlia di una sorella di 

Bifano, circa la divisione 

dell'eredità paterna 

 802 92 

    1805/1808 Controversia tra Angelo Mattolillo e 

Teodora Borea, moglie di 

Mattolillo, circa la donazione di una 

somma di denaro promessa dal 

marito per il loro matrimonio 

Corte di 

Guardia 

Lombardi 

803 92 

    1805/1808 Controversia tra Gaetano Bozzuti e 

Michele Iorio circa il pagamento 

degli interessi su di un capitale di 70 

ducati, che suo padre aveva preso in 

prestito dal Bozzuti 

 804 92 

    1805/1808 Controversia tra Agnese Aliprandi e 

gli eredi di Agnese Zupi circa 

l'accusa mossa dall'Aliprandi di 

averla indotta con dolo a rinunciare 

ad una casa donatale dalla Zupi 

Corte di 

Castelfranci 

805 92 

    1805/1808 Controversia tra Saverio Baratta e 

Modestino Iandolo circa il 

riattamento di un muro in comune 

tra i due dopo il terremoto del 1805 

Corte della 

Città di 

Avellino 

806 92 

    1805/1808 Controversia tra Vincenzo Scotti, ex 

sindaco dell'Università, e Vincenzo 

Fiordelisi e Nicola Botticelli, 

esattori delle tasse, circa il 

versamento dei contingenti delle 

tasse esatte 

Corte di 

Villamaina 

807 92 

    1805/1808 Controversia tra Angelo e Niccolò 

Orlando, e Giovanni Viglione circa 

le accuse reciproche di recar danni 

gli uni al terreno dell'altro e 

viceversa, essendo questi confinanti 

Corte di 

Pescolamazz

a e Corte di 

Fragneto 

Monforte 

808 92 
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    1805/1809 Controversia tra Giuseppe Maria 

Galasso ed Antonia Sanseverino 

circa il pagamento dell'estaglio su di 

un terreno dato in fitto dal primo al 

secondo 

Corte di 

Avellino 

809 92 

    1805/1809 Controversia tra Vincenzo Pelosi e 

Michele Cotone che era debitore nei 

confronti del Pelosiper il subaffitto 

della cacci, circa le accuse mosse 

dal Pelosi al Cotone, di prepotenze 

fatte per non fargli nè vendere nè 

affittare alcuni terreni che gli aveva 

fatto sequestrare per indennizzo 

Corte di 

Serino 

810 92 

    1805/1809 Controversia tra i fratelli Francesco 

e Donato Longarella ed il loro padre 

circa la vendita di alcuni alberi di 

quercia 

Corte di 

Carife 

811 92 

    1805/1809 Controversia tra Gaetano Bosco ed i 

fratelli Giuseppe e Vincenzo Sesso 

circa la consegna di un quantitativo 

di latte, quale prezzo di alcune capre 

acquistate dal Bosco 

Corte di 

Montella 

812 92 

    1805/1809 Controversia tra Marcello Passari e 

Giuseppe Buonopane ed altri di 

Villanova circa il pagamento del 

canone di un terreno preso in 

enfiteusi questi ultimi dal Passari 

Corte della 

Bagliva di 

Ariano 

Irpino 

813 93 

    1805/1809 Controversia tra Filippo Castellucci 

e Vincenzo e Giuseppe Riccio circa 

il possesso di una casa 

Corte di S. 

Marco dei 

Cavoti e 

Corte di S. 

Giorgio la 

Molara   

814 93 

    1805/1809 Controversia tra Giuseppe Salza e 

Michele Albanese circa le accuse di 

sconfinamento del proprio terreno 

mosse dal primo al secondo 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

815 93 

    1805/1810 Controversia tra Giuseppe Paoliello 

e Carlo della Monica circa il 

pagamento di un debito di 29 ducati, 

che aveva contratto con il Paoliello 

Corte di 

Prata 

816 93 
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    1805/1810 Controversia tra Domenico e 

Giuseppe Stefanelli e gli eredi di 

Modestino Piroscia circa la 

restituzione di 78 ducati, presi in 

prestito da quest'ultimo dalla madre 

degli Stefanelli 

Corte di 

Apollosa 

817 93 

    1805/1810 Controversia tra Nicola di 

Cristofaro e le sue sorelle Maria e 

Mattia circa la richiesta del proprio 

corredo nuziale e della dote 

 818 93 

    1805/1810 Controversia tra la vedova Rachele 

Bozzuto ed i coniugi Tommaso 

Pezzuto ed Angela Maria Salvadore 

circa l'eventuale danno a lei arrecato 

con l'utilizzo di un pubblico forno 

vicino la sua dimora 

Corte di 

Casalbore 

819 93 

    1805/1810 Controversia tra Niccolò Caprio e 

Modestino Infantuzzi circa la 

restituzione di 300 ducati, prestati 

dal Caprio 

Corte di 

Bagnoli 

820 93 

    1805/1810 Controversia tra l'arciprete della 

chiesa di Tufo ed il collegio dei 

canonici circa la divisione delle 

rendite ecclesiastiche 

Curia 

Arcivescovil

e di 

Benevento 

821 93 

    1805/1811 Controversia tra gli eredi di Antonio 

e Nicola d'Urso e gli eredi di Achille 

Santuzzi circa l'alienazione di un 

castagneto 

 822 93 

    1805/1813 Controversia tra Caterina della Bella 

e Tommaso di Fabio e Domenico 

Scammato circa il possesso di un 

terreno 

Corte di 

Monteforte 

823 94 

    1805/1818 Controversia tra gli amministratori 

dell'Università di Cervinara e 

Giuseppe Buonanno circa la 

contabilità presentata da 

quest'ultimo, quale cedoliere 

 824 94 

    1806 Atti concernenti l'esazione delle 

rendite, la vendita dell'uva e l'affitto 

dei terreni dell'eredità di Giuseppe 

Ratini ad istanza di sua figlia Maria 

Teresa 

Corte di 

Montesarchi

o 

825 94 

    1806 Controversia tra Antonia Pagliarulo 

e suo suocero Gioacchino d'Addesa 

circa la richiesta della 

corresponsione degli alimenti 

Corte di 

Trevico 

826 94 
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    1806 Controversia tra Carmine Landolfi, 

tutore testamentario dei figli di 

Antonio de Stefano e Cecilia de 

Stefano circa la gestione del 

patrimonio ereditato e l'educazione 

e la sistemazione degli orfani del 

defunto 

 827 94 

    1806 Controversia tra Gaetano di Martino 

e Francesco e Luigi Tecce circa il 

pagamento del canone enfiteutico su 

un terreno del feudo di S. Pietro 

Corte di 

Paternopoli 

828 94 

    1806 Controversia tra Orsola di Rosa e 

Nicola Mirabella circa il possesso di 

una casa 

Corte di 

Paterno 

829 94 

    1806 Controversia ra il consegnatario dei 

beni del duca di Spezzano e 

l'Università di Molinara circa 

l'accusa di voler esigere i terraggi 

anche sui terreni demaniali 

 830 94 

    1806 Controversia tra Francesco Siciliano 

ed Agostino Forte circa il 

pagamento del prezzo di alcuni 

lavori in oro ed argento 

commissionati dal Siciliano al Forte 

 831 94 

    1806 Controversia tra Bartolomeo e 

Pietro Fuccio ed Angela Cardone e 

Filippo di Tomaso circa il possesso 

di un terreno 

Corte di 

Pietralcina 

832 94 

    1806 Controversia tra Baldassare Moccia 

e Michelangelo Iorio circa il 

pagamento del prezzo di alcune 

pecore, comperate dal Moccia 

 833 94 

    1806 Controversia tra il battirgento Luigi 

di Tura ed altri battargento circa il 

pagamento di una tangente di 108 

ducati, dovuti da quest’ultimo al 

primo  

Corte di 

Solofra 

834 94 

    1806 Controversia tra Domenicantonio 

Scanzano e Michele Cammisa circa 

il pagamento dell'affitto di una 

taverna di proprietà dello Scanzano 

Corte di 

Castelfranci 

835 94 

    1806 Controversia tra Francesco Rapuano 

e gli amministratori di Tocco e 

Cautano circa il pagamento del 

prezzo di un giovenco 

Corte di 

Vitulano 

836 94 
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    1806 L'amministratore generale del 

Monte Frumentario del Regno 

chiede all'avvocato fiscale di 

Montefusco di controllare 

l'amministrazione dei Monti della 

provincia 

 837 94 

    1806/1807 Controversia tra Sabato Stramaglia e 

Pietro di Feo circa il risarcimento 

del valore di una giumenta che gli 

aveva affittato e che era morta 

Corte di 

Avellino 

838 94 

    1806/1807 Controversia tra Luigi di Egidio e 

Marcello di Sessa circa il 

pagamento dell'onorario per aver 

difeso il di Sessa in un processo 

 839 94 

    1806/1807 Controversia tra Pasquale 

Travaglione ed i fratelli di Angela 

Maria Polcaro circa il pagamento di 

una parte della dote nuziale 

promessa alla sorella 

 840 94 

    1806/1807 Controversia tra Pietro Tiso ed 

Angelo Liberatore circa la 

restituzione della somma di 9 ducati 

e mezzo, prestati dal Tiso 

Corte di 

Monte 

Rocchetta, 

Corte di S. 

Giorgio la 

Montagna e 

Corte di San 

Martino 

841 94 

    1806/1807 Controversia tra Michele Lombardi 

e Angeloantonio Saburro circa il 

fitto di un terreno 

Corte di 

Savignano 

842 94 

    1806/1807 Controversia tra Giuseppe de Turris 

ed alcuni cittadini di Monteforte 

debitori di uno zio del de Turris, 

circa il pagamento dei debiti 

Corte della 

Bagliva di 

Castellamma 

re di Stabia 

843 94 

    1806/1807 Controversia tra Giuseppe Pamella e 

Pasquale Zannella circa la 

restituzione di 133 ducati 

Corte di 

Santa Agata 

dei Goti 

844 94 

    1806/1807 Controversia tra Angela Curcio 

vedova Paoliello e Giacomo 

Paoliello ed Anna Pennella circa la 

divisione dell'eredità del Paoliello 

Corte di 

Montefalcio 

ne 

845 94 

    1806/1807 Controversia tra Giuseppe Giella e 

Domenico Galluccio circa il 

pagamento di 6 ducati e 75 grana 

prestati dal primo al secondo  

Corte di 

Solofra 

846 94 
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    1806/1807 Controversia tra Giosuè Borrillo e 

Vincenzo Spagnoletti circa il 

possesso di un terreno 

Corte di 

Molinara 

847 95 

    1806/1807 Controversia tra i coniugi Filippo 

Salerno e Teresa Pasquarelli e 

Mariantonia Buonomenna circa il 

pagamento di una parte della dote 

nuziale, madre della Pasquarelli 

Corte di 

Avellino 

848 95 

    1806/1807 Controversia tra Paolo e Liberatore 

Ciccariello e il loro fratello Giorgio 

circa il possesso di un uliveto 

Corte di San 

Giorgio La 

Molara 

849 95 

    1806/1807 Controversia tra Nicola d'Aloja e 

Nicola Belperio circa la vendita di 

una mula 

Corte di San 

Giorgio la 

Molara 

850 95 

    1806/1807 Controversia tra Angelo Bartoli e 

Pietro Farina, procuratore delle 

Cappelle della medesima terra, circa 

il pagamento, da parte del primo, 

del fitto su alcuni terreni delle 

Cappelle 

Corte di 

Castelfranci 

851 95 

    1806/1807 Controversia tra Tommaso Ferro e 

Carlo Bisogni circa il pagamento di 

un debito di 45 ducati e mezzo per 

l'acquisto di 19 tomoli e mezzo di 

grano 

Corte di 

Mirabella 

852 95 

    1806/1807 Controversia tra i coniugi Saverio 

Molinaro ed Emanuela Bocchino ed 

i fratelli Bocchino circa il 

pagamento di una parte della dote 

nuziale 

Corte di San 

Giorgio La 

Montagna 

853 95 

    1806/1808 Controversia tra Alessandro 

Ammirati  e Nicola Gesualdo circa 

la restituzione di una somma di 200 

ducati, che quest’ultimo aveva preso 

in prestito dall’Ammirati 

 854 95 

    1806/1808 Controversia tra Costanzo Grande, 

ex sindaco di S. Giorgio La Molara, 

e Nicola Palma ed eredi, appaltatori 

delle terre dell’Università, di circa il 

versamento delle somme di denaro 

esatte 

Corte di San 

Giorgio la 

Molara e 

corte del 

Circondario 

di Nusco 

855 95 
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    1806/1808 Controversia tra Costanzo Grande, 

ex sindaco di S. Giorgio La Molara, 

e Nicola Palma ed eredi di 

Tommaso Palma circa il versamento 

delle somme di denaro esatte 

Corte di San 

Giorgio la 

Molara e 

corte del 

Circondario 

di Nusco 

856 95 

    1806/1808 Controversia tra Costanzo Grande, 

ex sindaco di S. Giorgio La Molara, 

e Nicola Palma ed eredi di 

Tommaso Palma circa il versamento 

delle somme di denaro esatte 

Corte di San 

Giorgio la 

Molara e 

corte del 

Circondario 

di Nusco 

857 95 

    1806/1808 Controversia tra Rachele Zullo ed 

Antonia Cinaglia circa l'attribuzione 

dell'eredità di Antonio Bartolo, 

marito della Cinaglia e suocero della 

Zullo 

Corte di 

Ginestra 

degli 

Schiavoni e 

Corte del 

Circondario 

di 

Montecalvo 

858 95 

    1806/1808 Controversia tra Rachele Zullo ed 

Antonia Cinaglia circa l'attribuzione 

dell'eredità di Antonio Bartolo, 

marito della Cinaglia e suocero della 

Zullo 

Baronal 

Corte di 

Ginestra 

degli 

Schiavoni e 

Corte del 

Circondario 

di 

Montecalvo 

859 95 

    1806/1808 Controversia tra Sabino d'Aversa ed 

Angelo Siniscalchi ed Irene e Maria 

Teresa Marena circa la scelta del 

titolare della Cappellania, fondata 

da Filippo d’Aversa in Atripalda 

Curia 

Vescovile 

della Città di 

Avellino 

860 96 

    1806/1808 Controversia tra il principe di S. 

Angelo Giulio Imperiale e Carmine 

d'Andrea circa la costruzione di un 

mulino lungo il corso dell'Ofanto 

Corte di 

Lioni 

861 96 

    1806/1808 Controversia tra il principe di S. 

Angelo Giulio Imperiale e Carmine 

d'Andrea circa la costruzione di un 

mulino lungo il corso dell'Ofanto 

Corte di 

Lioni 

862 96 

    1806/1808 Controversia tra Gaetano Raffa e 

Pasquale ed Antonio Muscillo circa 

il pagamento del prezzo di un 

quantitativo di vino venduto da 

primo al secondo  

Corte di 

Accadia e 

Corte del 

Circondario 

di Villanova 

863 96 
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    1806/1808 Controversia tra Sabino Pirolo e 

Giuseppe Vigilante proprietari di 

giardini contigui, circa l'accusa 

dell'appropriamento di un pezzo di 

giardino mossa dal primo al secondo 

Corte di 

Solofra 

864 96 

    1806/1808 Controversia tra i fratelli Sabino e 

Stefano Cocchia circa la divisione 

dell'eredità paterna 

Corte della 

terra di 

Atripalda 

865 96 

    1806/1808 Controversia tra Pasquale Corcione 

e Gennaro Utino, tutore del minore 

Giuseppe Corcione, circa il 

pagamento al suddetto minore del 

canone di fitto su di una sua casa  

Corte della 

Terra di 

Montesarchi

o 

866 96 

    1806/1808 Controversia tra Francesco Contilli 

ed il sacerdote Domenico Vassalli 

circa il sequestro di 30 vacche per il 

mancato pagamento di un debito 

160 ducati 

Residenza 

doganale di 

Sant'Agata 

degi Goti 

867 96 

    1806/1808 Controversia tra le sorelle Giustina 

ed Angela Maria Luciano e 

Gugliemo Iannicelli circa il 

pagamento del canone di fitto su di 

una casa delle Luciano 

Corte di 

Sant'Andrea 

di Conza 

868 96 

    1806/1808 Controversia tra i tutori testamentali 

dei figli minori di Francesco 

Calvanese e il loro zio Francesco 

Antonio d'Andrea circa la tutela dei 

beni dei suddetti nipoti 

Corte della 

Terra di 

Lioni 

869 97 

    1806/1808 Controversia tra Modestino lo 

Casale ed Agnese Chiancone, erede 

di Felice Virgilio, circa 

l'amministrazione fatta dal Virgilio 

dei beni de lo Casale 

Corte di 

Castelfranci 

870 97 

    1806/1808 Controversia tra Francesco Lucente 

e Serafino Ciroffi circa la 

restituzione di 70 ducati, prestati al 

Lucente 

 871 97 

    1806/1808 Controversia tra i fratelli Camillo e 

Bartolomeo Frasca e Nicola Caprio 

circa il pagamento da parte dei 

Frasca delle parcelle dovute al 

Caprio in quanto loro avvocato 

Corte della 

Città di 

Nusco 

872 97 
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    1806/1808 Controversia tra Pasquale Scalfini e 

Vincenzo Pisani e Nicola Botticelli 

e Giuseppe Colucci circa l'accusa, 

mossa dallo Scalfini e dal Pisano al 

Botticella, di aver ceduto al Colucci 

la propria quota di alcuni terreni che 

avevano preso insieme in enfiteusi e 

di aver seminato nelle quote 

spettanti ai suddetti Scalfini e Pisani 

Corte di 

Gesualdo 

873 97 

    1806/1809 Controversia tra Carmine de Simone 

e Tommaso Faretra e Carmina del 

Grosso, vedova del fratello del 

Faretra, circa il prezzo di un terreno 

che de Simone aveva venduto ai 

fratelli Faretra 

Corte di 

Grottaminar 

da 

874 97 

    1806/1809 Controversia tra zio e fratelli del 

defunto Giuseppe Calabrese e 

Nicola Salvo circa il possesso di un 

terreno 

Corte di 

Trevico 

875 97 

    1806/1809 Controversia tra Gaetana Russo e 

suo figlio Pietrantonio Rosso e 

Angela Colella, vedova di Giovanna 

Rocco e figlia della Russo, circa la 

restituzione di un terreno che aveva 

dato in dote a sua figlia 

Corte di 

Montemiletto 

876 97 

    1806/1809 Controversia tra Pasquale Zerella e 

Lorenzo Pagliaro circa il sequestro 

di una casa e di un terreno 

appartenenti al padre di quest'ultimo 

per risarcimento di un credito 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

877 98 

    1806/1808 Controversia tra Nicola Pannoni ed i 

tutori degli orfani di Antonio di 

Stefano circa l'onorario per la tenuta 

dei conti 

Corte di 

Avellino 

878 98 

    1806/1809 Controversia tra Luigi Uberti e 

Giuseppe e Luigi Petriello circa il 

pagamento di interessi su di un 

capitale di 400 ducati, presi in 

prestito dall’Uberti 

Corte di 

Montemiletto 

879 98 

    1806/1809 Controversia tra Orsola Russo e 

Saveria Russo e Carmine di Masi 

circa il possesso di un terreno 

facente parte dell'eredità di Ciommo 

Russo, avo di Orsola e Saveria 

 880 98 
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    1806/1809 Controversia tra Angelo Maria e 

Francesco Stanco circa il possesso 

di un terreno 

Corte di 

Calitri 

881 98 

    1806/1809 Controversia tra Angelo Forni e 

Giacinto Greco a cui la madre del 

Forni aveva venduto un terreno con 

atto di ricompra, ma dato in fitto, 

circa il sequestro dei frutti del 

terreno in questione 

Corte di 

Terranova 

Fossaceca e 

Corte di 

Altavilla 

882 98 

    1806/1809 Controversia tra Antonia Iovene ed 

Amalia Pirotti circa la divisione 

dell'eredità di Francesco Pirotti 

 883 98 

    1806/1809 Controversia tra Giuseppe de 

Leonardis ed il parroco Nicola 

Maria de Vito circa l'accusa di aver 

fatto chiamare con dolo suo figlio 

alla leva militare, senza diritto 

 884 98 

    1806/1809 Controversia tra Luigi e Francesco 

Buonanno, conciatori di Solofra, e 

Saverio ed Antonio Liotti circa 

l'accusa di aver consegnato in 

ritardo la quantità di sommacco 

richiesto per le pelli, facendole 

andare a male 

Corte di 

Solofra 

885 98 

    1806/1809 Controversia tra i coniugi Antonio 

Mauriello e Carmina Camerlingo e 

Pasquale Camerlingo circa la 

richiesta di restituzione del terreno 

donato alla sorella, dopo aver 

ottenuto la grazia per il carcere 

Corte di 

Mirabella 

886 99 

    1806/1809 Controversia tra Giuseppe e 

Pasquale Cappuccio circa la 

restituzione di 93 ducati, che il 

padre di Pasquale aveva preso in 

prestito da Giuseppe 

Corte di 

Mirabella 

887 99 

    1806/1809 Controversia tra Giustino Vecchi ed 

il Seminario della città di Avellino 

circa il rinnovo del fitto di tre terreni 

del Seminario affittati al Vecchi 

Corte di San 

Mango 

888 99 

    1806/1809 Controversia tra Giuseppa Arzullo, 

vedova di Sabato Boiardo, e sua 

figlia Angela Maria e Francesco 

Petrone, tutore della figlia, circa la 

corresponsione del danaro 

necessario per vivere 

Corte di 

Fontanarosa 

889 99 
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    1806/1809 Controversia tra Michele Biancolillo 

e le sue sorelle circa la divisione 

dell'eredità paterna 

 890 99 

    1806/1809 Controversia tra i coniugi Marciano 

Pelosi e Maria Camilla Stanchi, 

fratello di Maria ed Angelo Stanchi 

circa il pagamento della dote nuziale 

 891 99 

    1806/1809 Controversia tra Nicola Luparella e 

Ciriaco Pucciarelli circa il 

pagamento dell'estaglio su di un 

terreno che aveva preso in fitto dal 

Luparella 

Corte di 

Grottaminar 

da 

892 99 

    1806/1810 Controversia tra Nicola Zinnai ed i 

fratelli Giovanni ed Agostino 

Comarca circa il pagamento degli 

interessi su di un capitale di 250 

ducati, presi in prestito dallo Zinnai 

Corte di 

Bisaccia 

893 99 

    1806/1810 Controversia tra Francescantonio 

Giannini ed il capitolo di Nusco 

circa il pagamento del censo su 

alcuni terreni del capitolo 

Corte di 

Nusco 

894 99 

    1806/1810 Controversia tra Agnese Testa ed 

Angela Rosa Gallo, vedova di 

Modestino Testa, fratello di Agnese, 

ed i suoi figli circa il pagamento 

della dote nuziale promessa da 

Modestino a sua sorella 

Corte di 

Avellino 

895 99 

    1806/1810 Controversia tra Michele Infantozzi 

e Camillo Frasca e Domenico Russo 

circa il pagamento degli interessi su 

di un capitale di 200 ducati, preso in 

prestito dal padre degli Infantozzi 

Corte di 

Bagnoli 

896 99 

    1806/1810 Controversia tra Nicola di Ciervo e 

Giovanni Cesare circa l'ipoteca che 

il Cesare sosteneva di aver trovato 

su di una masseria, vendutagli dal 

Ciervo 

Corte di 

Sant'Agata 

dei Goti 

897 100 

    1806/1810 Controversia tra l'Erario della 

Camera Ducale di Bonito ed alcuni 

naturali dell'Università circa le 

migliorie per un terreno preso in 

affitto 

Corte di 

Bonito e 

Corte di 

Mirabella 

898 100 
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    1806/1810 Controversia tra Saverio Uberti ed il 

Collegio e Chiesa di S. Marciano 

circa il pagamento degli interessi su 

di un capitale di 700 ducati, che 

l’Uberti aveva prestato al Collegio 

Corte di 

Lapio 

899 100 

    1806/1810 Controversia tra il marchese S. 

Eramo, Antonio Francesco 

Caracciolo e Giovanni Coppabianca 

, ex erario del feudo di Rotondi, 

circa il versamento, da parte di 

quest’ultimo al marchese, delle 

rendite del feudo in questione 

Corte di 

Cervinara 

900 100 

   Fogli 44 e 45: 

mappa della 

masseria del 

Capozzi 

1808/1810 Controversia tra le famiglie Scalzi e 

Mainiero e Francesco Capozzi circa 

il diritto di passaggio sulle terre 

Corte della 

Terra di 

Castelfranci 

901 100 

    1808/1811 Controversia tra Nicola e Francesco 

Lanna e Diego de Chiara circa la 

restituzione di una somma di denaro 

presa in prestito e il pagamento 

degli interessi 

Corte di 

Bonito 

902 100 

    1808/1811 Controversia tra Angelo Caccese e 

l'economo della Mensa Vescovile 

Antonio Panari Galtieri circa la 

restituzione di una somma di 613 

ducati 

Corte di 

Montecalvo 

903 100 

    1808/1811 Controversia tra Cesare Volpe ed 

Angelo Gioacchino Gallo circa il 

pagamento del prezzo di alcuni capi 

di bestiame, acquistati dal Volpe 

 904 100 

    1808/1811 Istanza di Angelica Bossone, vedova 

Russo, affinché suo figlio 

Modestino sia riconosciuto erede 

dei beni del suo avo Francesco 

Russo 

 905 101 

    1807 Il Ministro di Giustizia ordina alla 

Regia Udienza provinciale di P.U. 

che Gaetana Berardi, moglie del 

prouditore dell'udienza Michele de 

Masellis, sia rinchiusa in un 

convento per condotta irregolare 

 906 101 
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    1807 Controversia tra il duca Strozzi ed 

alcuni naturali di Bagnoli circa il 

pagamento della gabelluccia, cioè il 

pagamento di due grana per ogni 

tomolo di farina macinati nei mulini 

ducali 

 907 101 

    1807 Teresa Rago di Bisaccia rivendica 

una parte dell'eredità paterna 

Corte di 

Bisaccia 

908 101 

    1807 Controversia tra Raffaele Rutolo di 

Serino ed i suoi fratelli, in favore 

dei quali aveva rinunciato alla 

propria parte di eredità in cambio di 

un vitalizio, circa il pagamento del 

medesimo 

 909 101 

    1807 Controversia tra Tommaso 

Santangelo e Sabato e Vincenzo 

Saveriano circa l'alienazione di un 

fondo del Santangelo, di cui erano 

enfiteuti  

Corte di 

Mercogliano 

910 101 

    1807 Controversia tra Isabella Salvadore 

e Vittoria Fasulo circa il sequestro 

dei beni dotali della Salvadore 

 911 101 

    1807 Controversia tra Maria Luigia 

Micco ed i fratelli Angelo e 

Vincenzo Iannaccone circa la 

restituzione della dote nuziale dopo 

la separazione dal marito 

 912 101 

    1807 Controversia tra il principe di 

Bisignano, Tommaso Sanseverino 

ed il duca di Paduli Raffaele Coscia 

e la chiesa collegiale di San Giorgio 

la Montagna circa l'acquisto dei 

feudi di Buonalbergo e di 

Montemalo che il suddetto principe 

di Bisignano aveva ereditato dalla 

sua ava paterna Ippolita Spinelli 

 913 101 

    1807 Controversia tra Lucia Grifone, 

vedova Manganiello, ed i figli di 

Domenico Grifone circa la 

corresponsione di alcuni beni dotali 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

914 101 

    1807 Controversia tra Gioacchino Russo, 

ex sindaco di Castel Baronia, e gli 

eredi di Michelangelo e Giuseppe 

Melchionna circa l'abbuono del 

pagamento della decima sui fiscali 

Corte di 

Castel 

Baronia 

915 101 
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    1807 Cittadini di Avellino chiedono 

all'Intendente di P.U. Giacomo 

Mazas, di essere esonerati dalla 

carica di esattori della tassa 

decimale 

 916 101 

    1807 Elezione degli esattori della tassa 

decimale di Montefredane 

 917 101 

    1807/1808 Controversia tra Francesco Gentile e 

Pietro ed Antonio d'Apolito e Grazia 

Gentile circa l'accusa di aver 

devastato un pagliaio 

Corte di 

Sant'Angelo 

dei Lombardi 

918 101 

    1807/1808 Controversia tra Giovan Andrea di 

Maio e Nunziante Garzillo circa 

l'entità di un debito, che 

quest’ultimo aveva col di Maio 

Corte di 

Solofra 

919 101 

    1807/1808 Controversia tra Giacomo Guarino, 

secondo marito di Giovanna Grasso 

e gli eredi di Antonio Lombardo, 

primo marito della Grasso, circa la 

consegna, da parte di quest’ultimi, 

della dote nuziale avuta dalla Grasso 

per il suo primo matrimonio 

Corte di 

Paduli 

920 101 

    1807/1808 Controversia tra gli eredi di Gaetano 

Barra e gli eredi di Flaviano 

Spagnuolo circa le clausole di 

censuazione di un terreno 

riguardanti la produzione di vino 

Corte di 

Mercogliano 

921 101 

    1807/1808 Controversia tra Stefano de Stefano 

e Nicola di Aurilia circa la 

restituzione di una somma di 16 

ducati, prestati dal primo al secondo 

Corte di 

Mercogliano 

922 101 

    1807/1808 Controversia tra le sorelle 

Tommasina e Maria di Rosa e 

Pasquale Vassallo, fratellastro delle 

di Rosa, circa il possesso di una 

casa 

Corte della 

Terra di Prata 

923 101 

    1807/1808 Controversia tra i coniugi Giovanni 

Favataro e Caterina di Stefano e 

Rossana Grella circa il pagamento 

di 30 ducati  per la di Stefano 

promessi in dono dal Berardi nel 

suo testamento 

Corte del 

Comune di 

San Nicola la 

Baronia e 

Corte di 

Trevico 

924 101 
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    1807/1808 Controversia tra Antonio Schiavone 

ed i coniugi Ferdinando Panza e 

Carmina Ciano e Nicola Dioguardi e 

Giovanna Ciano circa la disdetta del 

fitto di un loro terreno 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

925 101 

    1807/1808 Controversia tra Angela de Vito, 

vedova di Francesco Santoro, e 

Giuseppe Gallo circa 

l'amministrazione dei beni del 

Santoro come tutore dei suoi orfani 

Corte di 

Montemara 

no 

926 101 

    1807/1808 Controversia tra i fratelli Placido e 

Michele Panari - Galtieri di Ariano 

circa il pagamento della quota del 

vitalizio al Placido che aveva 

abbracciato la vita monastica 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

927 101 

    1807/1808 Controversia tra Antonio e Gaetano 

Cirino di Serino e Michele Garzillo 

circa la restituzione di un capitale di 

200 ducati, prestati dal Cirino 

Corte di 

Solofra 

928 101 

    1807/1808 Controversia tra Bartolomeo 

Clemente ed Ippolita Troiano circa 

le spese per la celebrazione di 

alcune messe menzionate nel 

testamento di Carlo Lanzotto, di cui 

Clemente e Troiano erano eredi 

Corte di San 

Maertino 

V.C. e la 

Corte di 

Montesarchi

o 

929 101 

    1807/1808 Controversia tra il Sacerdote 

Antonio Cifelli, titolare del 

beneficio laicale di San Michele 

Arcangelo di Paternopoli, ed i 

coloni e fitturai dei terreni del 

suddetto beneficio circa il 

pagamento dei canoni arretrati e la 

verifica dei terreni usurpati 

Corte della 

Terra di San 

Maertino 

V.C. e la 

Corte della 

terra di 

Montesarchi

o 

930 101 

    1807/1808 Controversia tra Salvatore Ciotola 

di Montella ed i familiari della 

moglie Carmela Magiorana circa il 

pagamento di una parte della dote 

nuziale 

Corte di 

Montella 

931 101 

    1807/1808 Controversia tra Pacifica Silvestri e 

Nicola Cantarella, erede di Nicola 

Silvestri, circa il pagamento di una 

parte della dote nuziale promessa 

alla Silvestri da suo padre 

Corte di 

Conza della 

Campania 

932 101 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



116 

 

http://sias.archivi.beniculturali.it 

 

OSSERVAZIONI DATA 

CRONICA 

OGGETTO 

 

CORTE 

 LOCALE 

FASC. BUSTA 

    1807/1808 Controversia tra il Principe di 

Avellino Marino Francesco Maria 

Caracciolo ed il suo agente 

Domenico de Filippis e Giuseppe 

Pelosi circa la proprietà di due 

terreni del monastero soppresso 

dello Spirito Santo di Serino, 

acquistati dal padre 

 933 101 

    1807/1808 Controversia tra il curatore del 

Monte, istituito da Carlo Barile e gli 

eredi di Michele Barile, circa 

l'eredità di quest'ultimo 

Corte di 

Lapio 

934 101 

    1807/1808 Controversia tra Giovanni Frasca, 

sindaco dell'Università di San 

Marco de Cavoti, e Michele Barrillo 

circa la contabilità delle esazioni 

fiscali 

Corte di San 

Giorgio La 

Molara 

935 102 

    1807/1808 Controversia tra Bartolomeo 

Bottiglieri e Gennaro e Lucio 

Pascale circa la restituzione di 304 

ducati che il Bottiglieri aveva 

prestato loro 

 936 102 

    1807/1808 Angelica Bossone, madre e tutrice 

di Modestino Russo, rivendica i 

beni usurpati di Francesco Russo, 

avo di Modestino 

 937 102 

    1807/1808 Controversia tra Vincenzo 

Procaccini e Raffaele Ascantini 

circa la restituzione di 35 ducati, 

avuti in prestito dal Procaccini 

Corte di 

Vitulano 

938 102 

    1807/1808 Controversia tra Luigi e Francesco 

D'Auria circa il pagamento del 

canone di fitto su alcuni terreni del 

primo affittati al secondo 

Corte di San 

Martino 

939 102 

    1807/1808 Controversia tra la Chiesa di Airola 

e Chiara Perrotta circa il pagamento 

degli interessi su un capitale di 100 

ducati, avuti in prestito dalla Chiesa 

Corte di 

Arpaia 

940 102 

    1807/1808 Controversia tra Angelo Doto di 

Montefalcione ed alcuni suoi 

concittadini circa la corresponsione 

del salario per la mietitura 

Corte di 

Castelfranci 

941 102 

    1807/1808 Controversia tra la duchessa di 

Bonito ed alcuni affittuari di un suo 

terreno e cantina, circa la 

restituzione di attrezzi 

Corte di 

Mirabella 

942 102 
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    1807/1808 Controversia tra Salvatore Cennamo 

e Biagio Festa circa la restituzione 

di 25 ducati pagati come anticipo 

sul prezzo del vino, comprato dal 

Cennamo 

Corte di 

Avellino 

943 103 

    1807/1808 Controversia tra Domenico Cataldo 

e suo suocero Filippo d'Amore circa 

il pagamento della dote nuziale 

promessa alla figlia 

Corte di 

Montemilet 

to 

944 103 

    1807/1808 Controversia tra Michele di Franza e 

Michele Scaperrotta circa l'accusa 

mossa dal primo al secondo di aver 

fatto un furto di legname in un suo 

terreno 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

945 103 

    1807/1808 Giuseppe Maria Cappetti accusa il 

pastore di Gaetano Azzarito di aver 

provocato la morte di alcuni suoi 

capi di bestiame chiedendone 

l'indennizzo 

Corte di 

Conza 

946 103 

    1807/1808 Controversia tra Nicola Sollazzo e 

Filippo Meola circa il pagamento 

del prezzo di alcuni terreni, 

acquistati dal Sollazzo 

Corte di 

Castelfranci 

947 103 

    1807/1809 Controversia tra Luigi Nigro, 

titolare della Cappellania di S. 

Giovanni Battista di Andretta, e 

Vincenzo Nigro, circa la 

concessione in enfiteusi, fatta dal 

Nigro, dei beni della Cappellania a 

favore di suo fratello Antonio per un 

canone annuo di 64 ducati e 62 

grana 

 948 103 

    1807/1809 Controversia tra Caterina Russo di 

Cervinara e gli eredi di Pietro Viele 

circa la restituzione di 300 ducati, 

presi in prestito dalla Russo 

Corte di 

Montesarchi

o 

949 103 

    1807/1809 Controversia tra la duchessa Maria 

Giovanna Doria del Caretto e 

Pasquale e Nicola Lisone circa il 

pagamento di 400 ducati, dovuti alla 

Duchessa 

Corte di 

Avellino 

950 103 
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    1807/1809 Controversia tra i coniugi Giovanni 

Zanchiello e Fortunata Piroscia e i 

fratelli Barbatelli e la famiglia 

Nuzzolo circa la restituzione di una 

somma di 250 ducati presi in 

prestito dai coniugi e il pagamento 

degli interessi 

Corte di San 

Martino 

951 103 

    1807/1809 Controversia tra Lorenzo de 

Laurentiis e Vicario Vetroni e 

Giuseppe Vittolo circa la 

restituzione di 171 ducati e 50 

grana, prestati dal de Laurentiis 

Corte di 

Capriglia 

952 103 

    1807/1809 Controversia tra il barone Giulio 

Ciaburri, che aveva acquistato una 

casa da Antonio Bosco in cambio 

del pagamento ai creditori di questo, 

e Nicola Caggianelli, creditore del 

Bosco, circa il pagamento del 

prezzo della suddetta casa 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

953 103 

    1807/1809 Controversia tra Ottavio Forte e gli 

ex amministratori della medesima 

città circa la restituzione di una 

somma di 800 ducati data in prestito 

all'Università per le spese di 

passaggio delle truppe reali 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

954 103 

    1807/1808 Controversia tra Francesco Iasimone 

e Lucia Russo, rispettivamente 

marito e sorella di Nicoletta Russo, 

circa il possesso di una casa 

 955 103 

    1807/1709 Controversia tra l'arciprete Andrea 

Frisella e Giovanbattista Garofalo e 

Saveria Ferrante circa la restituzione 

di una somma di denaro preso in 

prestito e circa il pagamento degli 

interessi 

 956 103 

    1807/1809 Rosolina Mongella, unica figlia di 

Zenobia Giannini, chiede alla Gran 

Corte di Vicaria di riconoscerla 

quale unica erede di sua madre, 

morta senza fare testamento 

 957 103 

    1807/1809 Controversia tra i coniugi Pasquale 

Spinelli e Nicoletta Bimonte ed 

Alessandra de Cristofaro e Nicasio 

Bimonte circa il pagamento della 

dote nuziale di Nicoletta Bimonte 

 958 104 
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    1807/1809 Controversia tra Domenico Festa ed 

Antonio Nappi affittatori del forno 

dell'Università di Monteforte ed il 

regio percettore di Avellino, 

Giuseppe Galtieri, circa il 

pagamento di una parte dell'estaglio 

che dovevano per il forno 

 959 104 

    1807/1809 Controversia tra Natale di Stefano e 

Gaetano Carfagni e Michele 

Garzillo circa il pagamento del 

prezzo di alcuni “neri” acquistati dal 

di Stefano e dal Carfagni 

Corte di 

Solofra 

960 104 

    1807/1809 Controversia tra il Capitolo della 

cattedrale di Trevico ed alcuni 

cittadini di Carife circa l'accusa di 

aver usurpato una vigna con canneto 

Corte di 

Trevico 

961 104 

    1807/1809 Controversia tra Carmine de Simone 

ed Antonio Blasi circa il possesso di 

un terreno 

Corte di 

Mirabella 

962 104 

    1807/1809 Controversia tra Domenico Bruno e 

Buonfigliolo Caruso, fittuari dei 

mulini del marchese di Carife, circa 

la ripartizione delle spese per 

mettere in funzione i mulini 

Corte di 

Altavilla 

963 104 

    1807/1809 Controversia tra Domenico Bruno e 

Buonfigliolo Caruso, fittuari dei 

mulini del marchese di Carife, circa 

la ripartizione delle spese per 

mettere in funzione i mulini 

Corte di 

Altavilla 

964 104 

    1807/1809 Controversia tra Nicola Germano e 

Vittoria del Buono circa il possesso 

di una grotta-cantina 

Corte di 

Calitri 

965 104 

    1807/1809 Controversia tra il sacerdote 

Francesco Andreotti ed i coniugi 

Domenico Boschi ed Emanuela 

Ciriello circa il pagamento degli 

interessi su alcuni capitali di 186 

ducati, presi in prestito 

dall'Andreotti 

Corte di 

Trevico 

966 104 

    1807/1809 Controversia tra Faustina 

d'Alessandro di Paduli ed i coniugi 

Antonio Follo e Maddalena 

Malengiero circa il pagamento del 

canone di fitto su due masserie della 

d'Alessandro 

Corte di 

Paduli 

967 104 
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    1807/1809 Controversia tra Pietro Crescitelli ed 

i coniugi Aniello Gaita e Rosa 

Crescitelli circa il pagamento del 

prezzo di acquisto di un terreno 

Corte di 

Altavilla 

968 104 

    1807/1810 Controversia tra il canonico 

Pasquale Torri e le sue sorelle Anna 

e Camilla e il loro fratello Federico 

circa l'esazione delle rendite dalla 

loro famiglia 

Corte di 

Montemara 

no 

969 104 

    1807/1810 Controversia tra Onofrio Foglia e 

Giacomo Majetta circa il pagamento 

degli interessi su una somma di 50 

ducati, prestati dal Foglia 

Corte di 

Montesarchi

o 

970 104 

    1807/1810 Controversia tra Maria Pagnozzi e 

Michele di Capua circa la 

restituzione di 80 ducati sottratti con 

la promessa di matrimonio 

Corte di 

Cervinara 

971 104 

    1807/1810 Controversia tra Francesco Siciliano 

ed Agostino Forte e Vincenzo 

Battiglia circa il pagamento di 

alcuni lavori in oro e argento, 

commissionati al Siciliano 

 972 104 

    1807/1810 Controversia tra Giuseppe Vitale ed 

i suoi fratelli e sua zia Marianna 

Vitale circa la divisione dei loro 

beni ereditari 

Corte di 

Bisaccia 

973 105 

    1807/1810 Controversia tra Francesco Capozzi 

ed Antonio e Nicola Capozzi circa 

la restituzione di 600 ducati presi in 

prestito da Francesco, e il 

pagamento degli interessi 

Corte di 

Castelfranci 

974 105 

    1807/1810 Rossana Grella di S. Nicola 

Baronia, vedova di Gerardo Berardi 

e madre e tutrice di Raffaele, chiede 

alla Gran Corte della Vicaria 

l'expedit per alienare beni di suo 

figlio per soddisfare i creditori 

Corte di 

Villanova 

975 105 

   Il fascicolo 980 è 

un protocollo del 

notaio Ximenes e 

va dal 1692 al 

1719 

1807/1810 Controversia tra i fratelli Nicola, 

Francesco, Saverio e Giandonato 

Zurlo e Pantaleo Ielardi circa 

l'accusa di aver falsificato un atto 

notarile per farsi risultare creditori 

di una parte della dote nuziale 

dell'ava Eufrosina Ielardi 

Corte di San 

Marco dei 

Cavoti 

976 105 
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   Il fascicolo 980 è 

un protocollo del 

notaio Ximenes e 

va dal 1692 al 

1719 

1807/1810 Controversia tra i fratelli Nicola, 

Francesco, Saverio e Giandonato 

Zurlo e Pantaleo Ielardi circa 

l'accusa di aver falsificato un atto 

notarile per farsi risultare creditori 

di una parte della dote nuziale 

dell'ava Eufrosina Ielardi 

Corte di San 

Marco dei 

Cavoti 

977 105 

   Il fascicolo 980 è 

un protocollo del 

notaio Ximenes e 

va dal 1692 al 

1719 

1807/1810 Controversia tra i fratelli Nicola, 

Francesco, Saverio e Giandonato 

Zurlo e Pantaleo Ielardi circa 

l'accusa di aver falsificato un atto 

notarile per farsi risultare creditori 

di una parte della dote nuziale 

dell'ava Eufrosina Ielardi 

Corte di San 

Marco dei 

Cavoti 

978 105 

   Il fascicolo 980 è 

un protocollo del 

notaio Ximenes e 

va dal 1692 al 

1719 

1807/1810 Controversia tra i fratelli Nicola, 

Francesco, Saverio e Giandonato 

Zurlo e Pantaleo Ielardi circa 

l'accusa di aver falsificato un atto 

notarile per farsi risultare creditori 

di una parte della dote nuziale 

dell'ava Eufrosina Ielardi 

Corte di San 

Marco dei 

Cavoti 

979 105 

   Il fascicolo 980 è 

un protocollo del 

notaio Ximenes e 

va dal 1692 al 

1719 

1807/1810 Controversia tra i fratelli Nicola, 

Francesco, Saverio e Giandonato 

Zurlo e Pantaleo Ielardi circa 

l'accusa di aver falsificato un atto 

notarile per farsi risultare creditori 

di una parte della dote nuziale 

dell'ava Eufrosina Ielardi 

Corte di San 

Marco dei 

Cavoti 

980 105 

    1807/1810 Le baronesse di Santa Maria a Toro 

Marianna Granata, Maria Felice 

Rossi e Maria Teresa Latino, moglie 

e sorella del barone Luigi Latino, 

chiedono che a quest'ultimo sia 

interdetta l'amministrazione del suo 

patrimonio per lo sperpero che ne ha 

fatto 

Corte di San 

Martino 

981 106 

    1807/1810 Controversia tra Clementina 

Sellaroli e Domenico Pietrovito 

circa l'accusa di aver rivenduto a un 

terzo una casa già precedentemente 

a lei venduta 

Corte di 

Sant'Agata 

dei Goti 

982 106 

    1807/1810 Controversia tra il regio consigliere 

Giovan Battista Graziosi e Michele 

Panari-Galtieri circa il possesso di 

un terreno 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

983 106 
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    1807/1810 Controversia tra le sorelle Rosa e 

Rachele Staffa ed i fratelli Vincenzo 

e Pietro Cindolo circa il pagamento 

di una parte del prezzo di un terreno 

che avevano acquistato dal padre 

delle Staffa 

 984 106 

    1807/1810 Controversia tra i coniugi Giacinto 

Colotti ed Agata d'Errico ed 

Emanuela Salvo e Cesare d'Errico 

circa il pagamento di una parte della 

dote nuziale di Agata 

 985 106 

    1807/1810 Controversia tra Gaetano Cestone e 

suo fratello Francesco circa il 

possesso di una casa facente parte 

dell'eredità paterna 

Corte di 

Calitri 

986 106 

    1807/1810 Controversia tra i fratelli 

Mastrocinque e Biagio Caporaso 

circa il pagamento del canone di 

fitto su di una casa dei 

Mastrocinque 

Corte di 

Vitulano 

987 106 

    1807/1810 Controversia tra i fratelli Tommaso, 

Nunzio e Carlo Caporaso ed i 

creditori del padre dei medesimi 

Caporaso, circa la richiesta di essere 

risarciti con i beni di quest'ultimo 

Corte di 

Vitulano 

988 106 

    1807/1810 Controversia tra i fratelli Tommaso, 

Nunzio e Carlo Caporaso ed i 

creditori del padre dei medesimi 

Caporaso, circa la richiesta di essere 

risarciti con i beni di quest'ultimo 

Corte di 

Vitulano 

989 106 

    1807/1810 Controversia tra i fratelli Tommaso, 

Nunzio e Carlo Caporaso ed i 

creditori del padre dei medesimi 

Caporaso, circa la richiesta di essere 

risarciti con i beni di quest'ultimo 

Corte di 

Vitulano 

990 106 

    1807/1810 Controversia tra Vincenzo 

Bellofatto e Giuseppe e Benedetto 

delli Storti, fratelli della moglie di 

Bellofatto, circa il pagamento di una 

parte della dote nuziale di 

quest'ultima 

Corte di 

Montemara 

no 

991 106 
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    1807/1810 Controversia tra Luigi Pepe, che ha 

dato in prestito a Francesco Antonio 

Giannini 2350 ducati per la 

costruzione di mulini, e Carlo e 

Raffaele di Blasio e Bartolomeo 

Saulino, che avevano preso in fitto i 

mulini, circa il pagamento del 

canone di fitto 

Corte di 

Nusco 

992 107 

    1807/1810 Controversia tra Pietro Fucci e 

Crescenzio Bocchino circa il 

possesso di due pezzi di terreno 

Corte di San 

Martino 

993 107 

    1807/1810 Controversia tra Raffaele Salese ed i 

fratelli Trillocco circa la restituzione 

del capitale di 170 ducati presi in 

prestito e il pagamento degli 

interessi 

 994 107 

    1807/1810 Controversia tra il sacerdote Mattia 

dei baroni di Donato ed Antonio 

Biondo circa l'accusa, mossa dal 

primo al secondo, di poca vigilanza 

del gregge e l’uccisione da parte di 

un lupo di 51 pecore 

Corte di 

Atripalda 

995 107 

    1807/1810 Controversia tra Diego Papalotti, 

Francesco Siccardi, Carlo Passaro e 

Giuseppe Marassi circa un prestito 

di 1000 ducati, fatto dal Papalotti al 

Siccardi 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

996 107 

    1807/1811 Controversia tra Diego Papalotti, 

Francesco Siccardi, Carlo Passaro e 

Giuseppe Marassi circa un prestito 

di 1000 ducati, fatto dal Papalotti al 

Siccardi 

Giustizia di 

Ariano 

Irpino 

997 107 

    1807/1811 Controversia tra Girolamo Savoia e 

Mariano Viale circa il pagamento 

degli interessi su di un capitale di 

300 ducati, prestato dal Savoia 

Corte di 

Montesarchi

o 

998 107 

    1810/1811 Controversia tra Maria Giuseppa 

Perone ed il suo tutore Gaetano 

Votino circa l'amministrazione dei 

beni della sua pupilla 

Corte di 

Montesarchi

o 

999 107 
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    1807/1811 Controversia tra Nicola e Giacomo 

Mazzarella, eredi di Giuseppe 

Mazzarella, e gli eredi di Stefano 

Casiello e Matteo Fonzo circa la 

restituzione di 2000 ducati e i 

relativi interessi, che quest’ultimi 

avevano preso in prestito dai 

Mazzarella 

 1000 107 

    1807/1811 Controversia tra i fratelli Angelo e 

Matteo Gabriele circa la 

corresponsione di un vitalizio 

lasciatogli in eredità  dall'arciprete 

Carlantonio Gabriele 

Corte di 

Montesarchi

o 

1001 107 

    1807/1811 Controversia tra Francesco e 

Vincenzo di Vito e Domenico 

Cecere circa la restituzione di 306 

ducati e i relativi interessi, prestati 

dai di Vito 

Corte di 

Sant'Angelo 

dei Lombardi 

1002 107 

    1807/1811 Controversia tra Giuseppe Maria 

Cappetti e gli eredi di Pasquale 

Corona circa la restituzione di 1200 

ducati e il pagamento dei relativi 

interessi, da parte di quest’ultimo 

 1003 107 

    1807/1811 Controversia tra Michele di Vitto e 

Ferdinando ed Orsola Cardinale 

circa la restituzione della dote e del 

corredo di Orsola 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

1004 107 

    1807/1811 Controversia tra il duca di Apice e 

di Sicignano Nicola di Tocco 

Cantelmo Stuard, e Nicola 

Giordano, ex sindaco di Apice, circa 

il pagamento di somme arretrate di 

un diritto feudale 

 1005 107 

    1807/1811 Controversia tra Luigi Uberti ed i 

suoi zii paterni Nicola e Saverio 

Uberti circa la corresponsione di un 

vitalizio 

Corte di 

Lapio 

1006 107 

    1807/1811 Controversia tra il duca di Gravina 

ed il duca di Carigliano circa il 

pagamento di 33.390 ducati, parte di 

una dote nuziale di Mariantonia 

Orsini, figlia del primo e moglie del 

secondo 

 1007 107 
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    1807/1811 Controversia tra il duca di Gravina 

ed il duca di Carigliano circa il 

pagamento di 33.390 ducati, parte di 

una dote nuziale di Mariantonia 

Orsini, figlia del primo e moglie del 

secondo 

 1008 107 

    1807/1811 Controversia tra Giulio Ciaburri ed i 

suoi fratelli circa la divisione 

dell'eredità paterna 

 1009 107 

    1807/1812 Controversia tra Anna ed Ignazio 

Pagliuca di Montefalcione circa il 

possesso di una masseria 

Corte di 

Montefalcio 

ne 

1010 107 

    1808 Controversia tra la vedova Caterina 

Girardi e suo figlio Gaetano Maria 

Caruso e Maria Caranese e suo 

figlio Francesco Caruso circa la 

divisione delle rendite di una difesa 

demaniale dell'Università di Lioni 

Corte di 

Montemilet 

to 

1011 108 

    1808 Controversia tra Agnese Barecchia e 

Saverio Rossi e Giuseppe Testa 

circa la costruzione di un fabbricato 

su di un terreno acquistato dal 

Rossi, in quanto vietato dal 

contratto 

Corte di 

Avellino 

1012 108 

    1808 Concetta, Giovannina e Maria 

Salerno, monache del monastero di 

Santa Chiara di Foggia, chiedono 

che Saverio Salerno, loro padre, 

corrisponda loro il vitalizio 

promesso 

 1013 108 

    1808 Concetta, Giovannina e Maria 

Salerno, monache del monastero di 

Santa Chiara di Foggia, chiedono 

che Saverio Salerno, loro padre, 

corrisponda loro il vitalizio 

promesso 

 1014 108 

    1808 Controversia tra Nicola di 

Francesco e Pasquale Ferdinando 

Perrelli circa lo sfratto del primo da 

una casa, che gli era stata fittata dal 

secondo 

Corte di 

Apice 

1015 108 
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    1808 Controversia tra Pellegrino 

Putignano, marito di Maria Teresa 

Trigianese, e Francesco Saverio ed 

Anna Maria Trigianese, 

rispettivamente padre e sorella della 

suddetta Maria Teresa, circa il 

valore e possesso di una vigna, 

assegnata in dote a quest’ultima 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

1016 108 

    1808 Controversia tra Nicola e Domenico 

Nuzzolo, ex cedolieri del comune di 

San Giacomo e Terranova, e Carlo 

Soricelli ed Angelo de Siena, ex 

sindaco ed ex cancelliere dello 

stesso comune, circa il pagamento 

alla Real Percettoria delle tasse 

esatte 

Corte di San 

Martino V. 

C. 

1017 108 

    1808 Controversia tra la monaca Maria 

Michela Panari e suo padre Pasquale 

Panari circa la corresponsione del 

vitalizio promessole 

Corte di 

Buonalbergo 

1018 109 

    1808 Pasquale e Francesco Saverio 

Molinara di Pescolamazza fanno 

istanza alla Gran Corte della Vicaria 

affinché siano loro attribuiti i due 

terzi dell'eredità paterna 

 1019 109 

    1808 Controversia tra Raffaele Russo e 

Domenico Magliano circa il 

pagamento del prezzo di una 

quantità di merce che aveva 

acquistato dal Russo 

 1020 109 

    1808 Controversia tra l'Arcivescovo di 

Conza Giacchino Mancuso e 

Domenico Antonio Scanzano circa 

il pagamento del canone di fitto su 

di un bosco della mensa 

arcivescovile 

 1021 109 

    1808 Controversia tra Michele Liscio e 

Marco Zarrillo circa la morte della 

mula del primo, in  seguito ai morsi 

del cane del secondo 

 1022 109 

    1808 Controversia tra Nicola e Filippo de 

Miranda e la sorella Raffaella circa 

l'accusa di maltrattamenti e la 

conseguente fuga da casa 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

1023 109 
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    1808 Controversia tra Filippo di Vito e 

Giuseppe de Leonardis circa la 

restituzione di 67 ducati, presi in 

prestito dal de Vito, e il pagamento 

dei relativi interessi 

 1024 109 

    1808 Domenico de Lauro, che aveva 

preso in enfiteusi due castagneti del 

capitolo di Forino, fa istanza per 

ottenere l'expedit e il regio assenso 

per la censuazione 

Corte di 

Forino 

1025 109 

    1808 Controversia tra Eugenia Fusco e 

Giuseppe Fusco circa la 

corresponsione di una parte 

dell'eredità del fratello 

Corte di 

Montemiletto 

1026 109 

    1808 Controversia tra i tutori del minore 

Giuseppe Marranzino e Michele 

Cotone, enfitueta di un terreno del 

Marranzino, circa il pagamento del 

canone 

Corte di 

Serino 

1027 109 

    1808 Controversia tra Nicola Migliorati e 

Gaetano di Cristofaro circa la 

restituzione di 291 ducati, prestati 

dal migliorati 

 1028 109 

    1808 I creditori del defunto Antonio 

Luongo di S. Paolina chiedono il 

rimborso dei propri crediti 

Corte di 

Apice 

1029 109 

    1808 Controversia tra Maria Giuseppa 

d'Eliso, erede di sua madre 

Marianna Soprana, e Nicola d'Eliso 

circa il pagamento di quattro annate 

di censo su un terreno e gli interessi 

di 50 ducati 

 1030 109 

    1808 Controversia tra Onofrio de Filippi 

di S. Lucia ed i fratelli di Feo di S. 

Stefano del Sole circa la 

concessione del permesso di far 

passare attraverso la loro proprietà 

l'acqua per irrigare un terreno 

Corte di 

Atripalda 

1031 109 

    1808 Controversia tra Michele Capucci e 

Michele Rosa circa la proprietà di 

tre moggia di terreno, acquistato da 

Stefano e Pietro Cappuccio, e che il 

suddetto Cappucci sosteneva 

appartenergli  

Corte di 

Mirabella 

1032 109 
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    1808 Controversia tra Saverio Matteo, 

Pasquale e Vincenzo Longo e 

Remigio Castello circa il possesso 

di un terreno 

Corte di 

Molinara e 

Corte di San 

Giorgio La 

Molara 

1033 109 

    1808 Controversia tra Crescenzo 

Buonopane, che aveva preso in fitto 

un terreno di Francesco Ferro, e i 

precedenti fittuari del terreno, circa 

la coltivazione dello stesso 

Corte di 

Mirabella 

1034 109 

    1808 Controversia tra il sacerdote 

Domenicantonio Capobianco e 

Nicola Cocchiaro circa il pagamento 

del canone su un terreno del 

Capobianco 

Corte di 

Vitulano 

1035 109 

    1808 Controversia tra Michele Garzilli e 

Domenico Capone circa il 

pagamento di alcuni cuoi che il 

primo aveva acquistato dal secondo 

Corte del 

Circondario 

di Vitulano 

1036 109 

    1808 Controversia tra il collegio di S. 

Spirito di Benevento e gli eredi di 

Matteo Tropeano e Francesco 

Pascale circa la restituzione di 50 

ducati e il pagamento dei relativi 

interessi 

Corte di 

Mercogliano 

1037 109 

    1808 Controversia tra Nicola de Martino 

e Lorenzo Cingotti e Giuseppe 

Buono circa la restituzione di una 

somma di denaro e il pagamento del 

prezzo di acquisto di una quantità di 

merce 

 1038 109 

    1808 Controversia tra il principe di 

Avellino e Vincenzo Rubino circa la 

contabilità resa da secondo 

 1039 109 

    1808 Controversia tra Nicola Maria Tocco 

Cantelmo Stuard ed alcuni abitanti 

del feudo di Montemalo circa il 

pagamento del canone di fitto 

Corte di 

Apice 

1040 109 

    1808 Controversia tra l'arciprete 

Salvatore Ferragnoli e Pasquale 

Paragona circa le clausole del 

contratto di fitto di una masseria 

Corte di 

Apice 

1041 109 
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    1808 Controversia tra Lorenzo 

Capozzella e Ciriaco Capozzella e 

Nicola Virgilio circa il pagamento 

del canone di fitto su di un terreno 

di Lorenzo Capozzella 

Corte di 

Montecalvo 

1042 109 

    1808 Controversia tra Matteo Piscopo e i 

fratelli circa il possesso di una 

stanza dell'eredità paterna 

Corte di 

Montemiletto 

1043 109 

    1808 Controversia tra Luca di Stefano e 

Michele Zaccaria e Lorenzo 

Iermano circa la restituzione di 65 

ducati prestati dal di Stefano e il 

pagamento dei relativi interessi 

 1044 109 

    1808 Controversia tra Giuseppe Cappetti 

ed Arcangelo Maria Corona circa la 

divisione delle rendite di due difese 

del conte di Conza, che avevano 

preso in fitto insieme 

 1045 109 

    1808 Controversia tra i canonici della 

Chiesa Cattedrale ed Angelo di Vito 

circa l'apliamento della sua casa 

confinante con una casa acquistata 

dalla Chiesa 

Corte di 

Sant'Angelo 

dei Lombardi 

1046 109 

    1808 Controversia tra Felice Stefanelli ed 

alcuni abitanti del feudo di 

Apollosa, circa le accuse di frode ed 

usura 

 1047 110 

    1808 Controversie concernenti 

l'amministrazione dell'eredità di 

Giuseppe Ratini di Montesarchio, 

tenuta da Lorenzo Pepe 

Corte di 

Montesarchi

o 

1048 110 

    1808/1809 Atti concernenti esazioni di rendite, 

vendite ed affitti di terreni 

dell'eredità di Giuseppe Ratini di 

Montesarchio, ad istanza di sua 

figlia Maria Teresa 

 1049 110 

    1808/1809 Controversia tra Lucio Martino di 

Foglianise e Caterina Fiorito circa il 

pagamento degli interessi su due 

capitali dal totale di 60 ducati 

Corte di 

Vitulano 

1050 110 

    1808/1809 Controversia tra Giovanni Leonardo 

Miele ed i fratelli Agostino e 

Giuseppe Miele circa il diritto del 

ritratto di una casa venduta ad 

Antonio Miele 

Corte di 

Acerra e 

Corte di 

Morra 

1051 110 
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    1808/1809 Controversia tra Francesco Coscia e 

suo padre circa il pagamento di una 

somma di denaro e la consegna 

della dote e dei beni corredali 

materni 

Corte di 

Montemiletto 

1052 110 

    1808/1909 Controversia tra Egidio Cecere e 

Nucola e Lorenza Mataluno circa la 

restituzione di una somma di 73 

ducati e mezzo, prestati dal Cecere 

Corte di 

Montesarchi

o 

1053 110 

    1808/1809 Controversia tra Vito Carifio e 

Carmine del Viscio circa il 

pagamento dell'onorario di un 

avvocato che difese suo padre, 

accusato di omicidio 

Corte di 

Trevico 

1054 110 

    1808/1809 Controversia tra Francesco di Blasio 

e Giovanni Camillo Santillo e 

Mariano Viele circa la restituzione 

di una somma di 73 ducati e 30 

grana, prestati dal di Blasio 

Corte di 

Montesarchi

o 

1055 111 

    1808/1809 Controversia tra Vincenzo 

Buonanno ed i suoi fratelli Luigi e 

Francesco circa la divisione 

dell'eredità del loro zio Nicola 

Buonanno 

Corte di 

Solofra 

1056 111 

    1808/1809 Sabatino d'Angelo, oberato da molti 

debiti, per evitare il carcere offre i 

propri beni ai suoi creditori 

Corte di 

Sant'Agata 

dei Goti 

1057 111 

    1808/1809 Controversia tra Michelangelo di 

Roma e suo suocero Lorenzo Sena 

circa la rescissione di un contratto 

con il quale avevano messo in 

comune i loro beni 

Corte di 

Morra 

1058 111 

    1808/1809 Controversia tra l'ex barone di 

Montecalvo ed alcuni cittadini 

proprietari di alcuni terreni circa la 

corresponsione dei diritti della 

mezza semenza e del cinque per 

cento in favore dell'ex barone 

Corte di 

Montecalvo 

1059 111 

    1808/1809 Controversia tra Domenico Pagano 

e Carmina Forlone e Domenico 

Zampelli circa il pagamento di una 

porzione della dote nuziale 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

1060 111 

    1808/1809 Controversia tra Giuseppe Petrone 

ed i suoi fratelli Nicola e Francesco 

circa la divisione dell'eredità paterna 

Corte di 

Castel 

Baronia 

1061 111 
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    1808/1809 Controversia tra Carlo e Vito 

Magliaro di Parolise e Andrea 

Schena che insieme al padre dei 

Magliaro aveva ottenuto un prestito 

da Cesare Ciccarelli, circa la 

restituzione del prestito 

 1062 111 

    1808/1809 Controversia tra Maria Emanuela e 

Maria Michela Mancini ed i loro 

fratelli circa la concessione delle 

doti nuziali loro assegnate nel 

testamento paterno 

 1063 111 

    1808/1809 Felice e Nicola Mazza fanno istanza 

alla Regia Corte di Ariano affinché 

siano riconosciuti gli eredi del loro 

padre Giuseppe, morto senza aver 

fatto testamento 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

1064 111 

    1808/1809 Controversia tra Antonio 

Mazzariello e Gregorio Zullo circa 

le clausole del contratto di fitto di 

un terreno del Mazzariello 

Corte di 

Cervinara 

1065 111 

    1808/1809 Controversia tra Vincenzo Sansone 

e Virgilio Lettieri circa l'accusa 

mossa dal primo al secondo di aver 

usurpato una parte di un suo terreno 

Corte di 

Conza 

1066 111 

    1808/1809 Controversia tra il principe Giulio 

Imperiale e Domenico Antonio 

Scanzano circa il pagamento del 

canone di fitto di alcune tenute 

 1067 111 

    1808/1809 Controversia tra i coniugi Lorenzo 

Racioppo ed Elisabetta Colangelo 

ed Antonino Colangelo, proprietari 

di case contigue, circa la 

costruzione di un forno e gli 

inconvenienti da esso arrecati 

Corte di 

Monteleone 

1068 111 

    1808/1809 Controversia tra Carmine Sibilia ed 

i fratelli Pasquale e Francesco Zollo 

circa la vendita di un terreno 

Corte di 

Lapio 

1069 111 

    1808/1809 Controversia tra Michele di Gianni 

ed Antonio Luongo circa il 

pagamento di una parte  del prezzo 

della masseria vendutagli dal di 

Gianni 

Corte di 

Bisaccia 

1070 111 
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    1808/1809 Controversia tra Donato Maria 

Comelli e Giovanni Piscopo circa la 

restituzione di un capitale di 291 

ducati e il pagamento dei relativi 

interessi 

Corte di 

Montefusco 

1071 111 

    1808/1809 Controversia tra il conte di Isernia e 

Nicola Cutillo circa il pagamento 

del canone di fitto su alcuni terreni 

Corte di 

Vitulano 

1072 111 

    1808/1809 Controversia tra l'abate di San 

Nicola Baronia e l'erario del duca di 

San Vito ed alcuni abitanti di Carife 

e di San Nicola Baronia circa l'uso 

delle acque che azionavano i mulini 

dell'abate e del duca 

Corte di 

Trevico 

1073 111 

    1808/1809 Controversia tra Rosina Evangelista 

e suo marito Vincenzo Calabrese 

circa la corresponsione degli 

alimenti dopo aver abbandonato la 

propria dimora 

Corte di 

Trevico 

1074 111 

    1808/1809 Controversia tra Rosina Evangelista 

e suo marito Vincenzo Calabrese 

circa la corresponsione degli 

alimenti dopo aver abbandonato la 

propria dimora 

Corte di 

Trevico 

1075 111 

    1808/1809 Controversia tra Rosa Latessa erede 

di Vito Latessa e Domenico, 

Antonio Maria ed Antonietta 

Campanelli circa la restituzione di 

una somma di denaro e il 

pagamento dei relativi interessi 

 1076 111 

    1808/1809 Controversia tra il Monastero dei 

Padri Riformati di S. Antonio e gli 

eredi di Andrea Martori circa il 

pagamento degli interessi su 500 

ducati dati in prestito dal Monastero 

 1077 112 

    1808/1809 Controversia tra il marchese 

Tommaso Brancia ed il suo agente 

Francesco Iuliano circa l'esazione di 

alcune rendite 

 1078 112 

    1808/1809 Controversia tra Benedetto Celli, 

erario del marchese Tommaso 

Brancia, e gli eredi di Vincenzo 

Saldutti circa il pagamento degli 

interessi su di un capitale di 400 

ducati prestati dal marchese 

Corte di 

Montemara 

no 

1079 112 
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    1808/1809 Controversia tra Giuseppe Imparato 

e i coniugi Modestino Ballarino e 

Mariangela Guariello circa il 

pagamento del prezzo di un 

quantitativo di ottone lavorato ed 

acquistato da Imparato 

 1080 112 

    1808/1809 Controversia tra Innocenzo 

Ascolillo e Salvatore Sauro circa 

l'innalzamento ad opera di 

quest’ultimo di un piano sopra la 

casa dell'Ascolillo 

Corte di 

Trevico 

1081 112 

    1808/1809 Controversia tra l'arciprete Paolo de 

Vivo e suo fratello Antonio circa il 

pagamento del vitalizio spettante 

all'arciprete 

Corte di 

Paduli 

1082 112 

    1808/1809 Controversia tra Giacinto Ientindo 

ed il suo avvocato Stefano Albanese 

circa il pagamento dell'onorario per 

averlo difeso in una causa 

 1083 112 

    1808/1809 Controversia tra Pietro Giacomo de 

Conciliis, agente del principe di 

Avellino Marino Fracesco Maria 

Caracciolo e Gabriele Guarino ed 

altri abitanti di Serino circa l'accusa 

di recidere abusivamente alberi del 

principe 

Corte di 

Serino 

1084 112 

    1808/1809 Controversia tra Michele Garzillo e 

Pietro de Sanctis ed alcuni creditori 

circa il pagamento del prezzo di 

pelli da conciare 

 1085 112 

    1808/1809 Controversia tra il marchese 

Tommaso Brancia e Francesco 

Giuliano, agente del marchese, circa 

l'esibizione di polizze della semenza 

consegnate ai coloni 

 1086 112 

    1808/1809 Controversia tra il marchese di S. 

Eramo e Giovanni Cappabianca 

circa il pagamento del salario per il 

lavoro svolto 

 1087 112 

    1808/1809 Controversia tra Giacinto Menichini 

e Giuseppe Testa circa il pagamento 

di un debito di 26 ducati, prestati dal 

Menichini  

 1088 112 
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    1808/1809 Controversia tra Costanza Majo e 

suo suocero Francesco Majo circa la 

restituzione della proprie doti 

nuziali dopo la morte del marito, 

membro di una comitiva di briganti 

Corte di 

Vitulano 

1089 112 

    1808/1809 Controversia tra Costanza Majo e 

suo suocero Francesco Majo circa la 

restituzione della proprie doti 

nuziali dopo la morte del marito, 

membro di una comitiva di briganti 

Corte di 

Vitulano 

1090 112 

    1808/1810 Controversia tra Nicola della 

Vecchia e Tommaso Santangelo, 

circa il pagamento da parte di 

quest’ultimo, degli interessi su di un 

capitale, che aveva preso in prestito 

da Pasquale Vecchiariello, suocero 

del della Vecchia, facente parte della  

dote nuziale, concessa dal 

Vecchiariello a sua figlia 

 1091 112 

    1808/1810 Gaetano, Antonia e Giuseppe 

d'Amore producono impedimenti 

contro il matrimonio di Emanuele 

d'Amore con Teresa Musto, in 

quanto donna di facili costumi 

 1092 112 

    1808/1810 Controversia tra Menna Imbucci e 

Sabato Giovanniello circa il 

pagamento di 170 ducati, prestati 

dal primo 

Corte di 

Frigento 

1093 112 

    1808/1810 Controversia tra Agostino e Raffaele 

Recine e Saverio Ciampo circa la 

richiesta di risarcimento del valore 

di un mulo, morto per colpa del 

Recine 

Corte di 

Montefusco 

1094 112 

    1808/1810 Controversia tra Agostino e Raffaele 

Recine e Saverio Ciampo circa la 

richiesta di risarcimento del valore 

di un mulo, morto per colpa del 

Recine 

Corte della 

città di 

Montefusco 

1095 112 

    1808/1810 Controversia tra Carlo di Corbo e 

Maia Iovine e Giuseppe 

Iammoniello circa il pagamento di 

235 ducati quali prezzo di merce 

acquistata dal di Corbo 

Corte di 

Lapio 

1096 112 

    1808/1810 Nicola Urcioli chiede che Antonio 

Urciuoli gli restituisca un capitale di 

100 ducati e gli interessi 

Corte di 

Atripalda 

1097 112 
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    1808/1810 Controversia tra Nicola Rossi e 

Pasquale Piantedosi circa il 

pagamento dell'estaglio su alcuni 

terreni, che il Rossi aveva preso in 

fitto dal secondo 

 1098 112 

    1808/1810 Controversia tra il Beneficio dei 

Santi Cosma e Damiano di Frigento, 

Angelantonio Torrella e Fabio 

Ciampi circa il possesso di un 

terreno 

 1099 113 

    1808/1810 Controversia tra il duca di 

Montecalvo e gli affittuari di un 

mulino circa il pagamento del 

canone di fitto 

Corte di 

Montecalvo 

1100 113 

    1808/1810 I creditori di Nicola Napolitano di 

Mercogliano chiedono di essere 

risarciti con i beni dello stesso 

Corte di 

Mercogliano 

1101 113 

    1808/1810 Gaetano Tommaselli di Benevento 

fa sequestrare alcuni beni del suo 

debitore Mariano Parente di 

Ceppaloni 

 1102 113 

    1808/1810 Controversia tra la Congregazione 

di S. Maria del Carmine e Monte dei 

Morti di San Marco dei Cavoti e 

Diodoro Perrotta circa la natura del 

contratto di locazione di una casa 

della Congregazione concessa al 

Perrotta 

Corte di San 

Giorgio La 

Molara 

1103 113 

    1808/1810 Controversia tra Giovan Battista 

Sellitti ed i coniugi Luciano ed 

Antonia Mancino circa la 

restituzione di 20 ducati, prestati dal 

Sellitti, e i relativi interessi 

Corte di 

Altavilla 

1104 113 

    1808/1810 Controversia tra gli eredi di Nicola 

Riccio e Pantaleo Ielardi circa il 

possesso di un feudo 

Corte di San 

Marco dei 

Cavoti 

1105 113 

    1808/1810 Controversia tra Carlo de Nicolai e 

Saverio Lanzillo circa la 

restituzione di una somma di 260 

ducati, prestati dal primo al 

secondo, e gli interessi 

Corte di 

Cervinara 

1106 113 

    1808/1810 Controversia tra Orsola Fontanella e 

Nicola Graziano circa il possesso di 

un castagneto 

Corte di 

Forino 

1007 113 
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    1808/1810 Controversia tra i fratelli Placido e 

Michele Panari-Galtieri circa il 

sequestro di beni di Michele, 

richiesto dal Placido, per la mancata 

corresponsione del vitalizio 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

1008 113 

    1808/1810 Controversia tra il principe di Morra 

e Ignazio Marotti e Saverio Coviello 

circa il pagamento del canone su di 

un terreno 

Corte di San 

Martino V. 

C. 

1109 113 

    1808/1810 Controversia tra Francesco Capozzi 

e Cesare Scalzi circa il pagamento 

degli interessi su 880 ducati, prestati 

dal Capozzi 

Corte di 

Castelfranci 

1110 113 

    1808/1810 Controversia tra Felice Cestari ed 

Antonio de Vita circa la restituzione 

di 70 ducati e la consegna di tre 

tomoli di granone 

Corte di 

Avellino 

1111 113 

    1808/1810 Controversia tra il marchese 

Tommaso Brancia e Teodoro e 

Giuseppe Colella circa il pagamento 

del canone su di un terreno 

 1112 113 

    1808/1810 Controversia tra Pietro di Luca e 

Filippo de Angelis che teneva in 

enfiteusi un terreno del di Luca, 

circa il pagamento del canone 

enfiteutico e le accuse di 

deterioramento 

Corte di 

Montemiletto 

1113 113 

   Alla fine del 

fascicolo vi sono 4 

registri 

riproducenti i dati 

dell'esazione del 

compasso del 

feudo di Cairano 

per gli anni 1799, 

1800, 1801, 1803 

1808/1810 Controversia tra il marchese Nicola 

Garofalo e Giuseppe Cappetti circa 

le clausole del contratto di affitto di 

una difesa del marchese e del diritto 

di compasso sulla stessa 

 1114 113 

    1808/1811 Controversia tra Arcangelo Maria 

Corona di Teora e gli eredi di 

Benedetto Majorana circa la 

restituzione di 300 ducati, prestati 

dal Corona, e il pagamento degli 

interessi 

 1115 113 
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    1808/1811 Controversia tra Vincenzo Ziccardi 

e Giulio Cassitti di Lucera circa 

l'esistenza di debiti tra naturali di 

Faeto e il Cassetti 

Corte di 

Castelluccio 

Valla 

Maggiore e 

Corte di 

Castelfranci 

1116 114 

    1808/18011 Controversia tra Rocco Orlandella e 

Cherubina Iannelli e Nicola 

Mogavero circa il diritto di 

passaggio che Orlandella 

rivendicava sul loro terreno 

Corte di 

Trevico 

1117 114 

    1808/1811 Controversia tra Luigi Iepparelli, 

cassiere della gabella del vino, e 

Modestino Troisi, obbligato a 

prestare 40 ducati all'Università di 

Avellino per le spese di casermaggio 

delle truppe francesi circa la 

richiesta di essere risarcito 

Corte di 

Avellino 

1118 114 

    1808/1811 Controversia tra Domenico, Aniello, 

Luigi e Gaetano Gaeta, nipoti di 

Nicola Gaeta, e gli eredi di 

Domenico e Nicola Giordano circa 

il pagamento del canone enfiteutico 

su di una masseria, presa a censo dai 

Gaeta 

Corte di 

Atripalda 

1119 114 

    1808/1811 Controversia tra Pietro Giacomo de 

Concliis e Gaetano di Cristofaro 

circa la restituzione di 550 ducati e 

il pagamento dei relativi interessi 

Corte di 

Avellino 

1120 114 

    1808/1811 Controversia tra il marchese Filippo 

Gentile e sua madre Chiara Revierso 

Perone e Nicola Cecere circa il 

pagamento del canone di fitto su di 

una masseria dei marchesi 

Corte di 

Montesarchi

o 

1121 114 

    1808/1811 Controversia tra il canonico 

Domenico Cammarota ed i figli ed 

eredi di Giuseppe Cammarota e 

Domenico D'Elia circa il possesso 

di un terreno 

 1122 114 

    1808/1812 Luigi Ronchi impugna il testamento 

dello zio Michele Ronchi perché 

rogato dal notaio quando questi 

aveva perduto i sensi, per volontà di 

sua moglie Gaetana Forte 

Corte di 

Montoro 

1123 114 



138 

 

http://sias.archivi.beniculturali.it 

 

   OSSERVAZIONI DATA 

CRONICA 

OGGETTO 

 

CORTE 

LOCALE 

FASC. BUSTA 

    1808/1812 Luigi Ronchi impugna il testamento 

dello zio Michele Ronchi perché 

rogato dal notaio quando questi 

aveva perduto i sensi, per volontà di 

sua moglie Gaetana Forte 

Corte di 

Montoro 

1124 114 

    1808/1812 Controversia tra Nicola Rende e 

Gaetano Fiore circa il pagamento 

del canone enfiteutico su alcuni 

terreni 

Corte di 

Lioni 

1125 115 

    1808/1812 Controversia tra Mariano Murena, 

ex sindaco di Solofra, e Carlantonio 

Maffei, agente del duca di Gravina, 

circa il pagamento, da parte del 

primo a quest’ultimo, degli interessi 

annui su alcuni capitali, che aveva 

dato in prestito all’Università 

Corte di 

Solofra 

1126 115 

    1808/1812 Controversia tra Gaetano e 

Francesco Ciampi ed i coniugi 

Giovanni Capobianco ed Arcangela 

Flamma circa il possesso di un 

terreno 

Corte di 

Frigento e 

Corte di 

Trevico 

1127 115 

    1808/1813 Controversia tra Nicola e Tommaso 

Iannaccone e Pasquale Piciocchi, 

Domenico Rossi ed altri di Avellino 

circa il pagamento dei debiti per cui 

erano stati rinchiusi nel carcere 

Corte di 

Avellino 

1128 115 

    1808/1814 Controversia tra gli eredi di 

Giacomoantonio delli Guasti e di 

Angelo Capone e Filippo Rotondi di 

Pratola Serra, il cui padre aveva 

venduto una casa a Vincenzo e 

Giovanni Chioccariello, nel cui 

prezzo d’acquisto era stato incluso 

anche un credito che quest’ultimi 

avevano con il delli Guasti ed il 

Capone, circa il pagamento, da parte 

di questi al Rotondi, del debito in 

questione 

 1129 115 

    1808/1821 Controversia tra Donato Solimene e 

suo fratello Antonio e la Mensa 

Arcivescovile circa la deviazione 

delle acque di un fiume 

Corte di 

Conza 

1130 115 

    1808/1821 Controversia tra Donato Solimene e 

suo fratello Antonio e la Mensa 

Arcivescovile circa la deviazione 

delle acque di un fiume 

Corte di 

Conza 

1131 115 
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    1808/1821 Controversia tra Donato Solimene e 

suo fratello Antonio e la Mensa 

Arcivescovile circa la deviazione 

delle acque di un fiume 

Corte del 

Circondario 

di Conza 

1132 115 

    1809 I Coniugi Giacomo Paoliello e 

Beatrice Spano chiedono al 

Tribunale di Prima Istanza di P.U. 

l'autorizzazione allo scambio di un 

feudo dotale della Spano con uno 

dei Paoliello 

 1133 115 

    1809 I coniugi Vincenzo Pagliuca e Maria 

Pecillo chiedono al Tribunale di 

Prima Istanza di P.U. 

l'autorizzazione alla vendita di un 

feudo della Pecillo per pagare alcuni 

debiti 

 1134 115 

    1809 I coniugi Giacomo Pietra e Teresa 

Magnotti chiedono che gli eredi di 

Giuseppe Magnotti corrispondano la 

loro rimanente parte di dote nuziale 

non ancora pagata 

 1135 115 

    1809 Controversia tra Giuseppe Mazza e 

Domenico Pollice che aveva 

delegato il Mazza ad esigere una 

quantità di grano del valore di 2000 

ducati circa la consegna delle 

medesima 

 1136 115 

    1809 Carmine Landolfi, tutore 

testamentario di Antonio de Stefano, 

chiede al Tribunale di Prima Istanza 

di P.U. l'autorizzazione alla vendita 

di un terreno per pagare le doti alle 

figlie 

 1137 115 

    1809 Controversia tra i fratelli Filippo e 

Bartolomeo Giannattasio e Gabriele 

Morelli di Solofra circa il sequestro 

dei mobili dei Giannattasio ad 

istanza del Morelli, che era creditore 

di un fratello dei suddetti 

Giannattasio 

 1138 115 

    1809 Controversia tra Antonio Luongo e 

Michele di Gianni circa l'esistenza 

di un debito del primo nei confronti 

del secondo 

 1139 115 
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    1809 Controversia tra la vedova Rosa 

Guerrieri e sua suocera Nunzia 

Calvano circa la restituzione di 50 

ducati facenti parte della dote 

nuziale 

 1140 115 

    1809 Controversia tra Domenico 

Lombardi e Pasquale Bruno circa la 

restituzione di 194 ducati 

Corte di 

Altavilla 

1141 115 

    1809 Angiolarosa del Corpo di Cassano 

chiede al Tribunale della Prima 

Istanza di P.U. l'annullamento del 

suo matrimonio, a cui sostiene di 

essere stata costretta con minacce a 

mano armata da sua madre e dal suo 

zio paterno 

Corte di 

Montella 

1142 115 

    1809 Controversia tra Potito Forni di 

Ascoli, il sacerdote Nicola d'Amore 

ed Angelo Marcabate circa il fitto di 

una casa del d'Amore, richiesta sia 

dal Forni che dal Marcabate 

Corte di 

Avellino 

1143 116 

    1809 Francesco Rossi fa istanza al 

Tribunale di Prima Istanza di P.U. di 

ordinare al giudice di pace il 

sequestro dei beni di 

Domenicantonio Scanzano suo 

debitore 

 1144 116 

    1809 Sequestro ad istanza del Sindaco dei 

beni di Pasquale Bruno, debitore di 

50 ducati da restituire per il fitto 

della gabella al minuto e partito del 

vino 

Corte di 

Altavilla 

1145 116 

    1809 Pasquale Bruno di Altavilla chiede 

al Tribunale di Prima Istanza di P.U. 

di godere del beneficio della 

cessione dei propri beni per saldare i 

debiti con vari creditori 

 1146 116 

    1809 Controversia tra l'ex principe di 

Angri e Giuseppe Maffei circa il 

pagamento di una parte del prezzo 

di pelli conciate acquistate dal 

Principe 

 1147 116 

    1809 Il curato Orazio Schipani chiede che 

gli sia corrisposta l'annualità di 72 

ducati per la celebrazione di messe, 

come previsto nel testamento di 

Giuseppe Ratini 

 1148 116 
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    1809/1810 Controversia tra gli eredi di 

Giuseppe Ratini di Montesarchio 

circa la divisione dell'eredità 

 1149 116 

    1809/1810 Giuseppe Brancone di Frasso chiede 

al Tribunale di Prima Istanza di P.U. 

che sia posto in esecuzione un 

mandato del Sacro Regio Consiglio 

contro Giacomo, Tommaso e Fabio 

Lombardi di Airola, debitori per 

1486 ducati 

 1150 116 

   Nel fascicolo 1151 

sono inserite due 

carte sciolte che 

non hanno niente a 

che vedere con la 

suddetta 

controversia. I due 

documenti, di cui 

uno è datato 

20/9/1810 e l'altro 

è senza data, 

riguardano gli 

impedimenti 

opposti da 

Carmosina 

Campanile di 

Contrada al 

matrimonio di 

Nicola Tornaturo 

per aver questi 

violentato sua 

sorella. 

Il fascicolo 1152 

contiene gli atti 

concernenti la 

fondazione e la 

gestione del 

beneficio di S. 

Lorenzo Martire di 

Manocalzati che 

vanno dal 1619 al 

1755 

1809/1810 Controversia tra Rosina e 

Mariantonia de Matteis di Atripalda 

e Celestino, Francesco Saverio, 

Gaetano e Pietrangelo de Matteis 

circa la divisione dei beni del 

Beneficio di S. Lorenzo Martire, 

fondato da Claudio de Matteis 

 1151 116 
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   Nel fascicolo 1151 

sono inserite due 

carte sciolte che 

non hanno niente a 

che vedere con la 

suddetta 

controversia. I due 

documenti, di cui 

uno è datato 

20/9/1810 e l'altro 

è senza data, 

riguardano gli 

impedimenti 

opposti da 

Carmosina 

Campanile di 

Contrada al 

matrimonio di 

Nicola Tornaturo 

per aver questi 

violentato sua 

sorella. 

Il fascicolo 1152 

contiene gli atti 

concernenti la 

fondazione e la 

gestione del 

beneficio di S. 

Lorenzo Martire di 

Manocalzati che 

vanno dal 1619 al 

1755 

1809/1810 Controversia tra Rosina e 

Mariantonia de Matteis di Atripalda 

e Celestino, Francesco Saverio, 

Gaetano e Pietrangelo de Matteis 

circa la divisione dei beni del 

Beneficio di S. Lorenzo Martire, 

fondato da Claudio de Matteis 

 1152 116 

    1809/1810 Il direttore dei demani reali della 

provincia di P.U. chiede il sequestro 

dei beni di Giuseppe Mazza, 

accusato di ammanco di 2686 ducati 

e 61 grana a danno 

dell'Amministrazione Generale dei 

demani 

Corte di 

Avellino 

1153 116 

    1809/1810 Controversia tra Saverio Lepore ed 

Antonio di Lippo circa il possesso 

di una casa che aveva acquistato da 

Mattia Troffa e su cui il Lepore 

rivendicava diritto di prelazione 

nell'acquisto 

Corte di 

Montefusco 

1154 116 
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    1809/1810 Controversia tra il teologo 

Calabrese ed i suoi nipoti ed Alberto 

Zingariello ed Euplio Cerrone circa 

la concessione a censo perpetuo di 

un terreno dai primi ai secondi 

Corte di 

Trevico e 

Corte di 

Trevico 

1155 116 

    1809/1810 Controversia tra i fratelli Vincenzo, 

Francesco, Rocco, Donato e 

Giuseppe Longarella, circa la 

divisione dei beni paterni 

 1156 116 

    1809/1810 Processo a carico di Gaetano Serio e 

di Francesco Antonio Piccarini, 

rispettivamente ricevitore e sotto-

ricevitore del dipartimento di S. 

Angelo dei Lombardi, denunciati 

alla Amministrazione dei Demani 

dai cittadini, per malversazioni e 

frodi, consumate 

nell’amministrazione dei beni dei 

monasteri soppressi 

Corte di 

Trevico 

1157 116 

    1809/1810 Girolamo Susanna fa istanza 

affinché spedisca lettere esecutoriali 

ad alcuni suoi debitori per restituire 

360 ducati più gli interessi 

Corte di 

Montefusco 

1158 117 

    1809/1810 Controversia tra l'arciprete 

Domenico Tomasone ed Andrea 

Cece circa il pagamento del canone 

su di un terreno della Chiesa 

Arcipretale preso a conduzione da 

un suo avo 

Corte di 

Atripalda 

1159 117 

    1809/1811 Controversia tra Giovan Battista 

Pisanello, vedovo di Anna Zullo e 

Veneranda Virgola e Giovanni Zullo 

circa il pagamento di una metà della 

dote di Anna e la restituzione di 

alcuni beni portati via in occasione 

della morte di Anna 

Corte di 

Cervinara 

1160 117 

    1809/1811 Nicoletta e Basilio Vasti e cittadini 

di Montefalcione chiedono la 

divisione di beni del Monte dei 

Maritaggi essendone eredi 

 1161 117 

    1809/1812 Controversia tra Caterina Columbro 

e Caterina Iadanza e Giuliana 

Columbro circa la divisione 

dell'eredità del defunto Angelo 

Columbro 

Corte di 

Vitulano 

1162 117 
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    1810 Nicolantonio Maurelli fa sequestrare 

18 fusti di vino a Ciriaco Parziale 

per risarcirsi del debito di 475 

ducati 

 1163 117 

    1810 Controversia tra Nicola Piscopo ed 

Arcangela Girone e Maria Piscopo, 

vedova ed orfana di Vincenzo 

Piscopo, circa la divisione 

dell'eredità del suddetto 

Corte di  

Montemiletto 

1164 117 

    1810 Controversia tra Francesca Rullo e 

Vito di Addesa circa il possesso di 

una vigna 

Corte di 

Trevico 

1165 117 

    1810 Controversia tra Nicolantonio 

Maurelli e Giansanto Grimaldi circa 

la restituzione di 225 ducati e il 

pagamento dei relativi interessi, 

consistenti in 11 ducati e 25 grana e 

in due paia di caciocavalli 

 1166 117 

    1810 Il Banco delle due Sicilie chiede il 

sequestro dei beni del marchese 

Saverio Salerno 

 1167 117 

    1810 Controversia tra Fabio Ciampo e 

Pasquale Famiglietti circa il 

pagamento dell'estaglio su di un 

terreno, preso in fitto dal Ciampo 

 1168 117 

    1810 Controversia tra la Mensa 

Arcivescovile di Conza e i fratelli 

Freri circa il pagamento alla Mensa 

della duodecima su alcuni terreni 

Corte di 

Conza 

1169 117 

    1810 Controversia tra la Mensa 

Arcivescovile di Conza e i fratelli 

Freri circa il pagamento alla Mensa 

della duodecima su alcuni terreni 

Corte Conza 1170 117 

    1810/1811 Controversia tra Domenico e 

Michele Tampani ed i fratelli di 

Marco di Parolise circa il 

pagamento del canone su di un 

terreno, che l’avo dei Tampani 

aveva dato in enfiteusi afli antenati 

dei di Marco 

 1171 117 

    1810/1811 Citazione ad istanza di Pasquale 

Uberti contro Luigi Uberti per la 

restituzione di 440 ducati e il 

pagamento dei relativi interessi 

Corte di 

Lapio 

1172 117 
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    1810/1812 Controversia tra Antonia Cappuccio 

ed i suoi fratelli Stefano e Filippo 

circa la divisione dell'eredità paterna 

Corte di 

Mirabella 

1173 117 

    1811 Controversia tra Michele de Felice e 

Nicola Ciasullo e Ciriaco Carratura 

circa le clausole del contratto di fitto 

di una masseria del de Felice 

Corte di 

Ariano 

Irpino 

1174 117 

    1811 In questo fascicolo vi sono due fedi 

di nascita e quattro fedi di morte, 

rogate dagli arcipreti di 

Montefalcione, San Michele di 

Serino e Santo Stefano del Sole 

 1175 117 

    1811/1812 Controversia tra Caterina Russo e 

Vincenzo Landi di Cervinara ed i 

fratelli Pasquale e Francesco Viele 

circa il sequestro di una masseria ad 

istanza dei coniugi, che 

reclamavano il pagamento degli 

interessi su 300 ducati 

Corte di 

Montesarchi

o 

1176 117 

 



146

PERGAMENE DELLA UDIENZA PROVINCIALE DI PRINCIPATO ULTRA

a c. di Marisa Bellucci

Pergamena n. 1  (busta 1, fasc. 1)

1498, novembre 15, I indizione, Ariano Irpino (Avellino)

L’arcidiacono Giacomo Moscati,  vicario generale del  vescovo di Ariano Nicola Ippolito, concede a Nicola Ardito il  
beneficio, rimasto vacante per la morte del chierico Antonio Masciari, della Cappella di Santa Maria della Natività nella  
Chiesa di Santo Stefano, iuspatronatus della famiglia Giuliano, con tutti i beni, oneri e rendite ad esso annessi e con  
l’obbligo della celebrazione di messe .

Originale;  latino,  minuscola  corsiva,  mm.  210  x  430;  stato  di  conservazione  buono,  pergamena 
restaurata e cucita all’interno del fasc. 1, pp. 21 -  22

Note: sottoscrizione dell’Arcidiacono e Vicario Generale; sul dorso note non coeve; annuncio del sigillo 
pendente, assente.

Pergamena n. 2  (busta 1, fasc. 1)

1602, XV indizione, Ariano Irpino (Avellino)

Vittorino Manso, Vescovo di Ariano Irpino, concede a Camillo Giuliano il canonicato della chiesa maggiore della 
medesima città.

Originale; latino, minuscola corsiva, mm. 300 x 500; stato di conservazione mediocre, pergamena non 
restaurata, scurita per macchie di umidità e cucita all’interno del fasc. 1, pp. 64 – 65.

Note: sottoscrizione del vescovo e note di registrazione.

Pergamena n. 3 (busta 1, fasc. 1)

1588, dicembre 18, II indizione, Napoli

Alfonso de Ferrera, vescovo di Ariano Irpino, nomina Camillo Giuliano rettore della Cappella dei Santa Maria della  
Natività sita nella Chiesa parrocchiale di Santo Stefano.

Originale; latino, minuscola corsiva, mm. 395 x 455; stato di conservazione buono, pergamena non 
restaurata, scurita ai margini, cucita all’interno del fasc. 1, pp. 66 – 67.

Note: sottoscrizione del Vescovo di Ariano Irpino, annuncio del sigillo adeso assente, sul dorso note  
non coeve.

http://sias.archivi.beniculturali.it
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Pergamena n. 4 (busta 1, fasc. 3)

1619, febbraio 7, II indizione, Avellino

Felice Spatafora e Lucrezia de Salvatore di Avellino vendono al prezzo di 80 ducati a Fulvio Giordano la rendita di 72  
ducati su una loro casa sita in località “Vuccolo” e su di un terreno sito alla località “Tuoro” in Avellino.

Originale; latino/italiano, minuscola corsiva, mm. 530 x 380; stato di conservazione discreto, pergamena 
restaurata, lacunosa nella parte finale, cucita all’interno del fasc. 3, pp. 22 – 23.

Note: sottoscrizioni dei testimoni e signum tabellionis del notaio Emilio Nicodemo.

Pergamena n. 5 (busta 6, fasc. 48)

1758, novembre 16, Roma, presso Santa Maria Maggiore

Papa Clemente XIII ordina presbitero il chierico Nicola De Maio di Ariano Irpino.

Originale;  latino,  minuscola  corsiva,  mm.  175  x  400;  stato  di  conservazione  discreto,  pergamena 
restaurata, con evidenti macchie di umidità, cucita all’interno del fasc. 48, p. 54.

Note: sottoscrizioni di cancelleria

Pergamena n. 6 (b. 11, fasc. 89)

1544, dicembre 18, Ariano Irpino (Avellino)

La  vedova  Romanella  Palearia,  con  il  beneplacito  del  suo  mundualdo  Giovannuzzo  Melfense,  cede  a  Nicola  di  
Mastronicola  lo  iuspatronatus  della  Cappella  della  Concezione  della  Beata  Vergine  Maria  costruita  nella  Chiesa  
abbaziale collegiata di San Pietro alla Guardia in Ariano Irpino.

Originale,  latino,  minuscola  corsiva,  mm.  580  x  470,  stato  di  conservazione  buono,  pergamena 
restaurata, ripiegata, cucita all’interno del fasc. 89, p. 136.

Note:  sottoscrizione e  signum tabellionis del  giudice ai  contratti  Giovanbattista  Memmolo,  del  notaio 
Graziano  Iuffredella  e  dei  testimoni.  Nota  dell’arcidiacono  di  Ariano  Irpino  Ottaviano  Passero  al 
vescovo di Ariano Irpino Diomede Carafa sull’assenso dato al passaggio dello iuspatronatus .
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Pergamena n. 7 (busta 12, fasc. 107)

1460, aprile 15, Montefusco (Avellino)

Ferdinando I, re di Napoli e di Sicilia, conferma alla Cappella reale di San Giovanni al Vaglio in Montefusco, il diritto  
di eleggere i suoi canonici, l’esenzione da ogni onere e dona alla stessa cappella la Chiesa di Santa Maria del bosco, sita 
nelle pertinenze di Montefusco, con tutte le sue rendite.

Originale; latino, umanistica cancelleresca, mm. 355 x 470; stato di conservazione discreto, pergamena 
restaurata, ripiegata, lacunosa; sulla plica nella parte inferiore sono presenti quattro fori per il passaggio 
degli attacchi del sigillo perduto.

Note: sottoscrizione del re Ferdinando I d’Aragona, note di cancelleria.

Pergamena n. 8 (busta 12, fasc. 107)

1483, aprile 21, Roma

Papa Sisto IV conferma alla Chiesa Collegiata di San Giovanni al Vaglio di Montefusco, l’annessione della Chiesa di 
Santa Maria al bosco della diocesi di Benevento, con tutte le sue rendite.

Originale; latino, umanistica cancelleresca, intestazione in licterae coelestiales, mm.330 x 380; stato di 
conservazione pessimo, pergamena restaurata, lacunosa in più parti, caratteri deleti.

Note: presenti note di cancelleria

Pergamena n. 9 (b. 12, fasc. 107)

1514, luglio, Montefusco (Avellino)

Bartolomeo Capobianco,  Arcidiacono di  Sant’Agata,  durante  la visita  apostolica  alla  diocesi  di  Benevento,  accerta,  
ascoltati numerosi testimoni, che il Collegio della Chiesa di San Giovanni al Vaglio in Montefusco ha sempre eletto in  
autonomia i canonici e i presbiteri.

Originale, minuscola umanistica, mm. 350 x 235; stato di conservazione pessimo, quinterno costituito 
da tre pergamene restaurate e distese, lacunose in più punti, caratteri deleti.

Note: presenti note di cancelleria 
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Pergamena n. 10 (b. 41, fasc. 329)

1717, dicembre 5, Roma presso Santa Maria Maggiore

Papa Clemente XI concede a Sebastiano De Maria presbitero della Chiesa di San Michele Arcangelo in Grottaminarda  
il beneficio della Cappella del Santo Presepe.

Originale, licterae Sancti Petri, mm. 390 x 510; stato di conservazione buono, pergamena restaurata

Note: sottoscrizioni di cancelleria
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